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Le milieu de terrain de
Lorient,  Walid Mesloub,
avoue que l’Algérie sera
certes favorite mais
devra quand même se
méfier des sélections qui
reviennent en force, à
l’image de la Tuni-
sie et le Sénégal.
Walid revient
aussi sur ces
critiques es-
suyées après le
semi-échec du
Cameroun. 

Tout d’abord, un mot sur le ti-
rage au sort de la prochaine
CAN-2017… 
On est dans un groupe assez re-

levé, avec la présence de bonnes
équipes. De toute façon, on est en
phase finale donc on s’attendait un
peu à cela, parce que pour la pro-
chaine CAN presque tous les habi-
tués sont présents. Maintenant, on
va bien se préparer pour aller faire,
Inch’Allah, une bonne Coupe
d’Afrique et procurer du plaisir à
nos supporters. 
Offrir une belle CAN aux fans,
c’est d’aller au bout, c’est ça ?
Bien sûr qu’on aimerait aller au
bout. Les joueurs sont bien
conscients de la mission qui les at-
tend, vous savez, on a un groupe
qui a acquis une certaine expé-
rience après la CAN-2015.
Tout le monde a envie
d’être champion
d’Afrique mais avant
cela, il y a un match
très important qu’on
doit négocier contre
le Nigéria. 
Vous connaissez certai-
nement le Sénégal qui re-
vient en force et que vous
avez joué en mars dernier,
parlez-nous de cet adversaire
?
De prime abord, toutes les nations
africaines évoluent. Après, pour le
Sénégal, tout le monde sait qu’ils
ont beaucoup de joueurs qui ex-
plosent dans les meilleurs cham-
pionnats européens, qui ramènent
une plus-value certaine pour leur
sélection. C’est vrai aussi qu’on a
joué cette équipe sénégalaise à
deux reprises, la dernière en date
on avait bien vu que ce n’était pas
du tout facile de les battre. C’est
une équipe qui monte en puis-
sance donc il va falloir faire atten-
tion.
Et pour la Tunisie ?
C’est pareil, cette équipe tuni-
sienne retrouve petit à petit un
meilleur niveau, et il va falloir
vraiment s’en méfier, c’est pour
cela que j’avais dit qu’on est
certes dans un groupe
équilibré mais ça ne
sera pas simple pour
tout le monde. 
Malgré cela, tout le
monde dit que l’Al-
gérie est un favori
pour le sacre…
Ecoutez, le mot favori est plutôt

utilisé par rapport à ce qu’on pré-
sente sur papier, après la réalité du
terrain donne autre chose. Dans
une phase finale, toutes les
grandes équipes ont une chance de
remporter la CAN. Il y a une ges-
tion spéciale dans une compétition

pareille et toutes les
équipes ne sont pas

aussi à l’abri d’une
bonne ou mau-
vaise surprise.
Pour notre part,
on sait qu’on est

attendus au tour-
nant, que toutes les

équipes voudront
nous battre. 

Etes-vous capables d’assumer ce
statut de favori dans pratique-
ment chacune de vos sorties ?
Nous, on sait qu’on est une bonne
équipe, après bien sûr aux bons ré-
sultats réalisés. Ainsi, les autres
nations ont toujours à cœur de
nous battre. En tout cas, c’est à
nous de bien se préparer, et d’être
toujours à  100% pour rester per-
formants. 
Vous dites que vous êtes devenus
l’équipe à battre, avez-vous senti
cela contre le Cameroun ?
Ecoutez, sincèrement, j’en ai parlé
avec mon coéquipier Moukandjo
avant et après cette rencontre
qu’on a jouée à Blida, il m’a claire-
ment signifié que le Cameroun
nous craignait et j’ai senti cela
lorsqu’il m’avait avoué que ses ca-

marades et lui allaient
jouer le match de

leur vie pour se
mesurer à nous,
donc ma ré-
ponse est affir-

mative. C’est clair
aussi qu’ils avaient

un surplus de moti-
vation pour mon-
trer ce qu’ils valent
contre nous. C’est
le football il faut

l’accepter, on sait
que chaque équipe

est motivée à l’idée de
battre l’Algérie. 
Maintenant, ce semi-échec face
au Cameroun est oublié…
Oui, il faut passer à autre chose,
on  un gros match qui nous attend
face au Nigéria à l’extérieur. Il faut
tout mettre de côté et se concen-
trer rapidement sur ce match ultra
important. 
Le moral des troupes n’est pas af-
fecté par ce changement à la
barre technique, ou vous croyez
que c’est un stimulant pour aller
ramener un succès ?
A présent, on ne peut rien pré-
dire, il faudra attendre la fin
du match pour vous répon-
dre ; en tout cas, on est

conscients
de la

tâche
qui
nous
attend

au Nigé-
ria. Après, il

faut s’éviter la
pression de trop tout

en gardant notre concentra-

tion pour ce match afin de réali-
ser le déclic en prévision de la
CAN. 
On annonce Wilmots
comme nouvel entraîneur,
mais il y avait aussi Le
Guen, Perrin et Courbis
pressentis, une préférence ?
Non, franchement aucune pré-
férence. Vous savez, ce match du
Nigéria sera celui des joueurs pour
la suite, et quel que soit le driver
que le président désignera, on sera
tenus de bien travailler. Ce n’est
pas de nos prérogatives de donner
un avis sur un tel ou tel coach.
Notre mission est de rester
performants avec
nos clubs et
bien travailler
pour arriver
au top en sélec-
tion, après, la fé-
dération s’occupe de cela et on lui
fait confiance. 
Après ce zéro partout devant le
Cameroun, beaucoup de voix se
sont levées pour dénigrer le com-
portement des joueurs de l’EN,
cela a fait réagir des joueurs
comme Slimani ou Feghouli,
êtes-vous aussi affecté ?
Oui, j’ai lu dans la presse la réac-
tion de Feghouli, Riyad Mahrez et
même Islam, et je trouve qu’ils
ont raison. Dans le football, on
est parfois critiqués et aussi sup-
portés par ces mêmes personnes
qui vous tombent dessus, mais ce
qui fait mal, c’est de remettre en
cause notre dévouement pour
l’Equipe nationale ; vous savez,
chacun de nous se donne à mou-
rir sur le terrain pour honorer
comme il se doit le maillot et
lorsque
parfois
vous êtes
dénigré in-
justement, bien
sûr que vous soyez déçus
On sent que vous êtes
peiné un peu non ?
Evidemment, ça n’a pas de
sens. On doit tous tirer dans le
même sens. En tout cas, dire que
les émigrés sont moins impliqués
est vraiment insensé, c’est un faux
débat, il ne faut pas partir dans de
cet esprit là. On reste Algériens
avant tout et notre seul souci est
de voir notre pays avancer et faire
plaisir à nos supporters. 

Entretien réalisé par 
Moumen Aït Kaci Ali 

Mesloub : «Rajevac ? Il faut
tourner la page, je préfère

parler du match du Nigéria !»

Très
moyen 

contre Lorient
Abeïd

content du
succès de

son équipe 
Le jeune mi-

lieu de ter-
rain défensif
de l’EN était
très content

du succès de
son équipe,

Dijon, avant-hier
soir contre Lorient. Il a d’ail-
leurs tenu à le faire montrer

via son compte Twister officiel
: «Je suis très content, c’est une

belle victoire, elle est très impor-
tante, allez Dijon.» Mehdi qui a

sorti un grand match contre
Montpellier, n’a pas eu le même
rendement, face à Lorient, et a

été mal noté avec 5/10. 

Ghoulam
relégué sur
le banc de

touche 
Naples SC s’est

très bien ressaisie
de sa défaite

concédée à la maison
il y a une semaine, en allant

chercher une victoire de l’exté-
rieur chez le nouveau promu,

Cortone. Les gars du sud de l’Ita-
lie l’ont remporté sur le score de

deux buts à un. L’international
algérien Faouzi Ghoulam,

jusqu’ici titulaire indiscutable, a
été laissé au repos. Ghoulam a

donc suivi ce succès de ses cama-
rades à partir du banc des rem-

plaçants. D’autre part, Djamel
Mesbah, remplaçant lui aussi, n’a

pas été incorporé. 
Fin d’une

bonne
série pour

Hanni   
C’est la fin

d’une bonne série
pour l’Anderlecht,

qui a laissé filer une
belle occasion de consolider sa

place de leader de la Jupiler
League. Hier après-midi, les ca-

marades de Sofiane Hanni ont
été défaits sur le score de deux

buts à un par le club de Bruges.
L’Algérien, un peu effacé dans ce

duel, a joué toute la rencontre. 

Guedioura : «On voulait gagner,
mais on se contente du nul»

Lui aussi dans une situation dif-
ficile, Adlène Guedioura s’est

contenté d’une douzaine de mi-
nutes, avant-hier contre Swansea.
Dans les plans de son coach mais
toujours comme remplaçant, l’Al-
gérien a regretté le résultat du
match de samedi, même s’il
considère que le point du nul

reste bénéfique : «On voulait ga-
gner, mais on se contente
du nul, ce  n’est pas un

mauvais résultat.»

Il revient sur
son coup franc

marqué jeudiBelfodil : «Il fauts’appeler Platinipour placer le
ballon pardessus le mur»Auteur d’un splendidebut sur coup franc directface au Panathinaikos,l’Algérien du Standard deLiège, Ishak Belfodil, estrevenu sur cette belleprouesse. «Il faut avouerque j'ai de la réussite surce but. J'ai opté pour cetype de tir en force car àcette distance pour pla-cer le ballon par des-

sus le mur, il fauts'appeler Michel Pla-tini. Evidemment, aufinal, cela me fait plai-sir de marquer, d'au-tant plus que cela nouspermet de rester dans lacourse à la qualification»,a-t-il déclaré sur RTL 
M.A.

«Wilmots

ou aut
re, on 

a

confia
nce en

notre 
fédéra

tion.

On ser
a tenu

s de

bien tr
availle

r»

«Rem
porter

la CAN
 ? Oui 

on

y croit
 mais 

on

n’est p
as les

seuls f
avoris

» 

«Le
Sénég

al

monte
 en

puissa
nce et

 la

Tunisi
e revie

nt à

son ni
veau, 

on est

dans u
n grou

pe

relevé
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Mesloub
n’a plus

d’entraîneur
Rien ne va plus pour Lorient en

Ligue1. Défaits avant-hier soir par Dijon,
les coéquipiers de Mesloub sont désormais

lanterne rouge du championnat avec seulement
6 unités sur 30 possibles. Cette situation a poussé
la direction du club à se séparer de Ripoll qui a
présenté un bilan de 2 victoires pour 8 défaites
en 10 journées. Il faut dire que les coéquipiers
de Mesloub vont devoir cravacher très dur
pour quitter la zone rouge du classement

et assurer leur maintien en Ligue1
cette saison.
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Comme nous l’avions indiqué au cours
de notre précédente livraison, le nou-
veau sélectionneur de l’EN devait être
connu hier. La FAF, par le biais de son
président, Mohamed Raouraoua, avait
négocié avec l’ancien sélectionneur des

Diables Rouges, Marc Wilmots, dans le but de le
convaincre de prendre en main la sélection nationale
algérienne et remplacer le Serbe, Milovan Rajevac,
qui a démissionné de son poste au lendemain de la
contre-performance face aux Lions Indomptables à
Blida. Le technicien belge est intéressé par le chal-
lenge sportif avec la sélection puisqu’il aura à diriger
la phase finale de la CAN puis les rencontres des éli-
minatoires du Mondial où il aura comme principal
objectif la qualification en Coupe du monde. Seule-
ment, jusqu’à hier, Marc Wilmots n’avait pas donné
de réponse aux responsables de la FAF, à propos de la
proposition faite. 
Dernier délai aujourd’hui…

En  rencontrant vendredi Mohamed Raouraoua,
Marc Wilmots avait promis à son interlocuteur de
donner une réponse dimanche ou au plus tard
lundi. C’est donc aujourd’hui le dernier délai pour le
technicien belge pour donner sa réponse à la Fédé-
ration. Pour sa part, l’instance fédérale ne compte
pas attendre longtemps puisque le match du Nige-
ria, comptant pour les éliminatoires de la Coupe du
monde, et qui est devenu important après le nul

face au Cameroun, approche. 
… Raouraoua pourrait passer 
au plan B

Ainsi, dans le cas où Marc Wilmots ne donne-
rait pas de réponse aujourd’hui à la FAF ou
dans le cas de l’échec des négociations, le pré-
sident de la FAF, Mohamed Raouraoua,
passera carrément au plan B. Selon nos
informations, le plan B serait l’ancien
entraîneur de l’OM et de l’USM Alger,
Rolland Courbis. Ce dernier a déjà ren-
contré le président de la FAF à Paris,
avant que ce dernier se rende au Gabon
pour assister au tirage au sort de la CAN. 
L’entourage de Wilmots
évoque une préférence pour la
Bundesliga

Néanmoins, l’entourage de Marc Wilmots évoque
une certaine préférence pour la Bundesliga. Cela ne
veut pas dire qu’il ferme la porte à la sélection algé-
rienne, dont le volet sportif l’a intéressé. Mais finan-
cièrement parlant, il faut dire que la proposition
reçue d’Allemagne, précisément de Wolfsburg, est
très intéressante sur le plan financier. C’est ce volet
qui a poussé l’ancien sélectionneur des Diables
Rouges à préférer l’Allemagne. En tout cas, tout sera
clair aujourd’hui. 

Hamza R. 

Les Verts rallieront
Franceville 

dans l’après-midi

ll Comme nous l’avions indiqué
lors de notre précédente édition,

la sélection nationale ralliera la ville de
Franceville pour l’entame de la CAN, le
12 janvier prochain. Le départ à partir
d’Alger se fera dans l’après-midi. L’ho-

raire du décollage n’a pas été encore
avancé. 

Arrivée en début 
de soirée

ll La sélection nationale ralliera
directement la ville de France-

ville, sans transiter par Libreville. L’arri-
vée des Verts à Franceville est prévue en

début de soirée. Une fois sur place, les
joueurs rallieront la ville de Moanda

pour dîner à l’hôtel et se reposer. 
Entraînement la

matinée 
à Sidi Moussa

ll Mais avant de partir
à Franceville, les Verts

s’entraîneront. La séance
d’entraînement a été fixée

pour 9h au CTN de Sidi
Moussa. Ce sera l’ultime

session des camarades de
Sofiane Feghouli avant de

s’envoler pour le Gabon. 
Le programme
de préparation

ne sera pas
modifié

ll Le programme
de préparation ne

va pas connaître de mo-
dification. Selon une

source crédible, même le
nouvel entraîneur ne

pourra pas le modifier du
fait que la FAF a entrepris

toutes les démarches
concernant le voyage au

Gabon. Elle a même accom-
pli les formalités d’affrètement

de l’avion spécial. 
H.R.

Selon nos informations, la
CAF et le comité d’organisa-
tion de la CAN ont accepté

d’accorder une faveur à la Fé-
dération algérienne de football
pour prendre en charge qua-

rante personnes parmi la délé-
gation au lieu de trente. Il

faut rappeler que les Verts se-
ront logés à l’Héliconia hôtel

de Moanda. 
Le reste devrait

être logé dans un
autre hôtel

Par ailleurs, il y a de fortes
chances qu’une partie de la

délégation algérienne, notam-
ment les membres des autres

staffs soient logés dans un
autre hôtel puisque la déléga-

tion algérienne devrait être
composé de plus d’une cin-

quantaine de personnes, alors
que lieu d’hébergement de

l’EN ne pourra contenir tout le
monde puisque même l’équipe
zimbabwéenne y sera logée. 

Selon une source crédible, le président de la FAF,
Mohamed Raouraoua, tiendra une réunion avec les
joueurs dans la soirée du lundi 7 novembre au cen-
tre technique national de Sidi-Moussa. Il a décidé
de les réunir afin de les motiver et surtout leur rap-
peler la promesse faite après le match face au Ca-
meroun lorsqu’ils avaient demandé le départ de
l’ancien sélectionneur, Milovan Rajevac. Il faut rap-
peler qu’au cours de cette entevue, ils avaient pro-
mis à Raouraoua d’aller gagner au Nigeria et
prouver que le nul face aux Lions Indomptables du

Cameroun est dû à l’ancien entraîneur qui, selon
eux, ne correspondait pas à l’Algérie. Raouraoua va
profiter de ce conclave pour motiver sa troupe, sur-
tout que la rencontre face aux Super Eagles est très
importante où la défaite est carrément interdite pour
les Fennecs s’ils veulent rester en course pour la qua-
lification au Brésil. Il y a lieu de noter que le nou-
veau sélectionneur sera présent à cette réunion où il
tentera lui aussi de motiver le groupe. 

H.R. 

Wilmots-Raouraoua, 
toujours pas d’accord

La CAF prendra en charge 40 personnes
de la délégation de la FAF

Réunion Raouraoua-joueurs 
le 7 novembre au CTN

Après un début de saison catastrophique en
Bundesliga, Schalke 04 a confirmé, hier soir, son
renouveau par un nouveau succès face à la for-

mation de Mayence (3-0). Schalke 04 a en-
chaîné un troisième match de suite sans défaite
(deux victoires et un nul). Les hommes de Mar-
kus Weinzierl ont vite confirmé leur domination

sur leur pelouse. Bentaleb a ouvert le score
d'une frappe à l'entrée de la surface, sur une re-

mise parfaite de Franco Di Santo (23’). Le
même Di Santo a délivré une seconde passe dé-
cisive au retour des vestiaires, pour Max Meyer
(48’). Schalke a assuré son succès à l'heure de

jeu, quand Bentaleb, servi en retrait, s'est offert
un doublé, après un gros travail de Kolasinac

(61’). Ce succès permet à Schalke 04 de confir-
mer sa bonne santé en Bundesliga et en

Europa League.
Trois buts en deux
matchs pour lui
en Bundesliga
Absent du précédent

match de l’équipe face
à Krasnodar, jeudi der-

nier, en Europa
League, Nabil Benta-
leb, après s’être tota-
lement remis de sa
blessure, a effectué

son retour à la compé-
tition, hier, face à
Mayence. L’ancien

joueur de Tottenham a
tout simplement été

époustouflant lors de ce
match en contribuant gran-

dement à la victoire de son
team. En effet, Bentaleb s’est of-

fert un joli doublé, une première pour un joueur
algérien en Bundesliga. Bentaleb compte désor-

mais trois réalisations en championnat d’Alle-
magne. Mieux, il est parvenu à inscrire ces trois

buts en deux matchs seulement. Autant dire
qu’il affiche la belle forme avec son équipe.

Il sera d’un grand apport
pour les Verts face au Nigeria

Le moins que l’on puisse dire est que Nabil
Bentaleb sera d’un grand apport pour l’EN lors
de son prochain match face au Nigeria. Tenus
en échec au stade Mustapha-Tchaker face au

Cameroun lors de la première journée des élimi-
natoires du Mondial-2018 en Russie, les Verts

seront dans l’obligation de se ressaisir au Nige-
ria, pour espérer se maintenir dans

la course pour la qualification
au prochain Mondial. Absent

face aux Lions indompta-
bles, pour cause de sus-

pension, Bentaleb
avait laissé lors de
cette rencontre un
grand vide dans
l’entre jeu des
Verts. Au vu de

son rendement ac-
tuel avec Schalke
04, nul doute que

Bentaleb apportera
un grand plus à

l’EN face au Nigeria,
dans un match qui

sera marqué très cer-
tainement par des

duels intenses au milieu
du terrain. 

Riad O.

Medjani chute
lourdement chez
Malaga

C’est une lourde défaite que celle
concédée par la formation de Leganes
hier soir chez Malaga, dans le cadre de
la 9e journée de la Liga. Les coéqui-
piers de Medjani ont été
balayés par Malaga
sur le score net
et sans appel
de quatre
buts à zéro.
Les quatre
réalisations
de Malaga
ont été l’œu-
vre de Jony
(40') (sp) , Cas-
tro (42'), Ramirez
(87') et Camacho
(90'+2). Comme à son habitude, Med-
jani a participé à l’intégralité de la ren-
contre. 

Taïder titulaire 
face à Sassuolo

Saphir Taïder et le FC Bologne ont
été tenus en échec,
hier soir, par
Sassuolo lors
de la 9e jour-
née de la
Serie A.
Vardi avait
ouvert le
score pour le
FC Bologne à
la 10’, avant
que Matri ne re-
mette les pendules à
l’heure en faveur de son team à la 88’.
Taïder a été titularisé par son coach
avant d’être remplacé à deux minutes
de la fin de la rencontre par Di Fran-
cesco.

Bentaleb crache le feu
avec Schalke 04

Ounas : «J’ai hâte de
jouer avec Mahrez»

Dans un entretien accordé à
beIN Sports, le nouveau joueur
de l’EN, Adam Ounas, a évoqué
plusieurs sujets relatifs à son
début de saison avec Bordeaux,
ses objectifs ainsi que son choix
de rejoindre l’EN. Ounas a tout
d’abord évoqué la situation de
son team en Ligue1 en déclarant
: «Le groupe est uni et nous
sommes conscients de la tâche
qui nous attend. Nous œuvrons
tous ensemble pour corriger nos
lacunes et améliorer les presta-
tions et les résultats de l’équipe.»
Et d’ajouter : «Quand j’entre sur
le terrain, je donne le meilleur de
moi-même pour l’équipe. Je suis
ambitieux et j’aspire toujours à
marquer le maximum de buts et
à délivrer des passes décisives à
mes coéquipiers.»

«L’EN est un rêve
devenu réalité»

Ounas a également évoqué
son choix d’opter pour l’EN :
«J’ai fait le bon choix en rejoi-
gnant l’équipe d’Algérie. Je vou-
lais dès le départ rejoindre l’EN.
Tout le monde dans ma famille
est fier de mon choix.» Et d’évo-
quer son futur coéquipier,
Mahrez : «J’avais déjà vu Mah-
rez jouer en Ligue 2. J’ai hâte
d’évoluer à ses côtés en sélection.
C’est un grand joueur.»
«La blessure m’a
contraint de débuter
la saison comme
remplaçant»

Adam Ounas a reconnu que
c’est la blessure qui l’a contraint
de débuter la saison comme
remplaçant, lui qui a raté trois
semaines de préparation avec
son équipe : «En début de sai-
son, j’ai raté quelques semaines
de préparation, pour cause de
blessure qui m’a contraint de dé-
buter la saison comme rempla-
çant. Mais tout va pour bien
maintenant pour moi. J’espère
retrouver mon meilleur niveau,
comme ce fut le cas la saison
dernière.»

Riad O.
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Serrar défend les Kabyles 
«La JSK a été victime
au moins quatre fois

cette saison d’un
mauvais arbitrage»

Pour avoir présidé l’ESS pendant de longues années, l’ancien président
Hakim Serrar en connaît beaucoup sur l’arbitrage dans notre pays.

Consultant à la Télévision publique, Serrar n’a pas hésité un instant à
prendre la défense de la JSK qu’il considère être victime en cette

première partie de championnat d’un arbitrage scandaleux.
«Certes l’arbitre est un être humain et peut se tromper

dans la prise d’une décision ou d’une appréciation
dans le match, mais malheureusement

quand c’est toujours les mêmes
erreurs qui sont commises, ça

devient impardonnable et il
ne faut pas se taire. De notre

position où nous sommes,
consultants et devant nous

des images de télévision, nous
sommes tenus de dénoncer
ça», a-t-il souligné.  Avant

d’ajouter : «Le penalty sifflé
pour l’USMA n’est pas valable.

Berchiche a joué le ballon
sans toucher l’adversaire et

les images le montrent
bien. Ce n’est pas la pre-
mière fois que cela ar-
rive à la JSK, le club a
perdu de nombreux
points à cause de
l’arbitrage, ça de-

vient trop, sin-
cèrement.»

«L’arbitrage
scandaleux, la
cause de la crise
qui frappe ce club»
Commentant la situation critique que
vit la JSK en cette phase aller, l’ancien

président de l’ESS a révélé : «Il ne
faut pas cacher la réalité, la JSK est
victime d’un arbitrage scandaleux
qui pour moi, en est la raison de

cette crise qui la secoue depuis un
moment. N’oubliez pas qu’il y a eu

cette semaine le départ de son coach
suite au match nul concédé face au MOB où des erreurs d’arbitrage ont
été également signalées. Les joueurs sont affaiblis, les supporters per-
dent l’espoir et la rue grogne, tout ça c’est à cause des arbitres, c’est

trop.»
L.A.

Le rendement de Herbache 
ne fait que régresser
L’heure de
Djerrar a sonné !
Recruté lors du mercato estival en provenance de l’ASMO,
Billel Herbache s’est imposé dans l’échiquier tactique de l’en-
traîneur Kamel Mouassa lequel comptait souvent sur son
milieu de terrain. Mais depuis plus de deux mois, le ren-
dement du joueur ne cesse de régresser. Pas plus loin
que samedi dernier, il était l’un des maillons faibles
de la JSK. Il a perdu beaucoup de ballons sans réus-
sir à en récupérer assez. Malgré cela, il a été main-
tenu jusqu’à la fin de la rencontre. Mais selon les
observateurs, l’heure de l’ancien milieu de terrain
du RCR, Adel Djerrar, a largement sa place
dans cette équipe. Il a été, selon certaines
personnes, marginalisé par Mouassa, le-
quel ne le convoquait même pas. Mais vu
toutes les erreurs commises au milieu du
terrain, l’heure de Djerrar a sonné. Dés-
ormais, l’entraîneur Kherroubi doit pren-
dre la décision d’aligner ce joueur qui
mérite au moins qu’on lui accorde ne se-
rait-ce une petite chance afin de le laisser
prouver ses qualités avant de le juger. 

Il prend son mal en patience 
Même s’il ne s’adresse pas beaucoup à la
presse, le milieu de terrain préfère éviter
les problèmes et refuse de parler de sa
situation. Il prend son mal en patience
et attend toujours sa chance. Selon lui, il
a décliné plusieurs offres pour jouer à la
JSK, mais à la fin, il s’est retrouvé sur le
banc, pour ne pas dire marginalisé. Au-
jourd’hui, même s’il est très déçu, il n’a
rien à faire. 

Il a déclaré à ses proches : 
« J’ai ma place dans cette
équipe »
Alors qu’il refuse de parler de sa situation à la
presse, Djerrar ouvre son cœur à ses proches. Il
leur a fait savoir qu’il souhaite à tout prix jouer
et prouver sa valeur : «Je suis très déçu car je n’ai
pas eu ma chance. J’ai m’a place dans cette
équipe et je sais que je peux apporter un plus.
Je ne demande rien  de plus que quelques
minutes de jeu. »

S. D.

Loin des erreurs d’arbitrage…
La non convocation de

Boulaouidet, une erreur !
A la veille du match USMA-JSK, et au moment de dévoiler la liste
des 17 joueurs convoqués pour le clasico, le nom de l’attaquant,
Boulaouidet, ne figurait pas. Il a été sacrifié par les responsables
Kabyles. Mais si l’on revient à la partie, son absence a laissé un
grand vide. Certes, il n’a inscrit aucun but depuis le début de
saison, mais il a été aussi privé d’une réalisation et d’un pe-

nalty valable lors des trois derniers matchs. Sa présence
aurait pesé lourd sur la défense adverse qui n’a trouvé
aucune difficulté à stopper l’attaque kabyle composée
d’Aïboud seulement. De l’avis de tous, la non convo-

cation de Boulaouidet fut une erreur. Avec ses
qualités de buteur, il aurait certainement fait la
différence. Il avait besoin de plus de soutien et

non d’une marginalisation. S’il a été convoqué par
la direction, c’est pour lui demander des comptes.

Mais selon les joueurs, tout le monde est responsable. Le
groupe est unis, personne ne doit accuser qui que ce soit. 

S. D. 

Nouvel
entraîneur,
c’est le statu
quo !

Depuis le départ de Kamel
Mouassa, plusieurs entraîneurs ont
été proposés à la direction kabyle. En
plus d’Alain Michel, Cavalli et Bou-
zidi, le coach du RCR, Moez Bouak-
kaz, était le plus proche à prendre en
main les Canaris. D’ailleurs, il devait
même assister au match USMA-JSK
pour avoir une   idée sur sa nouvelle
équipe. Mais comme il a subi une
énorme pression de la part de la di-
rection du RCR, le Tunisien a préféré
revenir sur sa décision, exiger des ga-
ranties pour rester chez le Rapid. Du
coup, la direction kabyle a décidé de
prendre d’autres mesures avant d’en-
gager un nouvel entraîneur. Le prési-
dent Hannachi compte prendre tout
son temps pour ne pas commettre
d’erreur. Il souhaite engager un coach
avec beaucoup d’expérience qui pour-
rait facilement diriger un groupe
blessé. Et au moment où nous met-
tons sous presse, aucun entraîneur
n’est proche de la maison kabyle. Du
moins, c’est ce qu’une source proche
de la direction nous a confié. Pour le
moment, c’est le statu quo ! 

Hannachi décide de
renouveler sa confiance à
Kherroubi

Alors qu’aucune  piste n’est confir-
mée pour le moment, le président
Hannachi a pris la décision de renou-
veler sa confiance à Mounaïm Kher-
roubi pour diriger l’équipe lors du
match face au MCO. Ce dernier a
laissé bonne impression lors des
séances dirigées pendant la semaine
qui a précédé le match de l’USMA : «
Nous  ne sommes sur les traces d’au-
cun entraîneur pour le moment. Je ne
suis pas pressé, je vais prendre tout
mon temps. Kherroubi assure bien
son rôle, il a toute ma confiance. »

S. D.

Asselah «On a été
volés à Bologhine»

Très en colère à la fin de la rencontre, le gardien de but, Malik Asselah,
lequel a accepté de répondre à nos questions, estime que la télévision
algérienne a diffusé le match et que c’est aux spécialistes de juger si
l’équipe a été volée ou pas. Concernant la partie, l’international a avoué
que le rendement de l’équipe était très moyen en première période avant
que les joueurs  prennent les commandes du match et créent plus
d’occasions en seconde période. Entretien !

Vous avez échoué à revenir
avec un bon résultat de Bolo-
ghine. Qu’avez-vous à dire
là-dessus ?
Je ne pense pas qu’on ait

échoué, mais beaucoup plus
qu’on a été volés. Je préfère ne
pas parler de l’arbitre puisque
c’est interdit, mais comme vous
avez tous vu le match, vous
savez bien s’il y avait penalty ou
non. Personnellement, je n’ai
rien à dire là-dessus. Sans com-
mentaire. 

Que pensez-vous du rende-
ment de l’équipe, notamment
en première mi-temps ?
Nous avons connu un début

de match très difficile mais nous
avons quand même réussi à
tenir le coup.   Après le premier
but encaissé, nous avons perdu
l’équilibre mais de retour des
vestiaires, nous avons réussi à
reprendre les commandes du

match. L’équipe a même à un
moment, dominé notre adver-
saire. Nous avons même pu ré-
duire le score, mais c’était   trop
tard. C’est ça le football, il faut
accepter certaines choses.

Cette défaite vous enfonce-t-
elle davantage ?
Ce n’est pas évident de perdre

un match en championnat. On
s’est donnés à fond pendant
toute la semaine rien que pour
réussir à revenir avec un bon
résultat. C’est dommage, ce n’est
pas le cas. Il faut tourner la page
et penser à l’avenir. Le cham-
pionnat est loin d’être fini. 

Un match difficile vous at-
tend la semaine prochaine
contre le dauphin, le MCO.
Comment s’annonce pour
vous cette partie ?
C’est un match très difficile,

comme tous les autres d’ailleurs.

On aura affaire à une équipe qui
réalise un excellent début de
saison. Et comme la partie se
déroulera à huis clos, cela ren-
dra notre tâche encore plus dif-
ficile. Je crois que les joueurs
ont tous appris la leçon et je ne
crois pas qu’ils vont commettre
les mêmes erreurs.

Vous paraissez confiant
même après tout ce qui s’est
passé…
Oui, je suis confiant car je

suis persuadé que nous avons
une équipe qui peut relever tous
les défis. C’est juste la chance
qui nous tourne le dos en ce
début de saison. On finira par
revenir en force et gagner nos
matchs sans problème.

Entretien réalisé par  Saïd D.  

Une équipe sans âme à Bologhine, certains
joueurs déçoivent de plus en plus 

Le mercato, le
grand nettoyage ! 

La JSK ne convainc plus ! Après le match nul
concédé à domicile face au MOB (1-1), la di-
rection kabyle a procédé à un premier change-
ment. En effet, le coach, Kamel Mouassa, qui a
été selon lui, trahi par certains joueurs, a dé-
cidé de jeter l’éponge et de céder sa place à
son adjoint, Kherroubi, lequel a assuré l’intérim
et c’est lui qui a dirigé l’équipe face à l’USMA.
Mais malheureusement, alors que tout le
monde attendait une réaction positive de la
part des joueurs, ces derniers sont encore une
fois,  à côté de la plaque. Il est vrai que l’arbi-
tre a complètement faussé le clasico en accor-
dant un penalty imaginaire pour l’USMA, mais
même les Canaris n’ont rien fait pour revenir
avec un résultat satisfaisant. Autrement dit,
certains joueurs sont très loin de leur niveau.
De match en match, ils ne font que décevoir.
Avec un tel rendement, il est quasi impossible
de gagner des rencontres, pas à l’extérieur en
tout cas. A en croire nos sources, la direction
compte frapper de main de fer lors du prochain

mercato. Des joueurs risquent de sauter du
moment qu’ils n’ont rien apporté depuis le
début de saison. 

Comment peut-on jouer sans
attaquants ?

La grande erreur samedi face à l’USMA fut la
tactique utilisée en première mi-temps. Tout le
monde était sous le choc en constatant que
l’équipe alignée ne contient aucun attaquant
de pointe. C’est le jeune Aïboud qui a été ali-
gné en pointe. Mais l’expérience de Benyahia
et Chafaï a fait toute la différence. Il a fallu ali-
gner Ziaya en seconde mi-temps pour que la
machine kabyle commence à fonctionner. Il au-
rait même pu inscrire un but sur une action in-
dividuelle. C’est là qu’on dit que la non
participation d’un vrai chasseur de but fut une
gaffe. 

S. Djoudi
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C omme il fallait s’y
attendre, l’ex-en-
traîneur des Cana-
ris Kamel Mouassa,
est revenu sur la si-

tuation critique que vit ce club
et qui a été la raison de son dé-
part après le semi-échec
concédé face au MOB. Par
souci de préserver la sérénité
du groupe avant le match de
l’USMA, le Guelmi a attendu la
fin du Clasico pour livrer d’au-
tres vérités : «J’ai préféré laisser
le groupe préparer le match de
l’USMA loin de la pression,
maintenant que le match est
passé, j’estime qu’il est de mon
droit le plus absolu de répondre
aux joueurs qui m’ont accusé de
les avoir insultés. Je veux juste
dire que mon éducation ne me
permet pas d’insulter ou de dé-
nigrer qui que ce soit. Certes je
suis dur avec eux et je prône la
rigueur et je parle avec eux avec
un ton peut-être assez élevé,
mais pas au point de leur man-
quer de respect.»

«J’ai toujours
considéré mes joueurs
comme mes propres
enfants»

Toujours en poursuivant son
analyse sur sa relation avec les
joueurs, Mouassa ajoute :
«Celui qui est allé se plaindre
auprès des dirigeants en leur di-
sant que j’insulte les joueurs n’a
pas d’enfants. Moi je suis un père

de famille et j’ai toujours consi-
déré mes joueurs comme mes
propres enfants. Je ne leur veux
jamais de mal et je n’insulte per-
sonne. Les informations colpor-
tées à mon sujet sont fausses et
graves à la fois. J’estime qu’il ne
faut pas justifier les contre-per-
formances et le rendement
moyen par des arguments qui ne
tiennent pas la route, allez poser
la question à Zafour et Hanna-
chi qui sont quotidiennement
présents aux entraînements.»

«Un joueur a tout fait
pour que je parte»

Par ailleurs, l’ex-coach des
Jaune et Vert est revenu sur les
raisons de son départ, en ap-
portant de nouveaux éléments :
«Après mon départ, beaucoup
d’informations me sont parve-
nues sur les joueurs et la réunion
tenue avec le président Hanna-
chi. Un seul élément a parlé au
nom des autres et il a tout fait
pour que je quitte la barre tech-
nique. Il a un double visage, car
il me fait croire qu’il entretient
de bons rapports avec moi. Avec
le temps, je dévoilerai son nom.»

«Depuis qu’il est à la
JSK, le club va mal»

Evitant de livrer au large pu-
blic l’identité dudite joueur qui,
selon lui, a été derrière son dé-
part, Mouassa livre toutefois
quelques indices en déclarant :
«Ce que le public de la JSK

ignore peut-être, c’est que depuis
le recrutement de cet élément, le
club se porte mal. Il se reconnaî-
tra de lui-même. Il ne pense qu’à
ses intérêts personnels et ne se
souci guère de l’intérêt du club,
je ne lui pardonnerai jamais son
acte.»

«Qui a été derrière le
départ de Belkalem,
Maïza, Benlamri et
Bijotat ?»

L’ex-technicien Mouassa, vi-
siblement sous l’effet d’une
grande déception de la manière
avec laquelle il a été poussé à
déposer sa démission, ajoute :
«Le joueur en question n’est pas
à sa première, il a été lui-même
derrière le départ de plusieurs
joueurs de la JSK, entre autres
Belkalem, Maïza, Benlamri et
même l’ancien driver français,
Dominique Bijotat.»

«Les fans m’ont
demandé de le libérer,
je regrette de ne pas
les avoir écoutés»

Pas prêt de pardonner à celui
qui a provoqué indirectement
son éjection de la barre tech-
nique, le Guelmi va plus loin :
«Peu avant l’entame de la prépa-
ration d’intersaison, j’ai été ap-
proché par quelques supporters
qui m’ont demandé de libérer le
joueur en question, mais comme
je croyais que c’est un élément
qui aime le club, j’ai pas écouté,

croyez-moi que je regrette beau-
coup de ne pas les avoir écoutés
car j’avais la possibilité de l’éloi-
gner du groupe.»

«J’ai quitté l’équipe
pour l’intérêt du club»

A la fin de son intervention,
Mouassa a rappelé que malgré
son départ, sa relation avec les
responsables demeure forte :
«J’ai toujours de bons rapports
avec les responsables, je n’ai
aucun problème avec quiconque,
je sais pertinemment que je ne
suis pas responsable des mauvais
résultats enregistrés par la JSK,
j’ai préféré partir dans l’intérêt
du club, en premier lieu.»

Propos recueillis par 
A. S. 

Mouassa révèle 
«Mon éducation ne me permet pas
d’insulter les joueurs, un d’entre eux
a été derrière mon départ»

L’étau se resserre et l’arbitre
Necib au banc des accusés

Les Kabyles sont revenus bredouilles de Bologhine...

Le départ de Kamel Mouassa n’a pas
provoqué le déclic au sein de la JSK. Le
club le plus titré du pays s’est incliné face
au leader, samedi soir à Bologhine, par le
score de deux buts à un. En procédant à
un large remaniement dans son effectif,
notamment le onze type présenté face
aux Rouge et Noir, le coach en chef par in-
térim, Monaïm Kherroubi n’a pas réussi à
rentrer avec au moins le point du match
nul. A la fin du match, c’était la consterna-
tion au sein du vestiaire kabyle. Encore
une fois, le club fait les frais d’un arbitrage
scandaleux avec ce penalty imaginaire ac-
cordé par Necib à l’équipe locale, trans-
formé avec brio et qui a scié les jambes
des joueurs kabyles. N’était cette sen-
tence accordée, les Canaris auraient pu
revenir avec un point, sachant que Rial a

réduit la marque à quelques instants du
coup de sifflet final du Clasico. Au classe-
ment général, la JSK rétrograde à la 10e
position totalisant huit points. L’étau se
resserre davantage sur eux, mais au club,
l’arbitrage est pointé du doigt. C’est le cas
de le dire puisque ce n’est pas la première
fois que l’équipe kabyle se voit privée d’un
bon résultat. Face au CAB,  la JSS et le
MOB, la JSK a dénoncé le mauvais arbi-
trage, ce qui a même coûté au président
Hannachi une sanction plus une amende
financière. En tout cas, au sein du club, on
soutient mordicus que les arbitres dési-
gnés pour diriger leurs matchs font tout
pour casser la JSK. Après Bachir, Bassiri,
Abid Charef voilà que Necib se trouve
aussi sur le banc des accusés. 

La direction ne
compte pas céder 

Le président Mohand-
Cherif Hannachi, qui ne
s’est pas déplacé à Bolo-
ghine pour des raisons
personnelles, n’a pas
attendu le retour de son
équipe pour dénoncer le fiasco de Bolo-
ghine. Pour avoir suivi le match en direct
sur le petit écran, Hannachi est en colère
contre Necib qui a accordé un penalty
imaginaire à l’USMA en lui permettant de
corser la marque. A travers ces déclara-
tions, on comprend que le boss est dans
tous ces états et ne compte pas se taire.
On a appris que la direction exigera une
enquête auprès de la commission compé-

tente pour savoir qu’est-ce
qui se trame derrière son
club. Hannachi a confié à ses
proches qu’il prendra person-
nellement le dossier en main
et saisira cette semaine M.
Raouraoua car, selon lui, les
choses vont mal et la JSK est
visée. 

Des images qui
plaident en faveur
des Kabyles,
qu’attend la LFP
pour sévir

Lors de son déplacement à
Béchar pour affronter la JSS,
la JSK a dénoncé le mauvais
arbitrage qui a privé son
équipe d’un match nul ar-
guant que l’attaquant Bou-
laouïdet a marqué un but
valable que le referee a re-
fusé pour position d’hors jeu.
Quarante-huit-heures plus
tard, la télévision publique a
diffusé les images du match

qui
ont confirmé les

dires des Kabyles. D’autres erreurs face au
CAB et le MOB ont été dénoncées par les
responsables du club attestées par Télévi-
sion. Le dernier scandale, le penalty ac-
cordé à l’USMA, a aussi fait un tapage. La
question qui se pose : qu’attend la LFP
pour réagir et sévir afin d’éviter ces com-
portements qui portent atteinte à la com-
pétition directement.  

Hannachi dénonce une
tentative de casser son
club 

Remonté contre les arbitres, le prési-
dent kabyle impute la responsabilité des
mauvais résultats aux hommes en noir.
Selon lui, son équipe ne pourra jamais
prétendre à se hisser en haut du tableau
tant que les responsables chargés de la
commission d’arbitrage ne font rien pour
arranger la situation. Le numéro 1 de la
JSK a la ferme conviction qu’il y a une
réelle volonté de casser son club, en le
privant des premières loges dès l’entame
de la saison. Car avec un écart de points
aussi considérable qui sépare les Canaris
(8) du leader l’USMA (17), il sera difficile
de remonter la pente. 

Les joueurs ont le moral à
plat 

La dernière défaite complique sérieuse-
ment le redressement de la situation pour
les partenaires du portier Malik Asselah.
Les Canaris avaient le moral à plat, sa-
medi soir, en quittant le stade de Bolo-
ghine au point où la plupart d’entre eux
ne voulaient pas parler du match. Ceux

qui se
sont ex-
primés ont
dénoncé l’arbi-
trage en révélant que le penalty accordé à
l’USMA n’était pas valable et qu’avec un
retard de deux buts à moins d’une demi-
heure de la fin du Clasico, revenir dans le
score était presque impossible, compte
tenu de leur état psychologique sérieuse-
ment atteint. Il faut s’attendre à ce que le
staff technique, emmené par Kherroubi,
aura dur à faire cette semaine pour remo-
biliser le groupe en prévision de la pro-
chaine sortie face au MCO, un match que
les Kabyles joueront à huis clos, suite à la
réaction du public devant le MOB, la se-
maine dernière à Tizi.

L. A.

Reprise 
aujourd’hui 

à 17h
Après la défaite à Soustara, le staff

technique kabyle a accordé une jour-
née de repos à ses joueurs. La re-

prise devait avoir lieu aujourd’hui à
17h à Tizi. Les Canaris vont de-
voir reprendre toutes leurs

forces rapidement en vue d’as-
surer la meilleure préparation
possible du prochain rendez-
vous face au MCO à domi-
cile, comptant pour la 9e

journée du champion-
nat mobilis.

Le
huis clos
serait-il un
avantage ?

La prochaine sortie des Canaris à Tizi
face au MCO se jouera sans la présence des
supporters. La LFP a infligé un match à huis

clos pour le club local suite aux incidents qui ont
émaillé le derby kabyle face au MOB. L’absence
des fans serait-elle un avantage pour les joueurs
kabyles qui ont toujours évolué selon eux, sous
une forte pression à domicile. Le huis clos est
une arme à double tranchant, mais une chose
est sûre, la JSK n’aura plus le droit à l’er-
reur et qu’un bon résultat le week-end
prochain est impératif pour sortir de

la zone rouge.

Boulaouïdet 
revient face au MCO 
Ecarté de la liste des 18 convo-
qués pour le dernier match de

l’USMA, l’attaquant kabyle, Hadi Bou-
laouïdet, revient cette semaine. Le
coach Kherroubi ne se passera pas
de ses services cette fois, d’autant

plus que son attaquant Ziaya
serait suspendu pour
contestation de dé-

cision. 
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Plusieurs noms d’entraîneurs proposés…

Le dossier du nouvel entraîneur de la JSK est toujours
ouvert. Après les déclarations du Tunisien Moez
Bouakkaz qui s’est excusé de ne pouvoir répondre fa-
vorablement au contact des Kabyles préférant conti-
nuer son aventure avec le RCR, nous avons appris

d’une source digne de foi que le coach kabyle actuellement en
poste à Oujda (Maroc) est pressenti pour succéder à Mouassa.
Au lendemain de la défaite face à l’USMA lors du Clasico à Bo-
loghine, les responsables kabyles se sont penchés sérieusement
sur ce dossier qu’ils comptent finaliser le plus vite possible afin
de ne pas laisser la situation en l’état actuel. Selon des informa-
tions concordantes, d’autres noms de techniciens sont proposés,
mais à l’heure où nous mettons sous presse la direction n’a tou-
jours rien décidé. 
Il fait l’unanimité au sein du CA

Ce qui rend le retour d’Aït Djoudi au bercail des plus possi-
bles, c’est que ce dernier fait l’unanimité au sein des membres du
conseil d’administration. En réunion de concertation entre les
dirigeants, le probable retour d’Azzedine Aït Djoudi à la JSK a
été évoqué et l’on croit savoir que les dirigeants sont unanimes à
dire qu’il est l’homme de la situation et que si ce retour venait à
se concrétiser, le club pourrait dépasser cette crise et rebondir
en championnat. 
Il est prêt à tout laisser pour revenir à la
JSK

Toujours à propos de l’information du probable retour d’Aït
Djoudi à la JSK, une source digne de foi a confié que le coach
kabyle actuellement en poste à Oudjda serait lui aussi intéressé
par un retour en Algérie pour apporter sa contribution à la JSK
et sortir le club de la crise. Depuis que son nom est cité comme
étant de retour, l’enfant du club n’a pas caché son souhait de ren-
trer et sauver l’équipe de la ville des Genêts. Il serait même prêt à

demander son départ pour
venir aider la JSK. 
Aucun contact officiel
pour l’instant 

Le nom d’Aït Djoudi est certes
cité dans l’entourage du club ces
dernières heures et même au sein
des supporters. C’est même le
nom qui revient le plus souvent
comme étant le futur entraîneur de l a
JSK. Or, pour l’instant la direction kabyle n’a
pour sa part engagé aucun contact officiel
pour le moment. Un membre de la direction est
allé même jusqu’à dire que le retour d’Aït Djoudi
n’est qu’une question de temps et que dans les pro-
chaines heures, ce dossier connaîtra du nouveau. En
attendant, la JSK reprendra les entraînements cet
après-midi sous la houlette de Kherroubi, l’entraî-
neur en chef par intérim, à qui Hannachi a renou-
velé sa confiance totale en prévision du match prochain
face au MCO.
Alain Michel, Bouzidi, Madoui sur la liste 

Toujours dans la perspective d’engager dans les plus brefs
délais un nouvel entraîneur, la direction kabyle reçoit de nom-
breuses propositions. D’autres noms sont également cités à l’ins-
tar de l’ex-entraîneur du CRB, le Français Alain Michel,
l’ex-entraîneur de l’ESS Madoui et avec un peu moins d’engoue-
ment, Bouzidi, également cité dans la soirée d’hier. Le président
Hannachi nous a révélé, juste après la défaite de l’USMA, qu’il
prendra le temps qu’il faut avant d’opter pour la meilleure piste.

A. A.

En colère pour n’avoir pas été aligné face à l’USMA
Benkablia menace de partir 

Souvent titularisé sous la houlette de Kamel Mouassa, l’at-
taquant international olympique, Mohamed Benkablia, n’a pas
réussi à tirer son épingle du jeu. Très timide sur le terrain,
l’ancien joueur de l’ASMO n’arrive toujours pas à se libérer.
Des prestations qui n’ont pas joué en sa faveur, ce qui lui a
coûté sa place. Face à l’USMA, Benkablia n’a même pas été
aligné. Du coup, il est très en colère. Du moins, c’est ce que
nous avons appris. Il aurait même menacé de partir si sa si-
tuation ne s’améliore pas d’ici les prochaines journées. 

Il pourrait ne pas être présent
à la reprise 

Ce qui prouve que Benkablia est très furieux, c’est le
fait qu’il soit absent à la séance de reprise. Il compte boy-
cotter l’entraînement pour faire passer un message aux diri-
geants. Affaire à suivre. 

B. B.

Coup dur pour la formation
aurésienne lors de la pro-
chaine rencontre face au
leader usmiste, le défen-
seur central du club Adlen

Griche, après avoir écopé d’un carton
jaune pour protestation face à l’ESS,
ce qui compliquera davantage les af-
faires des Bleus et Rouges. Du coup,

le technicien Rouabah sera privé de
son pilier défensif face aux Rouges et
Noirs qui ne viendront certainement
pas à Seffouhi pour faire du tourisme.
«Je suis doublement
déçu»

Du côté du joueur, celui-ci très af-
fecté par la défaite ainsi que son ab-

sence face à l’USMA lors du prochain
match de championnat, lui qui a fait
de son mieux pour se préserver et
éviter ce genre de comportements.
«Me priver de la prochaine rencontre,
en plus de la défaite m’ont vraiment af-
fecté en fin de rencontre, sinon je pense
qu’il y’a des joueurs qui peuvent me
remplacer lors de la venue de
l’USMA», dira l’ex-joueur du CSC et
de l’USMH.
Talah pour pallier son
absence

Sachant que son joueur Griche sera
suspendu face à l’USMA pour protes-
tation, le technicien du CAB Rouabah
a fait jouer vers la fin de la rencontre
face à l’ESS pour la première fois de-
puis le début de la saison, l’autre dé-
fenseur recruté de Hadjout à savoir
Talah afin de le préparer pour l’asso-
cier à Reda Babouche dans l’axe dé-
fensif des Bleus et Rouges le
week-end prochain.

I .S

Reprise aujourd’hui à
Seffouhi

ll  Après avoir bénéficié d’une journée
de repos, suite à la rencontre face au

Sétifiens, le technicien des Bleus et
Rouges Toufik Rouabah a donné rendez-

vous à ses joueurs pour aujourd’hui matin
au stade Seffouhi, en prévision de la re-

prise des préparatifs de la prochaine
confrontation face à l’USMA, où il compte

s’emparer de la totalité des points. Mais
avant cela, Rouabah doit remobiliser ses
troupes pour réagir positivement face au

leader.

CAB-USMA, jeudi à
15h30

ll La Ligue Nationale de Football a
programmée la prochaine rencon-

tre de championnat national Mobilis CAB-
USMA au stade Seffouhi à partir de 15h30

de l’après-midi de jeudi prochain. Cet
avancement d’horaire intervient pour per-

mettre aux gars de Soustara de rentrer
sur Alger le jour du match.

Bahloul : «Ce n’est pas
très méchant»

ll Ayant ressenti des douleurs aux ad-
ducteurs au début de la dernière ren-

contre de championnat face à l’ESS, pour
ensuite céder sa place à son coéquipier

Attouche. L’attaquant du CAB Billel Bahloul
ne devrait pas s’en faire, si on croit notre
source médicale aurésienne, puisque sa

blessure ne serait pas très sérieuse. Selon
la même source, il est attendu que Billel

Bahloul devrait reprendre les entraîne-
ments au courant de la semaine en cours.

L’affaire 
Daoud-Rouabah,
après l’USMA

Ayant eu vent de ce qui s’est
passé lors de la dernière rencon-
tre face à l’ESS au stade du 8 -
Mai -45 entre le joueur Farid
Daoud et son entraineur Roua-
bah, estimant qu’il a été lésé ce
jour-là, alors que le driver avait
consommé ses trois change-
ments. Le président Farid Nez-
zar, et dans l’intérêt du groupe
n’a pas voulu savoir ce qui s’est
passé au juste, celui-ci estime ne
pas vouloir perturber son équipe
avec cette histoire, et jure de
passer à l’acte après la rencontre
de l’USMA pour sévir.

Le joueur sera 
entendu 

Selon une source proche de ce
dossier, la direction du CAB qui
va attendre que le match face à
l’USMA se déroule pour passer à
l’acte, devrait convoquer Farid
Daoud pour entendre ce qu’il a à
dire et éventuellement se défen-
dre. Au CAB, les règlements inté-
rieurs sont clairs, et le joueur
devrait se tenir à carreau entre
temps pour ne pas envenimer
son cas. Notre source affirme
aussi que la Commission de Dis-
cipline devrait trancher sur cette
histoire.

Messaoudène : «On peut surpasser cette situation face à l’USMA»
Selon le président du club amateur du CAB Lokmane Messaou-

dene, la défaite face à l’Entente de Sétif n’est pas méritée tout en
reconnaissant que les joueurs n’ont pas su profiter des occasions
qu’ils se sont créés. Celui-ci estime que la totalité des points étaient
à leur portée, toutefois il estime aussi qu’il ne faut pas dramatiser

et mettre davantage de pression sur les joueurs et la direction
avant de recevoir le leader usmiste. «Notre situation ces derniers
temps bien qu’elle soit très difficile, ne veut pas dire que c’est la ca-
tastrophe, puisque l’équipe a les moyens de surpasser tout ça face
à l’USMA lors du prochain match.»                                    I .S

Aït Djoudi serait 
de retour !

Redouani, Raïah
et Ferhani depuis hier
chez les militaires

Trois joueurs de la JSK, en l’occurrence
Redouani, Raïah et Ferhani, sont rentrés de-

puis hier en stage bloqué avec la sélection mili-
taire. Le regroupement a débuté par un

rassemblement à Ben Aknoun avant que la sélec-
tion ne prenne le départ à Oran où elle s’exercera
jusqu’à mercredi prochain. Le regroupement ren-

tre dans le cadre de la préparation du Mondial
militaire qu’abritera Oman l’année prochaine.

Ainsi, les trois Canaris manqueront à l’ap-
pel ce soir à l’occasion de la reprise des

entraînements en 

Hannachi né
gocie

avec un coa
ch... tunisie

n

Outre la piste Azzedine Ait Djoudi qui se

confirme de plus en plus, même s'il est encore

trop pour l'annoncer sur le banc des Canaris, Moh-

Chérif Hannachi étudie sérieusement d'autres pers-

pectives, comme celle menant à un entraîneur tunisien

de haut rang. Non, il ne s'agit pas de Mouez Bouakkaz

qui a choisi de ne pas répondre favorablement à l'offre de

la JSK, mais d'un autre technicien confirmé dans le cham-

pionnat tunisien. Un premier contact a été noué hier soir.

Un manager a été chargé de défricher le terrain à Moh-

Cherif Hannachi lequel entrera en scène une fois les

prétentions salariales de ce technicien connues. En

attendant, Mouneam Kherroubi est chargé d'assu-

rer l'intérim jusqu'à la nomination d'un entraî-

neur en chef. Il devrait en principe rester

dans le staff en tant qu'adjoint.

Griche out face à l’USMA



F
inalement, le MCO n’a oc-
cupé la première place au
classement que pendant
24h puisque les Rouge et

Noir ont récupéré leur statut de
leader après avoir profité de la
venue de la JSK au stade Omar-
Hamadi où ils l’ont battue sur le
score de deux buts à un. Une vic-
toire qui a fait un énorme bien au
groupe et    évité au club une
crise dont les conséquences au-
raient pu être lourdes à moins de
dix jours du choc contre le MCA à
Blida à l’occasion de la finale de
la Supercoupe. La victoire décro-
chée face à la formation kabyle a,
certes, permis aux Usmistes d’ou-
vrir une nouvelle page et repartir
du bon pied mais ce qu’il faut sa-
voir c’est que le plus dur reste à
venir puisque Kaddour Beldjilali et
ses coéquipiers sont dans l’obliga-
tion d’enchainer d’autres bonnes
performances pour faire oublier à leurs supporters la déception qu’ils
ont connue à l’issue du grand derby de la capitale. Auteurs d’une
prestation plus honorable à ce qui a été le cas lors du choc disputé
le 13 du mois actuel au stade Mustapha-Tchaker, les champions de la
saison passée ont retrouvé la confiance en attendant de confirmer
leur retour au premier plan après la petite baisse de régime que le
leur club a connue ces dernières semaines.
L’USMA cette saison, c’est deux buts par match

En jetant un coup d’œil sur les statistiques du club après huit
journées, le constat n’est pas difficile à faire. L’USMA dispose de la
meilleure attaque et l’une des défenses les plus solides puisque c’est
l’une des trois équipes n’ayant pris que cinq buts. Les Rouge et Noir
ont marqué jusque-là 16 buts, ce qui veut dire que Guessan et ses
camarades ont une moyenne de deux réalisations par match, ce qui
est prometteur en attendant de hausser un peu plus le rythme
comme il a été le cas la saison passée lorsqu’ils ont pris une sé-
rieuse option en terminant champion d’automne  avec une considé-
rable longueur d’avance par rapport à leurs concurrents. Un scenario
qu’ils veulent refaire lors de cet exercice 2016/2017, mais qui ne

sera pas facile à réaliser vu les objectifs
fixés par les autres clubs.
Physiquement, les joueurs
ont répondu présents

Contrairement à ce qui a été le cas contre
le MCA, avant-hier, les joueurs se sont mon-
trés plus volontaires et ont fourni beaucoup d’ef-
forts pour offrir une victoire à leurs supporters. Si
les Rouge et Noir se sont imposés, c’est aussi
grâce au travail des membres du staff technique
pendant la semaine, notamment sur le plan phy-
sique. Un travail qui a porté ses fruits au grand
bonheur de tous ceux qui se sont donnés à
fond pour que cette rencontre soit gagnée
même si elle était compliquée à négocier vu la
situation que les deux formations vivaient avant
son coup d’envoi.

Adel Cheraki

CAB-USMA, le coup d’envoi prévu à
15h

Programmé en ouverture de cette 9e journée de la Ligue
1 Mobilis, le match qui opposera le CAB à l’USMA au stade
Sefouhi aura lieu jeudi. Si tout se passe comme prévu, c’est
à 15h que le coup d’envoi de cette rencontre sera donné.
Une rencontre dont les points seront d’une grande impor-
tance puisque c’est la dernière sortie des Rouge et Noir
avant de retrouver une nouvelle fois le MCA,      en finale

de la Supercoupe. Un rendez-vous qui se déroulera le
1er-Novembre à Blida. 

Les joueurs ont eu droit à
un jour de repos

Comme fut le cas la plupart du temps,
les joueurs de l’USMA ont bénéficié
d’un jour de repos accordé par le
coach juste après la fin de la rencon-
tre qui les a opposés à la JSK avant-
hier soir et qu’ils ont remportée sur
le score de deux buts à un. Une
nouvelle qui les a réjouis puisque
ces 24h de repos vont leur per-
mettre de faire un petit break et
s’éloigner de la pression qu’ils
vivent quotidiennement avant
de se remettre au travail pour
préparer leur prochaine sortie.

Reprise 
aujourd’hui

La victoire   décrochée
contre la JSK samedi per-
mettra aux joueurs de
l’USMA de préparer leur
prochaine rencontre le

moral au beau fixe. Une
rencontre qui aura lieu
jeudi prochain à Batna
face à la formation lo-
cale, et dont  la   prépa-

ration  débutera
aujourd’hui. Comme   la
semaine passée, c’est au

stade Omar-Hamadi
que la première
seance d’entrainement
se déroulera.   Une oc-
casion pour les mem-
bres du staff de
rappeler à Zemma et
ses coéquipiers ce qu’ils
attendent d’eux.

c’est en 
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L’information a été révélée par Le Bu-
teur. Haddad veut Didier Six et voit
en lui le successeur idéal pour Jean-
Michel Cavalli. D’ailleurs, c’est pour

cette raison qu’il a demandé au technicien
français de faire le voyage à Alger pour pou-
voir approfondir les négociations pourquoi
pas passer à la vitesse supérieure. Libre de
tout engagement, celui qui a été par le passé
le sélectionneur du Togo et des Iles Maurice
s’est montré, de son côté, chaud à l’idée de
tenter une nouvelle expérience en Afrique.
Le fait qu’il n’ait pas hésité longtemps avant
de faire le déplacement  le prouve en tout cas.
Pisté par Hannachi un certain temps, celui
qui avait guidé les Éperviers à battre les Verts
lors de la CAN 2013 sur le score de deux buts
à zéro souhaite relever un nouveau défi et en-
trainer l’USMA ne va pas lui déplaire surtout
lorsqu’on sait que le club participera lors de la
prochaine édition de la Ligue des champions
Orange. Après une prise de contact et
quelques discussions, Haddad et Six devaient
passer aux choses sérieuses. Au moment où
nous mettons sous presse rien n’a été officiel-
lement fait mais selon les informations dont
nous disposons, les négociations avancent
dans le bon sens. Nous y reviendrons…
Madoui, l’autre piste

A en croire une source digne de foi, Didier
Six n’est pas le seul technicien à figurer dans
la short-list de Haddad puisque le nom de

Kheïreddine Madoui a été
également mentionné.
L’ancien coach de l’ES
Sétif a été longtemps an-
noncé du côté de
Constantine pour suc-
céder à Gomes mais
aucun n’accord n’a été
trouvé avec les diri-
geants de ce club.
Une situation que
les responsables al-
gérois suivent avec
un grand intérêt et
n’hésiteront pas à pas-
ser à l’action si l’arrivée
de Didier Six capote. 
Les jours de Cavalli
sont comptés 

Le fait que Didier Six soit à Alger
et que le nom de Madoui soit cité
prouve que les jours de Jean-Michel
Cavalli sont  comptés bien que le
Français ait réussi à mener le club
vers une nouvelle victoire qui lui a
permis de retrouver son statut de
leader. Indésirable par les supporters,
l’ancien coach du MCO résiliera son
contrat dès qu’un accord avec son
successeur sera trouvé. 

Adel Cheraki 

Chafaï revient fort !
Titularisé pour la seconde fois

cette saison, Farouk Chafaï a
bien saisi sa chance en démon-
trant qu’il peut être d’un
grand apport   sur plan défen-
sif et offensif puisqu’il n’a pas
hésité à tenter de surprendre
Asselah à chaque fois que son
équipe a bénéficié d’une balle

arrêtée. Formé au MCA,
l’ex-international a rem-

placé Khoualed, le titu-
laire habituel qui
souffre d’une blessure
du genou, et le moins
qu’on puisse dire c’est
qu’il a accompli sa

mission avec brio.  So-
lide dans les duels, mais

aussi à l’aise balle au pied,
surtout lors des relances, le n°6 des Rouge et
Noir a confirmé qu’il a le talent pour évoluer
dans le onze de départ, renvoyant ainsi la balle
dans le camp des membres du staff technique
puisque c’est à eux  de prendre la décision quant
à l’identité des éléments qui seront   alignés. 

Il ne compte plus lâcher sa place
Indispensable depuis plusieurs années, celui qui a

participé à tous les trophées remportés depuis la venue
de Haddad au club, a vu son statut changer depuis le début

de cette nouvelle saison. Une situation qui n’a pas inquiété celui
qui est considéré comme l’un des meilleurs à son poste. Il a
d’ailleurs continué de bosser dur avant de bénéficier de
temps de jeu contre l’OM et la JSK. Maintenant qu’il se porte
bien sur le plan physique après avoir souffert de quelques
blessures qui l’ont pénalisé pour bien débuter l’exercice ac-

tuel, Chafaï semble décidé à garder cette place de titulaire et
ne plus la lâcher.

A.C.

Meziane retenu pour le stade
de l’EN Militaire 

Reconduit  une nouvelle fois dans le onze
de départ à l’occasion de la rencontre face à la

JSK pour le compte de la 8e journée, Abderrah-
mane Meziane n’a pas marqué mais il a été impli-
qué sur l’action du premier but en étant le passeur
décisif. L’attaquant des Rouge et Noir qui a frappé
jusque-là à trois reprises a quitté la capitale juste
après la fin de cette partie pour se rendre à Oran
où se déroulera le stage de l’Equipe natio-
nale militaire. Un stage de trois jours

durant lequel il retrouvera Saadi
Radouani et plusieurs autres
éléments qu’il a côtoyés par

le passé à l’USMA ou chez
les Olym-

piques.

Il ratera la 
reprise

Le fait qu’il ait été retenu
pour prendre part à ce stage, Ab-

derrahmane Meziane sera obligé de
faire l’impasse sur la première séance

d’entrainement de la semaine prévue pour
aujourd’hui mais aussi sur celle de de-

main. Une absence qui ne le perturbera
pas puisqu’il   pourra se joindre  à ses co-

équipiers dès mercredi soit le jour du
départ des membres de la délégation à

Batna, la ville où se tiendra la pro-
chaine rencontre de son

équipe, jeudi

Didier Six, 

bonne voie

Les Rouge et Noir 
reprennent les commandes, mais…
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Ghrib à Aïn Benian pour 
encourager les joueurs 

Comme à son habitude, le président Omar Ghrib était présent
à Aïn Benian, pour assister à l’entraînement et discuter avec ses

joueurs, les mettant en garde, une fois de plus, contre toute
forme de relâchement. Ce dernier leur a expliqué que chaque

rencontre est un nouveau défi pour eux et que c’est un avantage
d’aborder une confrontation avec un bon état d’esprit. 

Désormais, les joueurs déjeuneront
à Aïn Benian

Afin de consolider l’esprit de groupe, le premier responsable
du MCA a décidé à ce que les joueurs déjeunent ensemble à Aïn
Benian, à chaque fois que les séances d’entraînement sont pro-

grammées au niveau de cet institut. 

Priorité au match contre la JSS  
D’autre part, les joueurs du Mouloudia ne parlaient que de la

rencontre prévue face à la JSS sans évoquer la Supercoupe face
à l’USMA, ce qui nous renseigne sur l’importance qu’ils accordent
à ce  rendez-vous. Une situation qui n’a pas manqué de rassurer

le staff technique. 
K. M.

Atrois jours de la rencontre
de championnat qui mettra
aux prises le Doyen avec la
JSS, les Algérois seront pri-
vés des services de leur por-

tier Kheirredine Boussouf qui s’est
blessé à l’entraînement hier matin. En
effet, lors d’un exercice spécifique pro-
grammé pour les entraîneurs des gar-
diens de but, Bousssouf a glissé pour
capter la balle et s’est fait mal au niveau
du poignet. Ce dernier se tordant de
douleurs, le staff médical et ses coéqui-
piers de sont rués vers lui pour s’assurer
de son état de santé. Après avoir reçu les
premiers soins, Boussouf a été transporté
à l’hôpital de Ben Aknoun pour passer
une radio et être fixé sur la nature de sa
blessure. Toutefois, nous avons appris qu’il
sera indisponible pour le match de la JSS
mais aussi pour la rencontre de Super-
coupe d’Algérie prévue le 1er Novembre
prochain.  
Il a bénéficié de dix jours
de repos 

Une fois le diagnostic médical établi, il
semble que Boussouf souffre d’une en-
torse au poignet et a donc bénéficié de dix
jours de repos. Ce dernier ne touchera pas
au ballon durant cette période, mais il
pourra s’entraîner en solo et s’adonner à
du footings pour préserver sa forme phy-
sique. Une fois qu’il aura passé un
contrôle médical pour voir l’évolution de
son état de santé, il saura s’il pourra réin-
tégrer le groupe ou prolonger le travail en
solo. Malgré le fait que Boussouf ne sera
pas absent pour une longue durée, ce der-
nier était très déçu, car au moment où il a
repris sa place de titulaire, à l’occasion du
derby face à l’USMA lors de laquelle il a
réussi une belle prestation, il est contraint
de céder sa place à Châal qui tentera de

profiter de cette nouvelle occasion qui se
présentera à lui pour montrer de quoi il
est capable, lorsqu’on sait que ce dernier
tente de retrouver tous ses moyens qui ont
fait de lui l’un des meilleurs portiers du
championnat la saison passée. 
Bensmaili ou Nemiri 
pour seconder Châal

Maintenant qu’il est certain que Châal
gardera les bois face à la JSS et l’USMA en
Supercoupe d’Algérie, on se demande qui
de Bensmaili et Nemiri sera sur le banc
jeudi prochain, à Bologhine. Le dernier
mot revient à Djamel Menad qui consul-
tera Halim Tifour en sa qualité d’entraî-
neur des gardiens de but, pour faire le bon
choix. Les deux gardiens en question s’en-
traîneront donc à partir d’aujourd’hui
avec l’équipe fanion. 
Tifour : «On a le temps de
préparer Châal pour le
match contre la JSS»

Contacté par nos soins, l’entraîneur
des gardiens de but Halim Tifour n’a pas
manqué de dire : «Nous sommes vraiment
déçus, à cause de cette blessure de Bous-
souf, mais je pense que nous avons du
temps pour préparer Châal au match
contre la JSS, car le volet psychologique est
très important dans la préparation des por-

tiers.» 
«C’est un avantage d’avoir
trois keepers de valeur»

Toujours dans le même contexte, Tifour
dira : «Malgré la blessure de Boussouf, nous
avons Châal qui est aussi un gardien de va-
leur, sans parler de Chaouchi qui postulera
à une place de titulaire lorsqu’il aura purgé
sa suspension. C’est donc un avantage
d’avoir trois bons gardiens.»

K. M. 

Il a été évacué en urgence à l’hôpital 

Un match important vous attend ce jeudi face à la
JSS, comment se présentent les choses pour vous ?
On se prépare en toute sérénité et nous sommes

conscients de la mission qui nous attend ce jeudi, car
il s’agit tout de même d’une bonne formation qui joue
au football et les résultats réalisés plaident en sa fa-
veur. Nous avons joué en fin de semaine un match
amical face à l’équipe de Dar El Beïda pour rester
compétitifs, ce qui est une bonne chose pour nous,
avant d’affronter la JSS. 
Pensez-vous que le match disputé face au
CRBDB a été un bon test pour vous ?
Vous savez bien que lorsque vous êtes

confronté à des formations qui évoluent
dans un palier inférieur, ils essayent de
réaliser une grande partie pour mon-
trer de quoi elles sont capables et se
mettre en confiance. Je pense que
la rencontre qu’on a jouée était
d’un bon niveau et qui était
un peu difficile. Pour preuve,
on était menés au score,
avant de renverser la va-
peur. Elle nous a donc été
bénéfique pour bien pré-
parer ce match face à la
JSS.
Vous allez jouer cette
rencontre en présence
de vos supporters qui se
déplaceront en masse à
Bologhine, après votre suc-
cès face à l’USMA… 
Dieu merci, nous avons réussi

à gagner le centième derby face à
l’USMA, ce qui nous a fait du bien.
On sait bien que cela a fait énormément

plaisir à nos supporters qui j’espère réserveront un
bon accueil à la JSS qui sont nos hôtes et qu’ils nous
encouragent jusqu'à l’ultime minute de jeu car la par-
tie ne sera pas facile. 
Les supporters ne jurent que par la victoire face à
la JSS…
Nous avons déjà joué deux matchs à Bologhine en

l’absence de nos supporters. Je pense que nous aurons
plus d’arguments à faire valoir en jouant face à notre
public, je souhaite seulement qu’ils nous soutiennent

dans les moments difficiles de la partie et jouent
leur rôle, car on sera confrontés à une bonne

équipe de la JSS.
Après cette rencontre, vous aurez la

Supercoupe à disputer… 
Actuellement, on ne pense
qu’à la rencontre contre la

JSS. Maintenant pour la
Supercoupe, ce sera une

fête de football. Certes,
on veut aussi gagner
ce trophée et l’offrir à
nos supporters,
mais le plus impor-
tant pour nous
reste le champion-
nat en jouant le
coup à fond. Une
victoire jeudi pro-

chain est impérative
pour qu’on puisse res-

ter dans le haut du ta-
bleau.

Entretien réalisé par 
Kamel M. 

Karaoui : «Les supporters 
doivent nous soutenir en
toutes circonstances» 

Il a secoué ses joueurs à l’entraînement 
Menad : «Arrêtez de 

parler, concentrez-vous
sur votre travail !»  

Après avoir repris l’entraîne-
ment à l’annexe du stade du
5-Juillet, les joueurs du
Mouloudia ont effectué leur

seconde séance de la semaine à Aïn
Benian. Le staff technique leur ayant
expliqué les objectifs des exercices
programmés, les coéquipiers de Ha-
choud se sont mis au travail, mais ils
se parlaient beaucoup, ce qui n’a pas
manqué de faire réagir Djamel Menad
qui est intervenu pour rétablir l’ordre
en secouant les joueurs : 

«Arrêtez de parler, concentrez-vous
sur votre travail. Nous avons un match
à préparer, il faut bien se concentrer
pour enchaîner une autre victoire», a
dit Menad à ses joueurs. 
Il a écourté l’exercice 
de musculation

Tout en rétablissant l’ordre, Djamel
Menad, afin faire sentir à ses poulains
l’erreur commise, a tout simplement
écourté la séance de musculation, pas-

sant ainsi aux exercices sur le terrain.
Une fois le travail spécifique entamé,
les joueurs se sont appliqués et ça par-
lait beaucoup moins sur le terrain, eux
qui affichaient une grande concentra-
tion afin de se racheter. Ce qui est une
satisfaction pour le coach du vieux
club algérois qui ne voulait surtout
pas de relâchement de la part de ses
poulains. 
Il les a mis en garde
contre Zaïdi et Bourdim

Tout en parlant à ses joueurs lors de
la séance d’entraînement, Djamel
Menad n’a pas manqué d’avertir ses
joueurs sur la nécessité de faire très at-
tention à la JSS qui a infligé une cor-
rection aux Harrachis. En effet, le
coach du Mouloudia a mis en garde
ses joueurs contre Zaïdi et Bourdim,
les éléments les plus remuants de la
JSS. Ce dernier s’est même illustré par
un doublé face à l’USMH.

Kamel M.

Menad : 
«La blessure de

Boussouf est tombée
au mauvais moment, mais
on comptera sur Chaâl» 

Le gardien de but Boussouf étant blessé,
le coach Menad, déçu, dira : «Vous savez
qu’on a besoin de tout notre effectif. La

blessure de Boussouf est tombée au mau-
vais moment pour l’équipe. Nous allons

donc compter sur Chaâl qui saura
tenir son rôle convenablement.» 

Boussouf ratera la JSS
et la Supercoupe
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C’est dans une très bonne am-
biance que vous avez repris le che-
min des entraînements au 5-Juillet.
Il est certain que lorsqu’on gagne le
derby face à l’USMA, tout le monde
se retrouve booster par ce succès.
Comme vous l’avez constaté de
vous-même, il y a une ambiance bon
enfant au sein du groupe et cela se
traduit sur le terrain. 
Vous avez eu droit à un bain de
foule pour la première fois depuis
quelques temps.
Cela fait du bien de retrouver nos
fans. Cela fait quelques temps qu’on
travail à Ain Benian du fait qu’on
doit jouer sur du tartan. Nous étions
tous contents de revoir nos fans qui
seront présents ce jeudi à Bologhine
pour nous soutenir contre Saoura. 
Justement, malgré l’absence de vos
fans vous avez été performants à
domicile, y compris face au MCO
et l’USMA qui étaient leaders du
championnat. 
Bien évidemment, qu’on ne voulait
surtout pas décevoir une nouvelle
fois nos supporters. Malgré le huis
clos, il fallait qu’on gagne surtout
que face à nous se dressait l’équipe
de l’USMA. On sait que pour nos
supporters, c’est la rencontre qu’il ne
faut surtout pas perdre. Et malgré
l’absence remarquée de nos fans,
nous avons su trouver les ressources
morales pour s’imposer comme cela
fut le cas contre le CAB et le MCO.
Cela dénote bien du caractère bien
trompé de notre équipe qui ne
baisse jamais les bras même dans
l’adversité.
Vous avez confirmé ce regain de
forme en amical contre Dar El
Beïda. C’est donc avec des certi-
tudes que vous allez affronter la
formation de Saoura. 
Ça été un très bon match test pour

notre équipe. Il était important pour
nous de rester sur une bonne dyna-
mique malgré le caractère ami-
cal de cette affiche. A
présent, on peut se focali-
ser uniquement sur notre
rendez-vous de ce jeudi
qui est sera vital pour
nous. 
Après un début de saison
difficile, vous avez su ga-
gner vos galons de titu-
laires.
Dieu merci, je re-
trouve progres-
sivement mon
rythme. Cela
fait deux
matches de
suite que je
suis dans le
onze de départ.
Je vais encore
progresser au fil
des affiches.
Cela dit, je sais
que je dois encore
mettre les bou-
chées doubles afin
de rester toujours
au top que ce
soit physique-
ment ou tech-
niquement.
Vous avez
montré une
complémen-
tarité avec
Karaoui au
milieu du ter-
rain.
Il faut savoir
que je
m’en-
tends
bien que
ce soit
avec Ka-
raoui,
Seddiki,
Kacem ou
Chérif El
Ouazzani.
Maintenant, le coach doit faire
des choix et celui qui est sur le ter-
rain doit faire le maximum afin de
répondre aux attentes du staff tech-

nique et des supporters. 
Votre prochain match sera donc
face la JSS à Bologhine en pré-

sence des Chnaoua. Est-ce
que vous appréhendez ces
retrouvailles après trois ren-
contres à huis clos ? 
Pas du tout. C’est sûr que per-
sonnellement, je me méfie de
cette équipe de Saoura qui
nous avait accrochés la
saison dernière à Bo-

loghine avant de nous battre à Béchar.
Nous les joueurs, nous avons hâte de

retrouver enfin nos
fans. C’est le calvaire

de jouer chaque
week-end chez
nous sans notre
public. A présent,
on pourra comp-

ter sur l’appui des
Chnaoua qui je suis
convaincu joueront

à la perfection
leur rôle de
douzième
homme. 

Qu’avez-vous à dire à vos fans qui
seront très nombreux à Omar- Ha-
madi ?
Je demande à nos supporters de
venir en très grand nombre pour
nous soutenir car ce sera un match
très compliqué face à une équipe de
la JSS qui nous a toujours posé des
problèmes.
Comment voyez-vous cette affiche

face à votre ancien club ?
C’est vrai que j’ai porté les couleurs
de Saoura. C’est une équipe qui pra-

tique un beau football.
C’est simple, il faut

qu’on soit costauds
pour s’imposer.
On n’a pas le
choix si on veut

retrouver notre
place sur le po-

dium. 
Face à vous, il y aura vos an-

ciens camarades, à savoir Djemili
et Djallit. Quel message allez-vous

leur adresser ? 
Djemili et Djallit sont comme

mes frères. Nous avons gagné
ensemble la Coupe d’Algérie
en 2014 contre la JSK. Je suis
persuadé que public réser-
vera un accueil chaleureux
aux deux joueurs. Pour ma
part, je vais les recevoir
royalement. Je leur sou-
haite la bienvenue mais je
leur dis qu’une fois le
coup d’envoi donné, ils
n’auront rien à espérer
car les trois points doi-
vent rester à Bologhine.
C’est la seule manière qui

pourrait nous permettre de
rester aux contacts de

l’USMA, le MCO et l’ESS.
Ce sera l’objectif recherché.

Est-ce que vous y pensé à la
finale de la Supercoupe ?

Pour l’instant non car nous avons
ce match contre Saoura qui vient
s’intercaler. Une fois la victoire en
poche, on parlera de cette rencon-

tre qui tient nos fans en ha-
leine. 

 Entretien réalisé par 
Tarek-Che

Avant-hier lors de la reprise des
entraînements à l’annexe du 5-Juil-

let, les joueurs ont eu droit à un
match d’application entre eux en uti-

lisant la moitié du terrain à onze
contre onze. L’équipe en chasuble orange

dirigée par Nekkache de gala était face à la
formation de Hachoud en maillot bleu. Une

rencontre très spectaculaire qui a fait vi-
brer les fans présents. Au terme d’une

affiche très disputée, l’équipe en orange
s’est imposée sur le score de 6 à 4 au
grand dam de Hadj Bouguèche qui

n’était pas cette fois-ci dans le bon
wagon. Les réalisations de l’équipe

en gilet orange étaient l’œuvre de
Derrardja, Karaoui et surtout Nek-

kache. En effet, l’ex-Belouizdadi a
signé un quadruplé notamment un

chef-d’oeuvre sur une passe subtile de
Chaouchi. Face au but, Hichem a dé-

coché une reprise sans contrôle en
pleine lucarne de Farid Chaâl. Déjà re-

muant contre Dar El Beida, Nekkache est en
train de tout faire pour gagner des galons de

cadre. Avant-hier avec cette performance,
Nekkache a lancé un message fort à Menad à
quelques encablures de la venue de Saoura à

Bologhine. Du côté des bleus, c’est Bou-
guèche qui a sonné la révolte suivi par Ha-

choud, Azzi puis Mokdad qui lui a trouvé la
faille d’une frappe lointaine des 25 mètres

soulevant les applaudissements des présents.
Djamel Menad qui a troqué à cette occasion

son statut d’entraîneur pour celui d’arbitre. Le
coach a eu droit aux contestations de Bou-

guèche, Chaouchi et Karaoui qui ont exercé
une pression de tous les instants sur leur en-

traîneur pour obtenir des penaltys ou des
fautes idéalement placés. 

L’équipe en chasuble orange : Boussouf,
Boudebouda, Bouhenna, Demmou, Karaoui,

Seddiki, Chaouchi, Derrardja, Djamaouni,
Seguer, Nekkache. 

L’équipe en maillot bleu : Chaâl, Hachoud,
Mebarakou, Azzi, Kacem, Boucherit, Chérif

El Ouazzani, Mokdad, Zerdab, Aouedj, Bou-
guèche. 

T.Che

Même si les Vert et Rouge étaient
exempts de cette huitième journée
de championnat en raison du report
de la rencontre face au MOB, on
peut dire que ce week-end aura été
défavorable aux gars de Bab El
Oued. Et pour cause, à la lecture de
cette huitième journée de cham-
pionnat, le Doyen se retrouve relé-
gué à la quatrième place au général
à six points de l’USMA et quatre du
MCO. Il faut dire que la victoire du
club de Soustara par 2 à 1 contre la
JSK conjugué aux succès du MCO
face au Nasria et de l’ESS contre le
CAB au 8-Mai-45 ne font nullement
les affaires des Mouloudéens. Seul
motif de satisfaction, le match nul
concédé par le CSC à domicile
contre Relizane qui permet aux
hommes de Menad de rétrograder
d’une place pour se retrouver à l’is-
sue de ce week-end à la quatrième
position. Avec un retard de six uni-
tés sur le leader usmiste, il va s’en
dire qu’il y aura une grosse pression
ce jeudi sur les épaules des joueurs

qui seront dans l’obligation
de gagner afin de réduire
l’écart tout en espérant que le
neuvième acte sera plus favo-
rable aux camarades de Ha-
choud. 
La large victoire de la JSS
face à l’USMH impose la
méfiance
Avant-hier, l’équipe de la JSS a in-
fligé un cinglant 4 à 1 à
l’USMH à Béchar. Une
large victoire qui fait suite
au match nul ramené il
y a une semaine de Bel
Abbès. Un retour en
force des Sudistes qui
imposent la méfiance
du côté algérois car
jeudi prochain, c’est
une formation totale-
ment revigorée qui se
présentera à Bologhine
avec la ferme détermina-
tion de rééditer la perfor-
mance de 2015. 

T.Che 

Bien
que le onze qui

jouera face à la JSS
soit établi, le coach
brouille les cartes

Même si désormais il n’y a aucun suspense
concernant l’effectif qui débutera la rencontre
jeudi prochain face à la JSS, Djamel Menad a
tenu avant-hier à brouiller les cartes. En effet,
l’entraîneur mouloudéen n’a pas voulu dégager
deux composantes distinctes lors de la ren-
contre d’application question de garder
tout le monde mobilisé pour les deux
prochains rendez-vous des Vert et

Rouge. 

Chaouchi
manque un penalty 
et assure le show

Lors du match d’application, Fawzi Chaouchi
a évolué comme joueur de champ. Et bien évi-
demment, l’enfant de Bordj Menaiel a gratifié les
présents avec quelques gestes techniques dont il a
le secret. Auteur de deux passes décisives notam-

ment une pure merveille qui avait permis à Nekkache
de se mettre en évidence, Fawzi a signé un but qui lui
a été refusé. Revenant à la charge, le portier bénéfi-
ciera d’un penalty qu’il manquera en se heurtant à
Farid Chaâl. Chaouchi a choisi la manière forte au
centre mais Chaâl est resté sur ses appuis pour

repousser l’essai du pied tel un gardien de
handball. A la fin de la rencontre, l’ex-
international a été très sollicité par

les Chnaoua pour des photos
souvenirs. 

Nekkache signe un
quadruplé et lance un
message fort à Menad 

Relégué à la 4e place 
au général, une huitième journée

défavorable aux Algérois 

Retrouvant
toutes ses sensations

face à l’USMA, Anter Bou-
cherit est en train de pro-

gresser au fil des matches. Le
gladiateur mouloudéen affiche
déjà sa détermination de réali-
ser un gros match face à la
JSS son ancien club. Battre
l’équipe sudiste est deve-
nue une priorité pour
Anter et consorts. 

Boucherit «Djemili et Djallit seront
les bienvenus mais les trois points

resteront à Bologhine» 

Boucherit «Djemili et Djallit seront
les bienvenus mais les trois points

resteront à Bologhine» 

Boucherit «Djemili et Djallit seront
les bienvenus mais les trois points

resteront à Bologhine» 

Boucherit «Djemili et Djallit seront
les bienvenus mais les trois points

resteront à Bologhine» 

Boucherit «Djemili et Djallit seront
les bienvenus mais les trois points

resteront à Bologhine» 

Boucherit «Djemili et Djallit seront
les bienvenus mais les trois points

resteront à Bologhine» 

«Je m’entends
parfaitement bien
que ce soit avec 
Karaoui, Seddiki,
Kacem ou Chérif 
El Ouazzani» 
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Comme prévu, c’est hier
soir que le Mouloudia de
Béjaïa a achevé son
midi-stage de prépara-
tion en Tunisie en effec-

tuant sa dernière séance
d’entraînement, hier matin à Sousse,
avant de rentrer au pays. Juste après
la séance, les coéquipiers de Fawzi
Yaya se sont dirigés à l’hôtel pour
préparer leurs bagages et se rendre à
l’aéroport international de Carthage.
Les responsables du club béjaoui ne
voulaient en aucun cas accuser de
retard pour arriver à temps, bien que
le vol à destination d’Alger fut prévu
à 19h. 
La délégation a quitté l’hôtel
à 14h15
Une fois de retour à l’hôtel, les Bé-
jaouis ont pris leur déjeuner et après
ils ont essayé de faire vite pour quit-
ter l’établissement à temps et parer à
toute mauvaise surprise, et c’est à
14h15 qu’ils ont pris le chemin de
l’aéroport. Toutefois et avant de par-
tir, les responsables du MOB ont
remis une lettre de remerciements

au directeur de l’hôtel El Mouradi,
qui à son tour n’a pas tari d’éloges
sur le MOB qui a eu un comporte-
ment exemplaire, en les assurant que
le club populaire de la vallée de la
Soummam sera toujours le bienvenu
dans son établissement. 
Après l’effort, 
le réconfort 
La veille de son retour au pays, la
formation béjaouie a effectué une
séance de travail très chargée. Le
moins que l’on puisse dire est que les
coéquipiers de Rahal étaient épuisés.
Contrairement aux premiers
matches, l’équipe n’a pas pu tenir le
même rythme. Derrière tout cela, il
n’y avait qu’une seule raison valable
qui pouvait expliquer les choses : la
fatigue. Ayant subi une grande
charge durant ces jours de stage et
lors de toutes les séances d’entraî-
nement effectuées à Sousse depuis
mardi dernier, les Béjaouis
avaient les jambes lourdes. C’est
tout à fait normal et logique de
ressentir la fatigue après une pé-
riode de grands efforts. Or le

moment est à la récupération actuel-
lement.
Les joueurs prêts pour le
combat 
Ce que nous avons pu constater à
une semaine de cette finale, c'est que
le groupe béjaoui dispose de tout
son effectif et n'enregistre aucun
joueur blessé. Mis à part Bencherifa,
qui souffre toujours d’une blessure,
tous les joueurs sont sur le pied de
guerre et ce grâce au concours pré-
cieux du staff médical et des autres
membres du staff technique qui ont,
en l'espace de quelques jours, réussi
à mettre les joueurs dans le rythme
de la finale de la Coupe de la CAF,

une situa-
tion

avantageuse pour le staff technique
qui aura ainsi l'embarras du choix
du moment que les 18 joueurs rete-
nus pour le match face au TP Ma-
zembe sont fin prêts pour prendre
leur place dès le début de la rencon-
tre.
Reprise demain 
à Sidi Moussa 
Afin de poursuivre la préparation
pour la rencontre qui attend son
équipe face au TP Mazembe, le
coach béjaoui n’a pas jugé utile d’ac-
corder plus d’une journée de repos à
ses capés. En effet, le coach du MOB
leur a donné rendez-vous au-
jourd’hui pour la séance de la re-
prise à Alger. Ce sera donc une
occasion pour le coach d’apporter
les toutes dernières retouches avant
ce match face aux Congolais. 

Fahim N.

Les Crabes de retour Les Crabes de retour Les Crabes de retour Les Crabes de retour Les Crabes de retour Les Crabes de retour Les Crabes de retour 

Ultime séance hier 
à Sousse

C’est hier dans la matinée à 9h30
que les camarades de Rahal ont
effectué leur dernière séance de

travail à Sousse. Contrairement à
ses habitudes, le staff technique
du MOB n’a pas vraiment pro-

grammé grand-chose. Il a dédié
cette dernière séance au volet

tactique et à la remise en forme
aussi. Ce dernier a décidé donc

de diminuer la charge afin d’évi-
ter la fatigue à ses joueurs qui

ont bien travaillé durant les der-
niers cinq jours de stage avant le

match du TP Mazembe. 

Daïf et Rahmani sont
rentrés directement 

à Annaba 
Contrairement au reste de la dé-
légation qui rejoindra le pays au-

jourd’hui par avion, les deux
gardiens, Lâamara Daïf et Cham-

seddine Rahmani, ont regagné
leur domicile avant-hier dans la

soirée à l’issue de la séance de sa-
medi dernier. Résidant tous les

trois à Annaba, ces derniers ont
préféré donc faire le trajet par
route au lieu de se déplacer à

Alger et rejoindre ensuite An-
naba. 

Salhi malade 
Le milieu de terrain béjaoui, Ya-
cine Salhi, n’a pas pu s’entraîner
hier avec le reste du groupe. Ce

dernier, qui raté le début de la
séance, a rejoint le stade

quelques minutes après pour ex-
pliquer à son président qu’il est

souffrant et qu’il ne peut pas
prendre part à cette séance. Ce

dernier s’est contenté seulement
de quelques tours de pistes pen-
dant que ses camarades s’adon-

nent à des exercices
technico-tactiques. 

Betorangal souffre de
douleurs au tibia 

Lors de la dernière séance de tra-
vail, le joueur tchadien du MOB,

Morgan Betorangal, a ressenti
des douleurs au niveau de son

tibia. Ce qui a poussé le staff mé-
dical à prendre son cas en charge
pour savoir de quoi il souffrait au
juste. Le joueur affirme toutefois

que c’est une vieillie blessure et
qu’il ne risque rien de grave du

moment qu’il a joué plusieurs
matches avec cette même bles-

sure. 

Les joueurs ont piqué
une tête à la piscine

Juste à la fin de la séance d’hier
matin, les joueurs, avant de re-

joindre leurs chambres, ont
piqué une tête dans la piscine

chauffée qui se trouve sur leur
chemin, un bon moyen d’évacuer

plus au moins la fatigue de l’en-
traînement. À signaler que les

camardes de Ferhat ont créé une
très bonne ambiance. 

Travail spécifique pour
Sidi Salah 

En l’absence des autres gardiens
qui se sont rendus chez eux, la
veille, le jeune potier du MOB,
Yacine Sidi Salah, s’en entraîné

tout seul hier sous la houlette du
préparateur des gardiens, Lyès

Benhaha. Ce dernier a eu droit à
un travail spécifique de la part de

son entraîneur qui a décidé de
maintenir la charge durant la

journée d’hier pour son gardien. 

hier au pays hier au pays hier au pays hier au pays hier au pays hier au pays hier au pays 

Adjali aux
commandes La dernière séance effectuée par lesBéjaouis hier, à Sousse, a été caracté-risée aussi par l’absence de l’entraî-neur en chef, Nacer Sandjak. Cedernier s’est rendu en France pour ré-gler une affaire d’ordre familial. Il estutile de signaler donc que c’est l’entraî-neur adjoint, Lakhdar Adjali, qui a di-rigé cette ultime séance de ce stageavant de rentrer au pays dans la soi-

rée.  

Il est rentré avec
Touati en voiture 
Alors que l’ensemble desjoueurs sont rentrés par avion,

hier, Adjali, qui s’est rendu enTunisie par route, est rentré hierau pays en voiture aussi. Ce der-nier a été accompagné par le mi-lieu de terrain franco-algérien,Youcef Touati, qui n’aime pas troples voyages en avion. Le joueur a laphobie des airs et c’est pour cette raisonqu’il a préféré rentrer avec Adjali. 

Sandjak
attendu demain 

Parti avant-hier dans la soi-
rée en France, pour rendre une

visite à sa famille, le coach du MOB,
Nacer Sandjak, est attendu demain à

Alger. Ce dernier devrait rester là-bas
pour se rendre juste après au centre de
Sidi Moussa pour une tout dernier re-

groupement avant d’affronter le TP
Mazembe, le 28 octobre prochain à

Blida, à partir de 20h. 

Benhaha:«S’il veutprogresser, Sidi Salahdoit travailler davantage»
Le préparateur des gardiens du MOB a
parlé de son jeune gardien. Ce dernier

pense que Sidi Salah a de bonnes qualités,
mais il doit travailler encore plus pour amélio-

rer son niveau : «C’est un bon gardien. Il a
d’énormes qualités, mais il reste encore du tra-
vail concernant les reflexes et les appuis qu’il
doit améliorer. En tous les cas s’il continue
ainsi, il aura son mot à dire dans un ave-

nir très proche. Il doit juste écouterles conseils et travailler trèsdur.»
F. N.
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Vous venez de clore votre mini-
stage de réadaptation effectué à
Sousse, quel bilan faites-vous à
présent ?
Je ne peux qu’être soulagé et sa-
tisfait, on a travaillé dans de
bonnes conditions et le staff
technique qui nous a entourés a
été à la hauteur. Nous pouvons à
présent dire que notre prépara-
tion est réussie. Car avec la ri-
gueur et le sérieux de tout un
chacun, nous avons gagné un
groupe solide et solidaire, et j’en
suis très content, car c’est de bon
augure pour cette finale histo-
rique.
La pression a dû monter d'un
cran à l'approche de ce match…
On commence tous à ressentir
cette pression qui commence à
monter d'un cran, car là, on se
rapproche du jour J. Nous savons
que notre mission ne sera pas de
tout repos, car nous serons
confrontés à une équipe qui voudra
aussi gagner la coupe. Mais que nos
supporters sachent que tout le groupe
est motivé et déterminé à relever le
défi. Nous sommes décidés à réaliser
un grand match et leur procurer de la
joie.
Comment comptez-vous vous y
prendre pour contrer l’équipe du TP
Mazembé ?
Il y a une option tactique qui va être
mise en place par notre entraîneur. Il
est évident que nous devons être pré-
sents dans tous les duels. C’est un
match que nous jouerons avec intelli-
gence et sang-froid. Nous aurons tout
simplement à produire notre football

et surtout priver notre adversaire de
ballon. Il faudra se battre et nous le fe-
rons. Nous n’avons pas le droit à l’er-
reur car nous allons jouer le match le
plus important de l’histoire du club.
Ce sera donc une équipe du MOB qui
ne lâchera rien que nous verrons sur
le terrain…
C’est exact. Il y a une âme de guerriers
chez tous les joueurs. Nos supporters
attendent beaucoup de nous pour ce
match et soyez-en sûrs, ce sont les
seuls qui nous motivent. Nous nous
battrons pour eux sur le terrain et
nous ne laisserons aucun espace à l’ad-
versaire.
Allez-vous gagner face à cette équipe

congolaise pourtant réputée
à ce niveau de compétition ?
Nous n’avons pas peur du TP
Mazembé qui reste toutefois
une équipe ordinaire et tout
comme les autres clubs,
même si on sait qu’elle est
difficile à jouer. On sait qu’ils
ont de l’expérience, mais on
peut les surprendre. En foot-
ball, tout est possible. Main-
tenant, il est clair qu’il y aura
une énorme pression sur nos
épaules, car ce match se
jouera en aller-retour. 
Justement que vous a
conseillé votre coach pour
surmonter la pression le
jour du match ?
Nous sommes conscients de
ce paramètre. Nous aurons
une énorme pression le jour
J. Comme le staff technique
nous l’a souligné, il est pri-
mordial de garder au maxi-

mum son sang-froid et de ne surtout
pas répondre à la provocation. Nous
devons rester concentrés sur notre
tâche, car tout se jouera sur le terrain
et nulle part ailleurs. 
Un dernier mot peut-être ?
On fera tout notre possible pour pro-
curer de la joie à nos chers supporters
qui sont toujours derrière nous. Nous,
les joueurs, sommes appelés à crava-
cher dur et à fournir plus d’efforts à
chacune de nos sorties pour répondre
aux larges attentes de la famille spor-
tive du MOB, c’est dans nos cordes et
on ne doit en aucun cas décevoir.

Entretien réalisé par 
Fahim N.

AJ-7 de la finale de la
Coupe de la CAF,
MOB-TP Mazembé,

les préparatifs vont bon
train. Depuis plus d’une se-
maine, les services de la wi-
laya de Blida, de la DJS
notamment, multiplient les
réunions dans l’optique de
garantir la réussite de ce
rendez-vous sportif. L’affiche
de cette envergure va drai-
ner la grande foule, particu-
lièrement du côté de Béjaïa.
Selon une source informée,
les responsables ont décidé
d’imprimer pour cet événe-
ment du 28 octobre pro-
chain pas moins de 28 000
billets.  

20 000 seront
écoulés à Béjaïa à
300 DA…
Les organisateurs de cette fi-
nale ont mis en vente 20 000
tickets à Béjaïa au prix de
300 DA. D’après le président
Zahir Attia, ce dernier devra
se rendre ce mardi pour une
réunion de travail avec le
président de la FAF, Moha-
med Raouraoua, pour régler
tous les détalais concernant
l’organisation de la finale qui
se jouera à Tchaker le 28 de
ce mois.  Durant la même
réunion, les deux parties de-
vront évoquer le sujet de la
billetterie. Le président
devra donc récupérer le

quota destiné aux fans mo-
bistes durant la semaine,
avant de le mettre en vente
au stade OPOW de Béjaïa.
Et 1800 tickets au
prix de 1000 DA
En plus des 20 000 billets
qui seront vendus à 300 DA,
la direction du stade Musta-
pha-Tchaker mettra en
vente 1800 autres tickets des
tribunes couvertes au prix
de 1000 DA. A noter que
plusieurs guichets ouvriront
leurs portes pour assurer le
bon déroulement de cette
opération, sachant que la
ville de Béjaïa sera assiégée
par les supporters dès les
premières heures de l’ouver-

ture des guichets du stade
OPOW. 
Les Congolais
bénéficieront de
1000 places 
Parmi les sujets évoqués,
c’est la répartition des tri-
bunes entre les deux gale-
ries, et là aussi le problème
ne s’est pas posé, du moment
que la direction de l’OPOW
de Blida, comme stipule le
règlement des cette compé-
tition, a accordé pas moins
de 1000 places aux suppor-
ters du TP Mazembé.  Ces
derniers devront s’acquitter
de leurs billets le jour du
match à Tchaker. 

S. A.

Les caisses du club
sont presque

vides, et l'argent
des sponsors et es subven-

tions étatiques tardent à
venir, cela fait que le prési-
dent du MOB, Zahir Attia,

se trouve dans une situa-
tion des plus embarras-

santes vis-à-vis des joueurs
qui attendent de percevoir

au moins une partie de leur
argent. Le boss béjaouii,

qui doit rencontrer les
joueurs dans quelques

jours, ne sait plus com-
ment s'y prendre pour les

convaincre  de patienter
encore quelque temps.

Mais le plus embarrassant,
c'est que le premier res-

ponsable du MOB ne sait
toujours pas quand l'argent

promis renflouera les
comptes de l’équipe, pour

pouvoir régulariser tous
ses joueurs. Pour éviter que
cette situation se répercute
sur le moral des joueurs, le

premier responsable du
club est en train de courir

jour et nuit pour se procu-
rer l'argent nécessaire à

leur régularisation. Il aurait
même demandé des autres

instances de s’impliquer
davantage pour l'aider à

surmonter cette crise, en
attendant l'arrivée de l'ar-

gent de la Coupe de la
CAF.  

Seuls la FAF, la LFP
et Mobilis ont aidé

le club 
Lors d’une récente déclara-

tion, le président Attia
nous confirmé que «mis à
part la FAF, la LFP et Mo-

bilis qui ont aidé le club du-
rant cette compétition

africaine avant d’arriver en
finale, aucun autre orga-

nisme n’a mis la main à la
poche pour soutenir le seul

représentant algérien en
Afrique. Cela n’a donc pas

échappé au président Attia
qui a tenu quand même à

remercier le président de la
FAF qui n’a pas hésité à

mettre tous les moyens né-
cessaires pour que le MOB

arrive à gagner cette Coupe
d’Afrique».  

Attia : «On
représente l’Algérie,
on a besoin de l’aide
de tout le monde»

«Je ne vous cache que je suis
très déçu de la réaction de
certains, qui nous ont pro-

mis une aide, mais au final,
on n’a rien vu de leur part.

C’est pour ça que je lance
un autre appel à toutes les
autorités locales et gouver-

nementales de prendre
notre cas en considération,

car le MOB a besoin de
l’aide de tout le monde. On

est finalistes, on va repré-
senter tout un pays et c’est

pour cette raison que je
pense que tout le monde

doit s’impliquer davantage
car on a urgemment besoin

de ressources financières.» 
Fahim N.

Finaliste et seul représentant 
algérien en Afrique 

Le MOB mérite plus 
de considération

Bentayeb : «Mazembé est une équipe 
ordinaire, on va gagner à Blida»

Benaï : «Attia aura
ma réponse après 
la finale»
Alors que l’ancien président du CSA, Arab

Benaï, n’a pas mâché ses mots lors de son

dernier point de presse, déclarant que le

club est géré d’une manière anarchique,

tout en citant d’autres choses ayant trait à

la méthode d’agir du président Attia, le

président de la SSPA/MOB, Zahir Attia, n’a

pas trop tardé à répliquer, accusant Benaï

de fauteur de trouble. Malgré cette accu-

sation, Arab Benaï a préféré ne pas lui ré-

pondre dans l’intérêt du club qui s’apprête

à disputer la finale de la CAF dans

quelques jours : «Je veux juste faire une

petite mise au point. Moi j’ai fait un point

de presse pour expliquer les raisons de

mon départ. Je voulais par l’occasion dire

ce qui se passe au sein de l’équipe actuel-

lement, mais cet homme n’a pas hésité à

me descendre en flammes. Il en a fait de

cela une affaire personnelle et il s’est atta-

qué à moi en personne. Franchement, je

n’ai rien à dire. Certes, ce qu’il a dit est

vraiment grave, mais je préfère me taire

pour le moment. Je ne veux surtout pas

m’introduire dans ce jeu mal sein. Le club

s’apprête à disputer une Coupe d’Afrique

historique et ce n’est pas le moment de

l’attaquer. L’équipe a besoin de sérénité,

mais ce dernier aura ma réponse après la

finale. Après le 6 novembre, je vais inviter

les gens de la presse et dévoiler certaines

vérités. J’ai décidé de partir dans le calme

car je ne veux pas cautionner tout ce mal

qu’on fait au club. En plus, je ne veux pas

casser ce qu’on a construit durant des an-

nées. En tous les cas, moi j’ai la conscience

tranquille car je n’ai jamais pris un sou du

club et je n’ai jamais agi contre le MOB, vu

que je suis un enfant du club pas comme

certains qui ont été parachutés je ne sais

d’où pour se retrouver responsables à la

tête du club à 13 martyres. En plus, je

veux juste lui dire que je n’ai pas besoin

de médaille, Benaï a eu pas moins de huit

médailles depuis que l’équipe jouait en ré-

gionale.»
S.A.

Sadji : «On n’a
rien reçu de
l’avocat de
N’Doye»

Comme annoncé
dans ces mêmes co-
lonnes, le nom de Sadji
a été cité dans l’affaire
du transfert de N’Doye
au CS Sfaxien. Voulant
apporter des éclaircis-
sements sur ce sujet,
l’ancien manager géné-
ral du club béjaoui
nous dira : «D’abord, je
tiens à vous dire que je
suis surpris des déclara-
tions de N’Doye. Per-
sonnellement, on n’a
rien reçu de la part de
cette société des trans-
ferts ou de son avocat.
S’ils nous ont envoyé
une mise en demeure
comme il l’a dit, alors ils
n’ont qu’à nous montrer
l’accusé de réception. Ca
ne sert à rien de cher-
cher des boucs-émis-
saires. En plus,
pourquoi attendre une
semaine avant la finale
pour parler de ce sujet ?
Le MOB a besoin de sé-
rénité et c’est pour cette
raison que même moi,
je ne vais pas polémi-
quer sur cette affaire.
On en reparlera peut-
être après la finale,
mais pas maintenant. Je
saisi cette occasion pour
souhaiter bonne chance
aux joueurs et j’espère
qu’on arrivera à gagner
cette finale historique.»

28 000  billets 
seront mis en vente 
28 000  billets 
seront mis en vente 
28 000  billets 
seront mis en vente 
28 000  billets 
seront mis en vente 
28 000  billets 
seront mis en vente 
28 000  billets 
seront mis en vente 
28 000  billets 
seront mis en vente 

Finale de la Coupe de la CAF  
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Djaâdi, Gana et Chettouf seront ses principaux membres

Comment est le moral des joueurs, après
cette défaite face à l’USMBA, la troisième à
domicile cette saison ?
Naturellement, une grosse déception se fait res-

sentir chez tous les joueurs. Vous savez, on avait
parfaitement préparé cette rencontre et on avait à
coeur de mettre fin à cette série de mauvais ré-
sultats, d’autant plus qu’on évoluait sur notre ter-
rain devant nos supporters. Malheureusement,
tout ne s’est pas passé comme prévu et on encaisse
un but dans les derniers instants de la partie, alors
qu’on jouait notre va-tout en attaque. C’est frus-
trant mais bon, le football est fait ainsi.
Qu’est-ce qui n’a pas marché durant cette
rencontre ?
Comme vous avez pu le constater, on a fait une

bonne entame de match, aussi bien sur le plan of-
fensif que défensif. On a réussi à se créer quelques
situations dangereuses. Puis est venue ensuite
l’expulsion de Rebih qui a totalement faussé notre
match. Même en infériorité numérique, nous
avons continué à presser et à nous montrer dan-
gereux. Mais au retour des vestiaires, les choses
étaient un peu plus difficiles pour nous. Au final,
on se fait cueillir sur une des rares erreurs de re-
placement qu’on a commises durant cette ren-
contre. 
Cette énième défaite à domicile a donné
suite à quelques changements, notamment
au niveau de l’équipe dirigeante ainsi qu’à la
barre technique. Un commentaire ?
Je ne suis pas encore au courant de ces change-

ments mais je pense que tout ce qui se passe au-
tour du club n’est nullement dans l’intérêt de
l’équipe. J’espère que tout se va se régler dans les
plus brefs délais pour qu’on puisse retrouver une
certaine tranquillité et une stabilité dans le tra-
vail. Sans cette stabilité, aucun résultat positif n’est
envisageable.
Il y a aussi le départ de votre coéquipier Mo-
hamed Aoudou...
Je ne sais pas s’il a décidé de partir ou pas, en

tout cas ce serait certainement une perte pour
l’équipe. Mohamed est un gars sérieux qui s’est
toujours donné à fond aussi bien aux entraîne-
ments que durant les matchs. J’espère pour lui que
sa décision soit réfléchie et je lui souhaite beau-
coup de réussite dans la suite de sa carrière pro-
fessionnelle.
Pensez-vous qu’avec tous ces absences et
toute cette pression qu’il y a autour du club,
l’équipe est capable d’aller chercher un résul-
tat positif à Relizane ?
L’équipe souffre de plusieurs absences mais je

pense qu’on a un effectif assez riche pour
pouvoir surmonter cette difficulté. Pour ce
qui est de la pression des résultats, il faut
savoir qu’elle ne nous dérange nullement.
On est des joueurs professionnels et on a
l’habitude de ce genre de situation. Cela étant,
quand les résultats ne sont pas au rendez-vous,
l’équipe a beaucoup plus besoin du soutien de ses
supporters que de leur pression. Je les appelle
donc à rester unis derrière nous et à nous soute-
nir pour nous aider à sortir de cette mauvaise
passe. 
Lors de la dernière rencontre, vous étiez le
seul joueur à sortir sous les applaudisse-
ments. Un commentaire ?
C’est un honneur pour moi de sortir sous

les ovations du public. C’est aussi une ré-
compense pour tout ce que je fournis
comme efforts aux entraînements et du-
rant les rencontres. A chaque fois que
l’entraîneur me fait appel, je donne le
meilleur de moi-même pour être à la
hauteur des attentes des supporters.
J’espère continuer sur cette lancée et
pouvoir aider mon club à décro-
cher de bons résultats.
Pensez-vous pouvoir vous
imposer dans une défense
centrale du CRB qui
compte dans ses rangs
des joueurs comme Naâ-
mani et Cheurfaoui ?
En signant dans un grand

club comme le CRB, je sa-
vais pertinemment que
la concurrence allait
être rude. Mais cela
ne m’a nullement ef-
frayé car j’étais et je
suis prêt à fournir les
efforts qu’il faut pour
gagner la confiance
du coach et ainsi bé-
néficier d’un temps de
jeu conséquent.
Un dernier mot
pour conclure ?
Encore une fois,

j’appelle tous les amoureux du CRB, les respon-
sables, le personnel du club et nous les joueurs, à
s’unir dans ces moments difficiles. Car seule
l’union nous aidera à sortir et à rebondir au plus
vite.   

Entretien réalisé par Islam Tazi

S
eul joueur belouizdadi applaudi par
les supporters lors de la défaite face
à l’USMBA, Rabah Aich revient, dans
cet entretien, sur les derniers résul-

tats de son équipe, évoque leur impact sur
le moral des joueurs et nous parle aussi
de la concurrence qui existe avec les

autres défenseurs axiaux.

Draoui, Tariket et Khoudi 
avec l’EN militaire

l
l  La séance de reprise a été marquée par l’ab-

sence de trois éléments. Il s’agit de Tariket,

Khoudi et Draoui qui ont rejoint le regroupement

de l’EN militaire qui jouera une rencontre amicale,

demain mardi, face au MC Oran. Le trio ne repren-

dre les entrainements avec l’équipe que mercredi,

soit à la veille du match face au RCR.

RCR-CRB, ce vendredi à 16h

l
l  Prévue pour jeudi, la rencontre qui oppo-

sera le RC Relizane au CR Belouizdad, dans le

cadre de la neuvième journée de la Ligue 1 Mobilis,

aura finalement lieu vendredi. Une décision qui s’ex-

plique par la demande de l’ENTV de reporter ce

match d’une journée pour des raisons de retrans-

mission.

Aïch «Cette situation de crise 
ne profite pas à l’équipe»

«Le championnat est encore long et on peut toujours se rattraper»

«Sortir sous les applaudissements du 20-Août est un honneur pour moi»

Présent hier à la séance de reprise, le
technicien français ne sera pourtant pas
sur le banc, jeudi prochain, pour diriger
son équipe face au RC Relizane. C’est lui-
même qui l’a annoncé, à l’issue de la dé-
faite face au CS Constantine (1-2) : «Je
suis démissionnaire de mon poste à la tête
de la barre technique du CRB.» Revenu à
de meilleurs sentiments, suite à ses multi-
ples entrevues avec de hauts responsables
du club, notamment le vice-président
Hamza Boudoumi, Alain Michel a dirigé
l’équipe lors de la dernière rencontre à do-
micile, perdue face à l’USMBA. Même si
tous les facteurs semblaient pencher pour
une poursuite de la collaboration entre les
deux parties, le départ de Réda Malek et
de son équipe dirigeante vient tout re-
mettre en question. En effet, selon une
source proche du dossier, Alain Michel
n’est plus chaud à l’idée de poursuivre son
aventure du côté de Laâquiba. Sa présence
lors de la séance de reprise, hier à Aïn Be-
nian, s’explique seulement pas son envie
d’adresser un dernier message de soutien
et d’encouragements à ses joueurs. Un
geste louable dans des moments aussi dif-

ficiles que ceux que traversent le Chabab
actuellement.
Amrouche pressenti pour le rem-
placer, Ali Moussa comme adjoint 

Juste après la confirmation du départ
d’Alain Michel, les responsables belouiz-
dadis se sont mis à la recherche de
quelques noms susceptibles de prendre en
main la barre technique du club. Derniè-
rement, plusieurs noms ont été évoqués
notamment celui de Neghiz ou encore
Miloud Hamdi, l’ancien entraîneur de
l’USM Alger. Mais selon une source bien
informée, c’est Adel Amrouche, ancien
entraîneur de l’USMA, qui serait le mieux
indiqué pour remplacer Alain Michel. Le
travail effectué par l’ancien sélectionneur
du Burundi et du Kenya avec les Usmistes
a, semble-t-il, convaincu les dirigeants de
miser sur lui. Selon la même source, Ali
Moussa, qui a beaucoup gagné en expé-
rience avec l’équipe réserve, devrait l’épau-
ler dans sa mission. L’avenir de Saber
Bensmain, arrivé il y a quelque deux mois
seulement, reste pour l’heure flou.

I. T.

Alain Michel, 
c’est bel et bien fini !

Comme évoqué dans notre
précédente rubrique, le Cha-

bab de Belouizdad est en train
de vivre de grands change-

ments au niveau de son équipe
dirigeante, notamment après
la démission de Réda Malek.
Pour le remplacer, un comité
composé de plusieurs mem-
bres dont Djaâdi, Chettouf et
l’ancien président Gana sera
mis en place dans les pro-

chains jours, pour assurer l’in-
térim jusqu’à l’élection d’un

nouveau président. Cette élec-
tion ne devrait pas se faire

avant une autre élection, celle
d’un nouveau président du

club amateur, actionnaire ma-
joritaire du club, suite à la dé-
mission de Mokhtar Kalem.

Prochaine étape : 
l’ouverture du capital 
Au niveau du club amateur,

les choses commencent aussi à
bouger : l’on prépare une as-
semblée générale durant la-

quelle on approuvera les bilans
financier et moral de Mokhtar
Kalem, pour ensuite l’amener
à déposer officiellement sa dé-

mission. Et ce n’est qu’après
que sera programmée une as-
semblée générale élective pour

élire un nouveau président

qui, lui-même, ouvrira le capi-
tal du club devant toutes les

personnes désirant acheter des
actions et investir leur argent

au Chabab de Belouizdad. 
Plusieurs absents à la
séance de reprise

C’est hier après-midi que les
Belouizdadis ont repris le che-
min de l’entraînement. Ladte
séance, qui s’est tenue à Aïn

Benian, a été marquée par l’ab-
sence de plusieurs éléments,
notamment Feham Bouazza,
Abdelkrim Nemdil et Belka-

cem Niati. 
I. T.

Un comité intérimaire pour sauver
le club sera mis en place
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Des joueurs out physiquement

D ans sa
confronta-
tion avec la
JSS, les

choses ont mal tourné
pour l'équipe harrachie
qui s'est inclinée très lo-
giquement face à un ad-
versaire qui a fait
preuve d'une grande
volonté. Encore une
fois, les poulains de
Charef sont passés à
côté et n'ont même pas
été capables d'arracher
un point pour rassurer
leurs supporters. Après
cette défaite, les cama-
rades du jeune Herrag
restent accrochés à cette
avant-dernière place au
classement. Sur le plan technique,
Boualem Charef a du pain sur la
planche pour apporter les correctifs
nécessaires aux erreurs et à la lé-
thargie constatées que ce soit au ni-
veau défensif ou offensif. En effet, ce
qui a été le point fort de l’USMH
lors des précédentes journées, à sa-
voir le compartiment défensif, est
en passe de devenir le point faible.
Interrogé à ce propos, un membre
du staff technique concède que «la

faille est là, elle est réelle. Il va falloir
travailler davantage pour arriver à la
bonne formule. Quand au comparti-
ment offensif, le problème d’ineffica-
cité perdure ». 
Les inconditionnels 
s’interrogent 

Le club phare de la banlieue est
de la capitale n'a pas été à la hauteur
des attentes de sa grande famille.
Dans son déplacement au Sud, il en
est sorti vaincu sans même laisser
une bonne impression sur le terrain,

nous dit-on du
côté des incondi-
tionnels des
Jaune et Noir.
Pour les suppor-
ters de l’USMH
qui ont assisté à
cette dernière
rencontre, le
constat est clair,
un manque de
concentration
des joueurs no-
tamment en se-
conde mi-temps.
«Nous n'avons
pas reconnu notre
équipe sur le ter-
rain. On dirait
que nos joueurs
ont livré ce match

la peur au ventre pour ne pas perdre
sans toutefois essayer de pousser un
peu», nous déclare un groupe de
supporters au lendemain de la dé-
faite. Pourtant, et à deux exceptions
près, c’est pratiquement le même
onze qui a été reconduit face à la
JSS. Alors qu'est-ce qui n’a pas mar-
ché au sein de cette équipe ? s’inter-
roge la grande famille des Jaune et
Noir.

 N.R.

Interrogé suite à cet
nième échec et la
suite de l’aven-
ture, Be-
c h o u c h e
l’adjoint de
C h a r e f ,
nous a dé-
claré : « Non,
je pense que
la situation
n’est pas aussi
dramatique que
cela paraît. Je ne vous
cache pas que le moral de la
troupe a certainement pris un
coup, et si on continue à ne parler
que de ce matche perdu nous n’al-
lons pas avancer, donc mieux vaut
songer à l’avenir et surtout au ren-
dez-vous face au MOB. » A la
question relative au mécontente-
ment des supporters qui mon-
trent des signes d’inquiétude,
l’ancien joueur de l’USMH des
années 80 répond : « Je comprends
le sentiment des supporters. Qu’ils
sachent que quand ça ne marche
pas, la situation nous inquiète
nous aussi, c’est pourquoi nous fe-
rons tout ce qui est en notre pou-
voir pour se racheter de notre

dernière contre-perfor-
mance. On fera tout

pour améliorer
notre classement
et retrouver une
place sur le po-
dium. Il faut
qu’ils restent
derrière leur

équipe, et en-
semble on attein-

dra notre objectif. » 
«Il y a des imper-

fections que nous
devons corriger»
Bechouche, l’un des adjoints

que nous avons interrogé sur les
raisons de cette dernière contre-
performance, a été catégorique :
«Pour moi, il n'y a pas eu un mau-
vais rendement ni baisse de ré-
gime, mais des imperfections que
nous devons corriger. L'équipe
n'est pas vraiment au top. Les
joueurs sont encore perfectibles et
donc il y a encore des correctifs à
apporter au niveau des trois lignes
afin de rendre les éléments du
groupe plus performants. Il faut
continuer à travailler pour réaliser
les objectifs du club. »

N.R.

Bechouche
«Il ne faut pas 

dramatiser les choses,
ce n’est qu’une défaite» 

El Harrach sombre
dans sa léthargie 

El Harrach sombre
dans sa léthargie 

El Harrach sombre
dans sa léthargie 
El Harrach sombre
dans sa léthargie 

El Harrach sombre
dans sa léthargie 

El Harrach sombre
dans sa léthargie 

Même si la majorité des joueurs
est disponible, certains, considérés
comme éléments clés dans
l'équipe, ne sont pas au mieux de
leur forme pour donner un bon
rendement dans la compétition of-
ficielle. Boualem Charef se trouve
ainsi quelque peu embarrassé pour
dégager un onze capable sur lequel
il peut compter pour les prochains
rencontres de championnat. Une
bonne dizaine d’éléments se re-
trouvent avec un retard sur le dou-
ble plan physique et compétitif par
rapport à leurs camarades. Par
conséquent, on ne peut pas dire
qu'ils pourront retrouver leurs
moyens en une durée aussi courte. 
Une ligne d’attaque absente 

Prié de nous donner son avis sur
les véritables raisons de cette der-
nière défaite, un membre du staff
technique dira : « Nous sommes
déçus, par le rendement de l’équipe
qui nous a habitués à beaucoup
mieux. Il faut aussi dire qu’on a
manqué d'efficacité au niveau de la
ligne d'attaque. J'insiste à dire que
l'efficacité fait grandement défaut à
l’équipe, puisque nous nous sommes
créé des occasions de but très nettes.
Si les attaquants s'étaient montrés
plus efficaces devant, on aurait

gagné. Mais bon, l'efficacité, cela se
travaille à l'entraînement et de-
mande aussi beaucoup de concen-
tration. Je pense que certains
joueurs n’arrivent toujours pas à re-
trouver une certaine fraîcheur phy-
sique suite à la grande charge à
laquelle ils ont été soumis depuis le
début de la préparation, cela fait
qu'on est passé à côté. Il faut donc
remédier à cette situation le plus ra-
pidement possible.»
La défense prend l’eau

Les Jaune et Noir se sont encore
une fois inclinés samedi dernier.
Cette fois-ci à Béchar contre la JSS
et par un gros score lourd 4-1. Une
défaite qui nous renseigne bien sur
les capacités actuelles de la forma-
tion harrachie. Face à la JSS, les
Harrachis ont laissé apparaître
quelques lacunes sur le double
plan défensif et offensif qui, faut-il
le préciser, ont été en partie une
des raisons de leur échec. D'aucuns
parmi les observateurs ont constaté
une certaine fébrilité de la défense
due sûrement aux changements
imposés parfois par les blessures de
certains joueurs. La défense, l’autre
compartiment qui a gardé une
longue invincibilité, vient d’encais-
ser quatre buts en un seul match.

Ils ont inscrits sur des erreurs de
marquage. Devant le flottement
apparent de la défense harrachie
qui a laissé apparaître beaucoup
d'espaces les Bourdim et Zaidi
n’ont pas trouvé de difficultés pour
battre Mokrani à quatre reprises. 
Un relâchement total 
en seconde période

Même si les dernières mauvaises
performances étaient, faut-il le pré-
ciser, plus ou moins inattendues au
vu de la valeur de l'équipe, il
s'avère qu'il existe certaines défail-
lances et qu'il serait utile pour les
membres du staff technique d'y re-
médier au plus vite. Pour certains
observateurs parmi les connais-
seurs qui ont assisté à toutes les
rencontres et que nous avons inter-
rogés au lendemain de la rencontre
pour nous donner leurs avis sur ce
qui n'a pas marché au sein de
l’équipe, l’un d’eux nous dira :
«Pour moi cette dernière défaite a
été concédée suite à un relâchement
qui a coûté une véritable débâcle. » 
Le doute est bien installé 

Une situation pour le moins in-
quiétante pour les nombreux sup-
porters harrachis qui doutent à
présent de la capacité de leur

équipe à stopper cette série de
mauvais résultats et, par consé-
quent, à décrocher une place dans
le haut du tableau avant la fin de la
saison. Face à l’équipe de Saoura,
l’USMH n'a pas convaincu. Le
moins que l'on puisse dire est que
le groupe est atteint sur le plan
moral et que le doute s'est bien ins-
tallé dans l'esprit des joueurs après
les dernières défaites concédées en
cette phase aller. « Le plus comble
est que nous n'avons pas beaucoup
de temps pour travailler ensemble
pour parfaire la cohésion. Il va fal-
loir être un magicien à chaque fois
pour parer au plus pressé », nous
dira un membre du staff. Mais
trouver des solutions, c’est aussi le
travail du coach 
Charef appelé à revoir 
sa copie

Un travail colossal attend le staff
technique appelé à trouver les
bonnes solutions. Les poulains de
Charef, qui avaient les moyens de
revenir avec un nul, ont dû puiser
au fond d'eux-mêmes sans arra-
cher le moindre point. Eprouvant
toutes les peines du monde pour
maintenir une certaine cadence et
n'évoluant que par intermittence la
formation harrachie n'a pas pu

avoir raison de l’équipe adverse qui
a laissé apparaître une grande vo-
lonté. Un facteur important qui a
vraiment prévalu. «Nous avons eu
affaire à une équipe de métier et
surtout très volontaire», nous dira
un membre du staff technique, qui
semblait déçu de voir son équipe
s’incliner pour la quatrième fois
cette saison. Les partenaires du
Younes qui fut d'ailleurs très pré-
sent au cours de ce rendez-vous
semblent en perte de vitesse. 
Le coach confiant malgré
tout

Ne pouvant éviter ce genre de
tracasserie, qui perturbe son tra-
vail, le coach harrachi reste malgré
tout serein, y compris les joueurs
avec qui nous avons eu une discus-
sion. La plupart ne semblent pas
s'inquiéter. Ils affirment que
l'équipe a les moyens de se ressaisir
lors des prochains matches de
championnat. Boualem Charef qui
a du noter les imperfections au ni-
veau de son équipe devrait repren-
dre avec son groupe avec comme
priorité de corriger les erreurs
constatées au niveau de l’attaque, et
en défense qui aura été le point fai-
ble. 

N.R.
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B ien qu’ils aient perdus en
l’espace de 24 heures
leur place de leader suite
à la victoire de l’USM
Alger avant-hier face à la

JS Kabylie, les Hamraoua sont toujours
bon deuxième du championnat après
huit journées passées. Une situation
qu’ils n’ont pas connue depuis belle lu-
rette. Les Oranais qui ont réalisé cinq
victoires, deux nuls à l’extérieur contre
une seule défaite, vont devoir entamer
un virage qui s’annonce compliqué face
à des équipes qui ont des traditions en
championnat. Si la JS Kabylie sera en
quête de rachat et l’Entente de Sétif
voudrait se lancer à la course poursuite
du leader, l’USM Alger viendra à coup
sûr à Oran en conquérant. C’est donc

au terme de ce virage qui se tiendra
entre la fin du mois en cours et le début
du mois de novembre qu’on connaitra
la valeur exacte de cette équipe du
Mouloudia d’Oran. 
Objectif : rester 
sur le podium

Même les plus optimistes parmi les
fans du Mouloudia ne s’attendaient pas
à voir leur équipe bousculer l’USM
Alger, en solide leader du champion-
nat après huit journées. Donc, l’objec-
tif des Hamraoua au cours de ce virage
est de rester encore sur le podium. Un
objectif qui s’annonce désormais à la
portée des Hamraoua vu la confiance
gagnée par le groupe, mais aussi la si-
tuation sportive dans laquelle se trou-

vent actuellement les prochains adver-
saires du Mouloudia. Si la JS Kabylie
est en difficultés en championnat, l’En-
tente de Sétif et l’USM Alger ne
convainquent pas leurs supporters.
Cela veut dire, que tout reste possible
pour cette équipe du Mouloudia au
cours de ces trois matchs. 
Tout pour bien aborder
ce virage

Toutes les conditions sont réunies
afin que le Mouloudia puisse bien
aborder ce virage. Au Mouloudia, on
ne pouvait pas mieux entamer ce vi-
rage avec de meilleurs chiffres que
ceux d’aujourd’hui. Avec une bonne
position au classement, un capital
point satisfaisant et un moral au beau
fixe, les Hamraoua sont bien armés
pour aborder ce virage. 
On redoute 
la compensation des 
arbitres pour la JSK

Pour ce prochain match contre la JS
Kabylie, les Hamraoua semblent nette-
ment mieux lotis pour les raisons déjà
citées mais aussi par rapport à la situa-
tion dans laquelle se trouve actuelle-
ment leur adversaire du jour. En plus
de la différence de forme, le Moulou-
dia bénéficiera du huis clos imposé à la
JS Kabylie, chose qui rend ce match
équilibré. Mais après cet USMA-JSK et
le fait que les Kabyles soient lésés de
l’avis de tout le monde par l’arbitre
Necib, on craint à ce que la JS Kabylie
bénéficie de ce qu’on appelle la com-
pensation qui est devenue monnaie
courante dans notre championnat.
«J’espère qu’on ne va pas encaisser les
erreurs d’arbitrage commises contre la
JSK lors de son prochain match contre
nous», précise un dirigeant du club.

A. L.

Des joueurs
montent 

en puissance
D’aucuns estiment que le Mou-

loudia a réalisé vendredi passé l’un
de ses meilleurs matchs sur le plan
technique. En plus de la victoire,
les Hamraoua ont réussi à domi-
ner leur sujet comme en témoigne
les vingt-deux passes effectuées en
fin de match, privant le NA Hus-
sein Dey du ballon. En tous les
cas, la victoire du Mouloudia am-
plement méritée vendredi passé,
prouve si besoin était que l’équipe
progresse bien. Cela dit, même
certains éléments qui n’étaient pas
encore dans leur élément com-
mencent petit à petit à retrouver
leur marque.

Le duo Belabbes-
Delhoum retrouve

ses repères
La première satisfaction au

cours de ce match contre le NA
Hussein Dey a été la rigueur dé-
fensive de l’axe central du Mou-
loudia qui n’a commis aucune
erreur au cours des 90mn de cette
confrontation. Il faut dire que le
NA Hussein Dey n’a crée aucune
occasion durant cette partie. Le
Belabbes-Delhoum qui com-
mence à jouer ensemble depuis le
match contre le MC Alger, re-
trouve au fil des matchs cette en-
tente qui a permis à l’équipe de
prendre confiance. Face au
NAHD, ce tandem a réalisé un
match parfait

Aouad en 
superforme

L’autre élément qui n’a gagné sa
place de titulaire que lors de la
quatrième journée du champion-
nat, n’est autre que le meneur de
jeu, Mohamed Amine Aouad. Bé-
néficiant d’une entrée en jeu réus-
sie contre le RC Relizane où il était
derrière la passe décisive qui a
permis à Nessakh d’inscrire ce but
de la victoire, le joueur a com-
mencé à récupérer ses repères au
sein de cette équipe. Jouissant
d’une confiance totale de l’entraî-
neur Belatoui, Aouad a effectué
une deuxième passe décisive
contre l’USM Harrach. Face au
NA Hussein Dey, il a réalisé son
meilleur match depuis le début de
la compétition.

Souibaa s’améliore
davantage

Le transfuge du Paradou AC,
Mohamed Amine Souibaa qui a
joué lui aussi son premier match
en tant que titulaire face à l’USM
Bel-Abbès, retrouve petit à petit
son équilibre. Buteur contre
l’USM Harrach, le joueur n’a pas
démérité contre le NAHD en pe-
sant sur la défense adverse. D’ail-
leurs, il a été cette fois-ci passeur
puisque c’est lui qui a lancé Ben-
tiba, le buteur au cours de ce
match. Le joueur demeure actuel-
lement l’une des meilleures re-
crues oranaise.

Ce but qui 
libère Bentiba

Avançant d’un cran sur le ter-
rain par rapport à la dernière fois
qu’il était au Mouloudia, Bentiba
Mohamed tentait tant bien que
mal à rentabiliser son nouveau
rôle d’attaquant. Le joueur qui
avait du mal à prendre son envol
en début de saison, avait besoin
d’un but. Ceux qui connaissent
bien Znati, comme préfèrent l’ap-
peler ses amis, il se libère à chaque
fois qu’il arrive à retrouver le che-
min des filets. En tous les cas, le
fait qu’il ait pu renouer avec les fi-
lets devra lui faire un grand bien.
On s’attend désormais à un Ben-
tiba des grands jours. 

A. L.

En inscrivant le seul et unique but du match
face au NA Hussein Dey, l’attaquant, Moha-
med Bentiba s’est offert le meilleur cadeau
d’anniversaire. Néanmoins, le joueur ne veut
pas s’arrêter là. Il compte en-
chaîner par d’autres réalisa-
tions susceptibles de
permettre au Moulou-
dia de rester sur cette
lancée de résultats
positifs. 

Le Mouloudia a réalisé un
joli succès face au NAHD. Comment s’est
déroulée cette confrontation ?
La victoire a été difficile face à une équipe du

NAHD qui mérite tout le respect qu’il faut. Cette
équipe nous a crée énormément de problèmes.
Il a fallu toute notre volonté afin de pouvoir ga-
gner ce match et s’offrir les trois points de la vic-
toire.

D’aucuns estiment que le MCO a présenté
son meilleur visage depuis le début de sai-
son. Etes-vous de cet avis ?
Oui, je le trouve aussi. Je pense que le Mou-

loudia a progressé sur tous les plans en réalisant
un match très correct sur tous les plans presque.
Dieu merci, on a réussi à concrétiser cette domi-
nation par un but qui s’est finalement avéré suffi-
sant pour s’offrir la victoire.

Par rapport aux précédents matchs, le MCO
avait la possibilité de marquer plus d’un
but, non ?
C’est vrai qu’on s’est procuré quelques occa-

sions franches à scorer, notamment en seconde

période. Mais bon, je trouve qu’on a fait un
match plein que ce soit sur le plan défensif
ou offensif. Pour le moment, c’est les trois
points du comptent. 

Après huit journées, peut-on dire que
le Mouloudia a affiché ses intentions,
celles de jouer les premiers rôles ?

Je pense que le Mouloudia n’a rien à en-
vier aux autres prétendants au titre. Mais
cela ne veut pas dire qu’on va se mettre de
la pression sur les épaules. On gère les
matchs un par un. Ce n’est qu’après qu’on
fera notre bilan.

Sur le plan personnel, vous pouviez
mieux fêter votre anniversaire après
avoir marqué votre premier but de la
saison qui a offert la victoire au Mou-
loudia ?
J’avoue que c’était un scénario idéal pour

moi. Mais en fin de compte, je n’ai fais que
mon boulot. C’est vrai que j’avais manqué
de chances durant les précédents matchs
mais cette fois-ci, j’ai pu provoquer le dé-
clic.

Un dernier mot pour les supporters
du Mouloudia ?
Je tiens tout d’abord à les remercier pour

leur soutien, notamment lors du dernier
match contre le NAHD où ils étaient nom-
breux. Je leur promets qu’on va tout don-
ner pour leur faire plaisir et que le MCO
aura son mot à dire.

Entretien réalisé par Sofiane B.

On gagne toujours
par la plus petite

des marges
Il reste 
à soigner 
l’efficacité !
Sur les cinq victoires

réalisées en championnat,
le Mouloudia n’a pas en-
core gagné sur une diffé-
rence de deux buts ou
plus. A chaque fois, le
MCO l’emporte par la plus
petite des marges. Si aupa-
ravant, l’équipe gagnait
difficilement, il faut dire
que face au NA Hussein
Dey, le score d’un but à
zéro ne reflétait pas la
physionomie du match car
les équipiers de Helaïmia
avaient largement les
moyens de l’emporter sur
un meilleur score. Les
joueurs du MCO se sont
illustrés en seconde pé-
riode par des ratages la-
mentables devant les bois
adverses. Il a fallu donc
attendre le coup de sifflet
final de l’arbitre Aouina
pour que tout le monde
soit soulagé. Belatoui a re-
connu en fin de match que
son équipe a manqué dou-
loureusement d’efficacité
et qu’il faudrait bien tra-
vailler ce plan là, puisque
c’est la seule solution pos-
sible qui reste à faire pour
le coach qui n’aime pas
parler de mercato hivernal
pour ne pas heurter la
sensibilité de ses atta-
quants déjà, selon lui, per-
turbés par cette histoire de
contacts avec d’autres élé-
ments en prévision de
l’ouverture du marché des
transferts hivernal. 

A. L.

JSK, ESS et l’USMA
Le test par excellence
pour les Hamraoua

Bentiba : «Le MCO aura son mot à dire cette saison»

«Content
d’avoir marqué
mon premier but
en champion-

nat»
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Le 19 OCTOBRE, OPPO CAIRE a annoncé le lance-
ment local de son F1s spécialisé dans la photographie
lors d'un événement qui s'est tenu en Egypte à l’hôtel
Kempinski au Caire. En parallèle du lancement de ce
nouvel équipement élégant, OPPO a aussi annoncé
son ambition de développer la marque localement en
créant un centre marketing dédié aux marchés du
Moyen Orient et de l'Afrique du nord (MENA)
Sortie du F1s dans la région MENA
Dernier né de la Série OPPO, le F1s possède une ca-
méra dotée d’une technologie améliorée avec d’excel-
lentes performances pour garantir à l'utilisateur une
capture précise des détails, même dans un environne-
ment faiblement éclairé. Ce nouvel appareil a été
lancé aujourd'hui au Caire et sera disponible dans
toute la région du MENA dans les semaines à venir, y
compris en Égypte, Algérie et le Maroc. Le F1s est
doté d'une caméra frontale de 16 MP et d'une caméra
arrière de 13 MP, les deux conçues pour optimiser la
sensibilité à la lumière avec une prise de photos
claires et détaillées dans toutes les conditions d'éclai-

rage. En plus de ses caméras, le F1s est équipé du
lecteur d'empreintes digitales 0,22s ainsi que d’une
batterie 3075 mAh développée par OPPO au summum
de la technologie. Avec 32 Go de stockage de base, le
F1s est doté d’un processeur octa-core et 3Go de
RAM, offrant une expérience utilisateur unique. Andy
Shi, directeur de la marque OPPO MENA, a déclaré :
"Nous savons que les consommateurs locaux seront
enchantés par cet appareil, par son design sensation-
nel et la puissance de ses caméras, son Touch Access
sécurisé et son pack complet. Le F1s a prouvé son in-
croyable succès à travers le monde, et nous sommes
impatients de le lancer localement et de développer
notre marque dans la région."
OPPO crée un Centre Marketing 
Régional
Le nouveau centre marketing de OPPO sera basé au
Caire, en Égypte, et sera en charge des marchés au
niveau du Maroc, Algérie, Qatar et aux EAU, avec
d’autres projet d’expansion par la suite. Le centre
renforcera non seulement le réseau de ventes de

OPPO sur chaque marché, mais il aidera aussi à la
création d’emplois au niveau local, plus de 90% des
effectifs seront issus des régions. Le centre dédié
permettra à l'entreprise de poursuivre la croissance
de sa base de partenaires locaux, permettant à plus
de consommateurs d'utiliser les équipements OPPO.
Le pôle régional aidera aussi à stimuler la notoriété
de la marque grâce à des actions de sponsoring et
de marketing, qui constituent la clé des récents suc-
cès de OPPO au niveau international. “Notre entre-
prise a choisie l'approche "Glocale", introduisant les
meilleures pratiques internationales en combinant
une connaissance et une vision locale. L'établisse-
ment de ce centre nous permettra de mieux com-
prendre les spécificités de la région, les besoins des
consommateurs, et de mettre en place des interac-
tions plus adaptées aux communautés locales. Dans
la région du MENA, nous voulons renouveler les
mêmes succès, la localisation et l'investissement,
que nous avons eus en Inde et en Asie du Sud",
nous cite Andy Shi.

C ontre toute attente,
Youcef Bouzidi
a assuré
hier la
reprise

des entraine-
ments. Prévue à
Bensiam à 17
heures, le
désormais
ex coach
des Sang et
Or a dé-
cidé de dé-
localiser la
première
séance et la
transférer à
Bouchaoui à
15h 30. His-
toire d’éviter
les supporters
qui prévoyaient
un déplacement à
Bensiam pour s’entre-
tenir avec Bouzidi et ses
joueurs à l’issue des deux
derniers revers concédés face à
l’OM et au MCO. Après un léger décras-
sage, Bouzidi a réuni ses troupes afin de leur annoncer
son départ. Pendant un quart d’heure, l’ancien entrai-
neur du NAHD s’est montré très calme et contrairement
à son tempérament, il a tenu un discours rassurant et
optimiste. « J’ai tenu à assister à la reprise alors que cer-
tains ont annoncé que je n’allais pas être présent dimanche
et n’assurerai ainsi pas la reprise. Je vous annonce officiel-
lement que je ne suis plus votre entraineur et j’ai décidé de
céder ma place à un autre coach. Je ne peux plus continuer
à travailler dans ces conditions. J’espère que vous serez
hommes comme vous l’étiez jusque-là. Vous devez aider le
nouvel entraineur et réussir une meilleure saison » a-t-il
lancé à ses joueurs. Ainsi, la mission de Youcef Bouzidi
cette saison n’aura duré que 106 jours alors qu’il tenait à
rester le plus longtemps possible. Au fond, il part avec un
goût d’inachevé mais il restera au club quand même…
… Il aura un poste non hiérarchique
Officiellement, Youcef Bouzidi ne sera pas nommé ma-
nager général du NAHD. Par ailleurs, il aura une mis-
sion non officielle au sein du club puisque le président
Ould Zemerli ne veut pas le « lâcher ». Selon nos infor-
mations, il lui sera confié une mission de consulting
puisque Ould Zemerli le veut l’avoir à ses côtés. Il sera
fort probablement nommé officieusement conseiller au-
près de Bachir Ould Zemerli et ne quittera pas le navire
de sitôt… Interrogé en marge de la séance de reprise
d’hier, Youcef Bouzidi nous explique les motifs de son
départ. « L’ambiance ne m’a pas plu et beaucoup de choses
se passaient autour du club malgré notre place sur le po-
dium. Des choses qui ne m’ont pas plu dans l’entourage du

club. Malgré mon bilan jugé très positif, certains
proches du club ne cessaient de me critiquer et re-

mettre mon travail en cause. Ils ont tout es-
sayé pour casser mon travail. J’ai remis ma

démission la veille du match face au
MCA mais le président que je respecte

énormément l’a refusée. Après le re-
vers face au MCO, j’ai insisté trois
fois auprès du président mais il
m’a demandé de patienter en-
core. D’ailleurs, je remercie le
président pour sa confiance. Il y
avait trop de pression et cer-
tains pseudo-supporters
m’ont poussé à
prendre cette
décision de
quitter le

NAHD. En
tout cas,

j’ai la
conscience

tranquille car
je me suis

donné corps et
âme pour le Nasria et

aucun entraineur ne réus-
sira ce que j’ai réussi » dira Bou-

zidi.
«Conseiller ? Pourquoi pas…»
Interrogé sur son avenir, Bouzidi en-
chaine : « Je vais prendrai du recul car j’ai
besoin de répit. Je compte partir à l’étranger
afin de me ressourcer. Ce qui est sûr, c’est
que je ne suis pas intéressé par le poste
de manager général. Par contre, je serai
toujours au service du président s’il a
besoin de mes services ». « Conseiller ?
Pourquoi pas si je peux aider le prési-
dent et le conseiller dans le bon sens »
ajoute Bouzidi. 
«Dorénavant, je ne laisserai
pas tout tomber pour le NAHD»
Quant à son probable retour à l’avenir, il
conclut : « Je suis à la disposition du prési-
dent. Maintenant si je dois tout laisser tomber
pour venir entrainer le NAHD, il y aura
un autre discours ». « J’ai bien retenu la
leçon de mon dernier
passage et tout se
discutera et
sera men-
tionné noir
sur blanc »
a-t-il
conclu.

Youcef
M. 

L e président du NAHD
confirme ce que le

Buteur a révélé dans
son édition d’hier.

Mahfoud Ould Ze-
merli avoue que les contacts avec
Alain Michel sont à un stade très

avancé mais rien n’a été officialisé.
«Il fallait injecter un nouveau sang

au niveau de la barre technique. Il y a
un blocage entre l’entraîneur et les

joueurs et rien n’avançait dernière-
ment. Les deux derniers revers ont

précipité le départ de l’entraîneur
Bouzidi. En début de semaine, nous

avons décidé de mettre fin à notre re-
lation de travail avec le coach et nous

avons immédiatement pris attache
avec Alain Michel. Nous sommes en

pourparlers avec lui et pour le mo-
ment aucun accord final n’a été
trouvé. Par ailleurs, nous avons

aussi d’autres noms. En
somme, Nous sommes

en contact avancé
avec Michel et un

autre techni-
cien», lance

Ould Zemerli. 
«Le staff

sera révo-
lutionné»
Le boss hus-
seindéen en-
tend changer

le staff en espé-
rant réussir le

déclic. «Le nou-
veau coach pourrait

ramener avec lui son

staff. Ainsi, on songe aussi à révolu-
tionner la barre technique. Probable-

ment, l’entraîneur des gardiens sera
maintenu mais rien n’est sûr. On pré-

fère attendre jusqu’à la fin des négo-
ciations avec nos cibles avant de nous
prononcer sur ce sujet. On ne doit pas

anticiper les choses et tout se fera en
son temps», ajoute le président du

NAHD.
«Zekrini défend ses arbitres,

il n’est pas objectif»
Mahfoud Ould Zemerli est revenu

aussi sur le revers face au MCO mais
surtout sur le but valable de Gasmi

refusé injustement par l’arbitre
Aouina. On se souvient bien qu’à la

76’ Natèche a mal anticipé sa sortie et
Gasmi gagnait son duel face à Bel-

Abbès et son gardien en marquant de
la tête à quelques 30 mètres de la cage
oranaise. Seulement, l’arbitre Aouina
et son premier assistant ont vu autre-
ment en décidant une faute au profit

des Hamraoua devant l’incompré-
hension des Husseindéens. Ould Ze-
merli affiche son mécontentement et
répond à Zekrini. «Notre équipe a été

volée à Oran par l’arbitre. Le but de
Gasmi ne souffre aucune contestation

et tout le monde en témoigne. En plus,
on voit Zekrini protéger les arbitres et

faire tout pour les blanchir. Il est mem-
bre au sein de la commission et n’a pas
le droit de continuer à défendre ses ar-

bitres sur les plateaux. Il n’est pas ob-
jectif. En tout cas, le NAHD a été lésé

face au MCO», a conclu Mahfoud
Ould Zemerli. 

Youcef M.

Communiqué
- OPPO Lance le Sensationnel Selfie Expert F1s -

La Marque de Smartphones Étend 
sa Présence Locale avec un Pôle Régional

Il a annoncé hier la nouvelle à ses joueurs
après 106 jours de travail

Bouzidi «Je ne pouvais
plus continuer dans

ces conditions»

Ould Zemerli confirme 
«Nous sommes en contact
très avancé avec Michel et

un autre technicien»

Gasmi «L’assistant m’a
lancé qu’il y avait hors jeu
tandis que Zekrini a jugé

qu’il y avait charge»
Gasmi revient sur le but

annulé pour deux rai-
sons différente : « L’arbitre

nous a privés d’un but. L’as-
sistant m’a dit qu’il a levé son
drapeau pour hors jeu et à la

télévision monsieur Zekrini a
jugé qu’il y avait charge et

faute sur le défenseur oranais.
Je ne comprends rien et je suis

même écœuré ».
Youcef M. 

Hamdi,
l’autre option

La direction du NAHD ne
veut pas anticiper sur l’identité du

nouveau coach et préfère étudier soi-
gneusement cette question. En plus

d’Alain Michel, l’entraîneur Hamdi figure
sur la liste des techniciens ciblés par Ould
Zemerli. En effet, en cas d’échec des négo-
ciations avec le Français, la direction jette-
rait son dévolu sur l’ex-coach de l’USMA.
Ce dernier a été contacté hier après-midi

afin d’être sondé et pour qu’on puisse
connaître ses intentions mais sur-

tout ses exigences financières. 

Les dirigeants
présents en force 

à la reprise
La reprise des entrainements
hier à Bouchaoui a été marquée

par la présence de tous les
joueurs mais aussi de plu-
sieurs dirigeants. Houali,

Abdeslam et certains res-
ponsables étaient présents.
Même Souileh a accom-

pagné Bouzidi. 

El Orfi 
et Fergane 

en tenue de ville
Deux joueurs ne se sont pas
entrainés hier pour blessure.

En effet, Hocine El Orfi et
Saïd Fergane étaient pré-

sents hier à la forêt en
tenue de ville.

Certains cadres commentent 
le départ de Bouzidi

Rencontré en marge de la première séance de la se-
maine afin de connaitre son avis sur le départ de You-
cef Bouzidi, le libéro Hamza Zeddam nous dira : «C’est
une perte pour l’équipe. On aurait aimé qu’il reste et ter-
mine son travail. Il aurait dû rester au moins jusqu'au

prochain match face à l’ESS». Azzedine Doukha abonde
dans le même sens : « On aurait souhaité que les choses se

passent autrement. Il aurait été préférable que Bouzidi
continue sa mission et termine la saison avec nous. C’est un

bon entraineur mais on doit respecter sa décision ».

Amrouche,
l’ultime recours

Le NAHD détient une troi-
sième piste. Il s’agit de l’entraîneur
Adel Amrouche. Ce dernier a eu

une discussion avec l’un des proches
de Mahfoud Ould Zemerli et semble

intéressé par l’idée d’entraîner le
Nasria en remplacement à Youcef

Bouzidi. Les deux parties n’ont
pas évoqué le volet finan-

cier.



Reprise
aujourd’hui 

à 17h 
ll  Le staff technique a accordé

une journée de repos aux joueurs
après cette rencontre de championnat
face au CAB. Et c’est dans l’après-midi

d’aujourd’hui que les hommes de Abdel-
kader Amrani reprendront du service

à 17h au stade du 8-Mai-45 pour
préparer la prochaine rencontre

face au NAHD. 
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Aït Ouameur
ressent des 

douleurs à l’adducteur
ll  Le milieu de terrain Aït Oua-

meur a ressenti après le match de
samedi des douleurs au niveau des ad-

ducteurs. Aussitôt, il a été pris en charge
par le médecin de l’équipe qui l’a mis
sous traitement en attendant de lui

faire subir des examens appro-
fondis pour déceler ce qu’il a

vraiment. 

L’attaquant Amokrane
nous a fait savoir qu’il
n’est pas prêt à oublier
son premier but de la sai-

son face au CAB. Il es-
père qu’il en appellera
d’autre lors des pro-

chaines journées, surtout
qu’il se trouve de nou-
veau en confiance. Il
nous en parle. 

D écidément, le dé-
fenseur sétifien

Aroussi perd pa-
tience. Voyant

qu’il ne rentre plus dans les
plans de son entraîneur, le

défenseur a frappé fort dans
la journée d’hier. Pour cause,

il a officiellement demandé
sa lettre de libération de la

direction. Il a fait savoir aux
responsables de l’Entente de

Sétif qu’il ne compte plus
poursuivre sa mission au

sein du club. Il a précisé que
sa décision est irrévocable

car il a longuement réfléchi à
la question avant de se pro-

noncer. Dans l’immédiat,
cette décision a quelque peu
surpris les dirigeants y com-

pris le premier responsable
Hassan Hammar. Bien évi-
demment, aucune réponse

finale n’a été rendue au
joueur. On lui a seulement

demandé de patienter
quelques temps histoire de

trouver une solution qui ar-
range les deux parties. 

Il s’est déplacé hier
matin au siège avec son

père 
Et c’est dans la matinée

d’hier que le joueur s’est dé-
placé en compagnie de son

père pour rencontrer le pre-
mier responsable du club.

Aroussi a clairement fait sa-
voir à Hammar qu’il ne

compte plus rester. C’est
aussi le même discours qu’a
tenu le père du joueur avant
de demander officiellement
la lettre de libération. C’est

tout ce qu’on sait pour l’ins-
tant. On ignore si la direc-
tion va exiger une somme

d’argent en échange de la let-
tre de libération. Pour l’ins-

tant, le dossier reste en
suspens. 

Il a eu une longue dis-
cussion avec le prési-

dent 
En se présentant au siège
du club, Aroussi voulait à

tout prix rencontrer Hassan
Hammar. Il a dit au prési-

dent ce qu’il avait sur le

cœur. Il lui a expliqué claire-
ment les raisons qui se ca-

chent derrière cette décision
de vouloir quitter le club.

Aroussi semble très déçu par
cette nouvelle saison, lui qui
était un cadre de l’équipe et
qui a toujours eu un temps

de jeu considérable. 
Il digère mal son statut

de remplaçant 
Ce qui agace le joueur est

son statut d’éternel rempla-
çant. Au moment où il est

resté régulier la saison der-
nière, il se trouve sur le banc
et parfois hors la liste des 18

sous l’ère Amrani. Une situa-
tion qui ne parvient plus à

gérer. C’est la troisième fois
consécutive d’ailleurs

qu’Aroussi n’est pas convo-
qué par le coach. Il estime
que le coach l’a complète-

ment ignoré au moment où
il mérite un peu plus de

considération pour un
joueur qui s’est toujours

donné à fond. 
 A.F.

Aroussi
réclame sa lettre

de libération
Djabou

souffrant du
genou 

ll  Aït Ouameur n’était pas le
seul puisque le meneur de jeu

Abdelmoumen Djabou a terminé la
rencontre souffrant. En effet, l’ancien

joueur du Club Africain a reçu un
coup très sévère au niveau du genou.

Il a été soumis à des soins inten-
sifs avant d’effectuer lui aussi

des examens complé-
mentaires. 

Le président demandera 
des explications à Amrani

Aux dernières nouvelles, le
président de l’Entente de
Sétif Hassan Hammar va se
réunir dans les prochaines
heures avec l’entraîneur Ab-
delkader Amrani. Il a en effet
quelques questions à poser
au coach principalement au
sujet du manque de fraicheur
physique et de la baisse de
performance de l’attaquant
Boulemdais. Sur la première
question, il veut connaitre les
raisons de la baisse de régime
de l’équipe constatée ces der-
niers temps. Bien évidem-
ment, c’est le travail du
préparateur physique Mou-
rad Ikiouane qui est visé. La
seconde question concerne
l’attaquant Boulemdaïs qui
est loin du niveau avec lequel
il était au CSC. 

 A.F.

A ce sujet, le président
Hammar s’est exprimé avec
une grande réserve sur la
question. Il a expliqué dans
un premier temps à Aroussi
que c’est Amrani qui décide
du moment que c’est l’entraî-
neur en chef. De plus, le

compartiment défensif fonc-
tionne parfaitement bien ces
temps-ci, ce qui ne place pas
Aroussi dans les meilleures
dispositions. Le président
s’est contenté de dire : « J’ai
discuté avec Aroussi sur le
sujet et je lui ai expliqué

qu’aucune décision impor-
tante ne sera prise avant la fin
de la phase aller. Il devra pa-
tienter avant qu’on étudie une
nouvelle fois son dossier.
Aucun joueur ne sera libéré
avant la fin de la première
manche du championnat. » 

Suite au manque de fraicheur physique de l’équipe 
et à la baisse du niveau de Boulemdaïs 

Hammar
«J’étudierai son dossier 
à la fin de la phase aller» 

Hammar
«J’étudierai son dossier 
à la fin de la phase aller» 

Hammar
«J’étudierai son dossier 
à la fin de la phase aller» 

Hammar
«J’étudierai son dossier 
à la fin de la phase aller» 

Hammar
«J’étudierai son dossier 
à la fin de la phase aller» 

Hammar
«J’étudierai son dossier 
à la fin de la phase aller» 

Après ce succès de 2 buts à
0 face au CAB, quel est
votre analyse sur ce 
match ? 
Je dois dire que la rencon-

tre n’a pas été facile pour
nous. Je ne vous cache pas
que le moral n’y était pas vrai-
ment après le semi-échec de
Relizane. On voulait vraiment
reprendre les choses en main
et réapprendre à gagner. Je
suis heureux car le plus im-
portant est que nous ayons eu
l’efficacité devant les buts. A
présent, il faudra confirmer
lors des prochaines rencon-
tres car nous avons besoin de
gagner des points au classe-
ment. J’espère qu’on parvien-
dra à rester sur une belle série de bons résultats. 
En dépit de votre victoire, certains ont cri-
tiqué le jeu produit par l’Entente. Com-
ment expliquez-vous cela ? 
Je pense que les gens en particulier nos sup-

porters et les spécialistes qui suivent les per-
formances de l’Entente de Sétif sont habitués à
voir du beau jeu. Certes, cette fois, nous n’avons
pas réalisé notre meilleur match en champion-
nat, mais le plus important est d’avoir remporté
les 3 points de la victoire. C’est ce qui compte le
plus. A choisir, je préfère ne pas bien jouer et
marquer et gagner au final que de bien jouer et
perdre des points. Nous avons assuré l’essentiel
dans ce match et c’est tout ce qu’on retient en
tête. Maintenant, il est vrai que nous devons
travailler plus pour améliorer notre jeu. 
Quel a été votre sentiment en marquant
un but ? 
C’est ce qui ma manqué depuis le début de

saison. Je ne vous cache pas que j’étais très heu-

reux d’avoir inscrit ce pre-
mier but cette saison. Je sais
que cela va me motiver à
donner encore plus afin de
marquer d’autres buts lors
des prochaines journées.
C’est ce qui me motive à
donner le meilleur de moi-
même sur le terrain. En tous
les cas, je promets à ce qu’il
en appelle d’autres dans un
avenir proche. 
Le président Hammar
avait prédit cela, un com-
mentaire ? 

C’est vrai. Le président
n’était pas le seul d’ailleurs,
puisque même mes parte-
naires ainsi que le garde-
matériel avaient eux aussi

prédit à ce que je sois efficace dans ce match.
J’ai le sentiment du devoir accompli car je me
suis montré à la hauteur de leur attente. Le fait
de ne pas les décevoir est important à mes
yeux. Je les remercie pour cette confiance pla-
cée en moi et je leur promets que je serai en-
core meilleur à l’avenir. 
Un dernier mot sur la prochaine rencon-
tre face au NAHD ? 
Ce sera un match difficile sans aucun doute.

On sait qu’on affrontera une très bonne équipe
du NAHD qui tentera de se racheter de sa der-
nière défaite face au MCO. C’est pour vous dire
que chaque rencontre est un nouveau défi pour
nous tous. Il faudra sortir le grand jeu pour es-
pérer réaliser une nouvelle victoire. Nous de-
vons bien se préparer afin d’être à 100% de nos
moyens, mais il est clair que ce ne sera pas une
partie de plaisir. 

 Entretien réalisé par
 Akram F. 

Amokrane «Le but que 
j’ai marqué va me libérer» 
Amokrane «Le but que 

j’ai marqué va me libérer» 
Amokrane «Le but que 

j’ai marqué va me libérer» 
Amokrane «Le but que 

j’ai marqué va me libérer» 
Amokrane «Le but que 

j’ai marqué va me libérer» 
Amokrane «Le but que 

j’ai marqué va me libérer» 
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DRBT

OM

USMBA

Les protégés de Slimani sont revenus
bredouilles de leur déplacement à
Tadjenanet. En effet, le nouveau
promu s’est incliné sur le score d’un
but à zéro. Après huit journées, ils
sont toujours à la recherche de leur
première victoire en déplacement.
Avant-hier, ils sont passés à côté de la
plaque. Contrairement au match face
au NAHD, le rendement des cama-
rades de Hamia face au DRBT était
décevant. En effet, mis à part la ten-
tative de Banouh, ces derniers n’ont
réussi à créer aucun danger tout au
long de la confrontation. En effet, ils
se sont contenté de défendre et d’opé-
rer par des contre-attaques qui n’ont
pas vraiment inquiété la défense ad-
verse.
L’OM n’a rien démontré pour
surprendre son adversaire
L’objectif du déplacement de l’OM à
Tadjenanet était de réaliser un bon ré-
sultat et confirmer ainsi celui de la se-
maine précédente décroché face au
NAHD. Malheureusement, Saâdou et
ses camarades n’ont rien démontré
pour mériter un résultat positif. Cette
défaite vient donc pour compliquer la
tâche du nouveau promu qui devra se
ressaisir dans les plus brefs délais afin
de se réconcilier avec ses supporters
qui n’arrivent toujours pas à digérer
ce mauvais début de saison. 
Le scénario de l’ESS s’est 
reproduit à Tadjenanet
Décevant lors de cette rencontre, les
observateurs estiment que le scénario
de la confrontation perdue face à
l’ESS s’est reproduit face au DRBT. En
effet, on n’a enregistré qu’une seule
action en première période, c’était à la
33’. Par contre, le rendement s’est net-
tement amélioré en seconde mi
temps. En effet, l’entrée de Hamia et
Mamhane a permis aux Olympiens
de se projeter vers l’avant, ils ont
même eu quelques opportunités pour
revenir dans le score, mais le manque
d’efficacité et la précipitation face au
but ont joué un mauvais tour aux at-
taquants.
Quatrième défaite cette 
saison  
À noter que la défaite d’avant-hier est
la quatrième lors de cet exercice. En
effet, les hommes de Slimani se sont
déjà inclinés lors de la deuxième jour-
née face au MCO, contre l’ESS pour
le compte de la troisième journée et
devant l’USMA lors de la sixième
journée.   
À un point de la zone de 
relégation
En concédant la défaite face au DRBT,
l’Olympique de Médéa occupe désor-
mais la douzième place au classement
avec sept unités. Le nouveau promu
est à une seule unité de la zone de re-
légation. La victoire lors de la pro-
chaine journée face au CSC est
désormais impérative pour les co-
équipiers de l’ex-international Nassim
Ousserir.

Sofiane A.

Les Olympiens
toujours fragiles

à l’extérieur !

L ors de cette discussion
avec le coach en chef du
l’USMBA, Si Tahar Cherif
El Ouazzani, ce dernier a
estimé que s’il s’est engagé

avec les Bel-Abbéssiens, c’est par
rapport à leur projet sportif, et de
poursuivre : «Je suis concentré sur
mon travail, les problèmes financiers
et d’ordre administratif ne m’intéres-
sent pas. Notre équipe se compose
essentiellement de jeunes joueurs,
qui veulent réaliser un parcours ho-
norable. Pour le moment, on n’a
qu’une seule préoccupation, attein-
dre nos objectifs et assurer le main-
tien en Ligue 1 Mobilis le plus vite
possible.» 
«Le soutien des supporters 
a galvanisé les joueurs»
Interrogé sur la réaction des suppor-
ters avant l’entame de la rencontre, le
technicien oranais s’est contenté de

déclarer : «Leur soutien a galvanisé
les joueurs, ils étaient motivés à
bloc, et étaient déterminés à rem-
porter le match. On a commis cer-
taines erreurs en début de saison, on
a perdu pas mal de points, mais je
suis confiant qu’on va se racheter
lors des prochaines rencontres.»     
«Ils doivent nous soutenir
lorsqu’on est en difficultés»
Cherif El Ouazzani, qui a déclaré ré-
cemment qu’il n’est pas l’unique res-
ponsable du mauvais début de
saison de l’USMBA, n’a pas souhaité
revenir sur les raisons de ce début de
saison. «Le club appartient à tous les
supporters, ils doivent le soutenir
lorsqu’il est en difficultés. La victoire
décrochée face au CRB n’était pas
aussi simple, le mérite revient à tout
le monde.»  

Tadjeddine

Cherif El Ouazzani «On n’a
qu’une seule préoccupation,

atteindre nos objectifs»

La victoire devant le CRB est ar-
rivée au bon moment, n’est-ce
pas ?
Oui, bien sûr. Après le faux pas
concédé à domicile face à la JSS,
on n’avait pas d’autres choix. On
devait se ressaisir face au CRB.
Cette victoire nous a aussi permis
de revenir dans le classement.
Vous avez réalisé un excellant
match. Quel est le secret ? 
Il n’y a aucun secret, on tenait
vraiment à remporter ce match.
Notre adversaire était dans une
situation similaire à la nôtre. Il a
abordé la partie avec beaucoup
de détermination mais on a
réussi à imposer notre jeu. On a

appliqué les consignes du staff
technique à la lettre ce qui nous a
permis au final de dominer notre
adversaire.
Vous allez entamer aujourd’hui
la préparation du match contre
le DRBT…
Le coach nous a accordé deux
jours de repos, désormais on doit
se remettre au travail. Il faut vite
oublier cette rencontre face au
CRB et penser au prochain ren-
dez-vous afin d’être prêts pour
cette sortie.
Comment voyez-vous votre pro-
chaine sortie ? 
Ce sera un match comme tous les
autres. C'est-à-dire difficile à

gérer. Après un passage à vide,
notre adversaire a réussi à re-
nouer avec les succès. C’est sûr
qu’ils ne vont pas se déplacer à
Sidi Bel-Abbès en victime. On
doit donc donner le meilleur de
nous-mêmes pour confirmer le
résultat décroché face au CRB.
Vous avez été remplacé au cours
du jeu. Quelles sont les raisons ? 
Il n’y a aucune raison précise, je
revenais à peine d’une blessure,
j’ai ressenti quelques douleurs
mais rien de plus. Je confirme
que je serai présent lors de la pro-
chaine sortie.

Entretien réalisé par 
Tadjeddine

El-Amali : «La victoire face
au CRB nous a libérés»

L e DRB Tadjenanet a réussi
à chasser la guigne face à
l’O Médéa en s’imposant
sur le score de 1 but à 0 à
domicile. Les Tadjenantis,

et après la défaite à El Harrach (1-0)
chez l’USMH, ont réussi le pari de
réussir un nouveau succès avant-hier
au stade Lahoui-Ismaïl. Une victoire
de tous les espoirs pour les Blanc et
Bleu qui ont réussi à gagner trois
précieux points. Certes le DRBT a
assuré la victoire, mais il n'a pas en-
core sauvé la saison avec une belle
performance que les supporters ré-
clament, mais au vu du classement
général, il faut reconnaître que les ca-
marades d’Ali Guitoune sont bien
partis pour retrouver une place en
haut du tableau à la fin de la phase
aller. Pour cela, il faudra, comme
nous l'a confié le coach Bougherara,
garder cette belle dynamique et sur-
tout continuer à se donner à fond sur
le terrain, comme l'ont si bien fait les
joueurs samedi dernier à Tadjenanet.
«On a réalisé une belle première mi-
temps en nous procurant au moins
quatre occasions nettes de scorer et
en marquant un but, mais en se-
conde mi-temps on n’a pas donné le

meilleur de nous. Les joueurs ne
pensaient qu'à préserver leur avance
et défendre dans nos 30m face à une
très bonne équipe de l’OM qui a tout
fait pour revenir au score. Avec cette
victoire, on a gagné en confiance, ce
qui nous permet d'entrevoir l'avenir
avec beaucoup d'optimisme», nous
confie celui qui a réussi un bon par-
cours avec le DRBT. Car il faut re-
connaître que mis à part l'action du
but, le DRBT a opté pour un jeu sté-
rile notamment après l’ouverture du
score où l'équipe n'a eu aucune occa-
sion offensive, laissant l'initiative de

faire le jeu aux capés de Slimani. Une
tactique digne du Catenaccio italien,
qui a fini par gagner, au grand bon-
heur du président Gueriche qui n'a
pas hésité à offrir la somme de 10
millions de centimes à ses joueurs
pour ce succès contre l’OM qui sera
peut-être celui de chasser le doute.
Le DRBT, qui joue les premiers rôles
depuis son accession en Ligue 1 Mo-
bilis la saison dernière, se retrouve
cette année dans la peau d’une
équipe qui se fixe le podium comme
unique objectif.  

Bouabdellah

Chettal s’est blessé 
aux adducteurs
L’attaquant du DRBT, Chettal, est sorti
blessé à la demi-heure de jeu, après
avoir subi une blessure au niveau des
adducteurs à quelques minutes de la
mi-temps. Le joueur a senti des dou-
leurs qui l’ont poussé à demander le
changement immédiatement. Chettal a
montré son mécontentement à la fin
du match surtout qu’il voulait marquer.
Il va essayer de revenir le plus tôt pos-
sible pour participer au match de
l’USMBA.

Jonathan : «Très heureux
d’avoir sauvé mon équipe 
du nul»
Le gardien de but
de Tadjenanet,
Jonathan Matijas,
n’a pas caché
son bonheur
après le match
joué face à l’OM.
Il a pu arrêter un
penalty à la der-
nière minute de
jeu en évitant
l’égalisation à
son équipe.
«Très heureux d’avoir participé à la vic-
toire enregistré face à l’OM, et aussi
d’avoir sauvé mon équipe du but égali-
sateur à la dernière minute de jeu.
Tous les joueurs ont participé à cette
victoire pas seulement moi. Je n’ai fait
que mon travail, je remercie aussi les
supporteurs de nous avoir aidés.» 

Tadjenanet retrouve le sourire



Madoui
«Je ne compte pas

quitter Al Wahda, j’en
ai assez des rumeurs»

Boussaâda et Brahimi
exhortent les joueurs
à ne pas tomber dans

le piège du RCR

Les deux membres du
staff technique ont

demandé aux
joueurs d’éviter de reproduire

la prestation réalisée face au
RCR  face auquel ils ont loupé

des occasions en or, laissant
filer deux précieux points à

domicile. Boussaâda et Bra-
himi ont exhorté Baïtèche,

Bahri et compagnie à redou-
bler d’efforts et à aborder ce

match contre l’OM avec la
ferme intention de réaliser

une victoire à Médéa et de se
racheter du dernier faux pas

concédé à domicile.
Il les a mis 

devant leurs 
responsabilités

Le staff technique du CSC a
mis les joueurs devant leurs

responsabilités, leur deman-
dant d’aller chercher la vic-
toire hors de leurs bases, ce

vendredi, au stade Ilyes-
Imam de Médéa face à l’OM

local. Les coéquipiers de Mel-
louli, conscients de la lourde

responsabilité qui pèse sur
eux, sont déterminés à relever

le défi et à tenter d’arracher
une victoire pour se refaire

une santé et rester dans le
haut du tableau.

Boussaâda aux
joueurs : «Il faudra

se racheter face 
à l’O Médéa»

Boussaâda, le préparateur
physique du CSC, s’est adressé

aux joueurs, les exhortant à re-
doubler d’efforts face à l’O

Médéa pour arracher une vic-
toire, en leur lançant : «Vous
devez vous racheter du semi-

échec concédé contre le RCR, en
allant chercher une victoire à

Médéa. La balle est dans votre
camp et vous êtes appelés à ne

pas décevoir les Sanafir qui
étaient toujours derrière vous
depuis l’entame de la saison.»

S. K.
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Alors que la
piste Madoui
s’éloigne de
jour en jour,
les dirigeants
du club ont

décidé de réactiver la piste
de Amrouche, dans le but
de le convaincre de driver le
CSC pour le reste de la sai-
son. Madoui, qui a réussi
avec Al Wahda à battre El
Etifak, a vu ses dirigeants lui
afficher leur soutien et lui
renouveler leur confiance.
Madoui a même déclaré
qu’il reste à Al Wahda et ho-
norera son contrat jusqu’au

bout. A partir de là, Boulha-
bib a décidé de réactiver le
contact avec Amrouche,
tout en souhaitant qu’il ac-
cepte de revoir ses exigences
financières à la baisse. Les
responsables de l’ENTP sont
très déçus de la tournure
des évènements et sont très
en colère, du moment que
ce cas d’entraîneur a pris
beaucoup de temps. Ça fait
plus de 40 jours, mais rien
n’a été réglé, et le successeur
de Didier Gomes n’a pas été
trouvé.

H. S.

Kheireddine Madoui
s’est exprimé au jour-
nal saoudien El Ria-

dhia, en mettant fin au
suspense et en annonçant
qu’il est toujours en poste à
Al Wahda, malgré les
contacts avancés avec le CSC
en déclarant ce qui suit : «Je
reste à la barre technique d’El
Wahda et je n’irai nulle part.
J’en ai assez des rumeurs col-
portées par certaines parties. Je
me sens bien à El Wahda et le
président était toujours à mes
côtés et aux cotés des joueurs,
malgré les quatre défaites
concédées en championnat. J’ai
un contrat à honorer pour un
projet sportif avec le président
d’Al Wahda et je tiens à l’ho-
norer jusqu’au bout.»
«La confiance des
dirigeants 
d’Al Wahda me
pousse à poursui-
vre l’aventure»

Par ailleurs, Madoui a es-
timé : «La confiance placée en
ma personne par le président
du club m’honore. Je suis re-
connaissant envers lui, car
c’est un vrai monsieur qui
veille sur le club et qui fait de
son mieux pour qu’on réalise
notre projet sportif. C’est pour
cette raison que j’ai pris la dé-
cision de poursuivre l’aventure
avec Al Wahda.»

«Certaines parties
ne veulent pas que
je reste 
à Al Wahda»

En conclusion, le coach
Kheireddine Madoui a ré-
pondu à certaines parties qui
veulent son départ du club :
«Je reste à Al Wahda et je
n’irai nulle part, même si cer-
taines parties de l’entourage du
club essayent de faire circuler
des rumeurs pour pousser le
président à me limoger, alors
que je suis sous contrat pour
une année et demie encore. Je
suis bien à Al Wahda, et avec
le temps, on va rebondir et on
va améliorer notre classement.
Les joueurs travaillent dur à
l’entraînement et j’essaye de
leur transmettre ma philoso-
phie de jeu. Je reste confiant
quant au retour en force d’El
Wahda lors des prochains
matchs.»

S. K.
Hamiti s’est
rendu au MJS
à propos des
10 milliards

Saïd Hamiti, le porte-parole
du CSC, s’est rendu, hier, au mi-
nistère de la Jeunesse et des
Sports à Alger, à propos des dix
milliards de centimes qui n’ont
pas été perçus par son club. De-
puis plus de quatre ans, le CSC
n’a pas eu cette somme, à l’ins-
tar des autres clubs algériens
des Ligues 1 et 2 Mobilis. Saïd
Hamiti a eu une discussion avec
les responsables du MJS et il a
été convenu qu’il prépare un
dossier, pour le déposer dans
les prochains jours. Tout devra
se régler bientôt et le CSC per-
cevra la somme de dix milliards
de centimes. Mais avant, le club
bénéficiera d’un milliard pour
acheter un bus.
Benbraham : «Je
n’ai jamais songé 
à quitter le CSC»

Le défenseur Benbraham s’est
dit très déçu d’apprendre que
certaines parties essayent de le
pousser vers la porte de sortie,
en nous déclarant ce qui suit :
«Je suis toujours au CSC et je
veux honorer mon contrat
jusqu’au bout. Je n’ai jamais
songé à quitter le club, et cer-
taines parties veulent me pousser
vers la porte de sortie.»
«Tôt ou tard, je fini-
rai par m’imposer»

En conclusion, le défenseur
du CSC ne perd pas espoir de
gagner la confiance du staff
technique, en attendant de sai-
sir sa chance. «Cela fait huit
matchs que je n’ai pas eu la
chance de jouer. Mais je n’ai ja-
mais créé des problèmes et je
ferai tout mon possible pour
m’imposer. Je sais que tôt ou
tard, je gagnerai la confiance du
staff technique.»

H. S.

Encore une fois, et comme ce fut le
cas à chaque séance de reprise, plu-
sieurs joueurs manquent à l’appel.
Seuls douze joueurs ont marqué leur
présence à cette séance de reprise. Les
joueurs émigrés, à l’image de Cédric,

Meghni, Belameiri et autres, sans ou-
blier Baitèche, ont fait l’impasse sur
cette séance de reprise. Ces absences à
répétition ont déçu le staff technique
et surtout les dirigeants qui n’ont rien
compris et qui comptent prendre des

mesures et mettre fin à cette déban-
dade de certains joueurs qui ne font
qu’à leur tête, à chaque séance de re-
prise, malgré les rappels à l’ordre du
staff technique.

Alors que Madoui s’éloigne du CSC

La piste Amrouche
réactivée

12 joueurs présents à la séance de reprise

Baïtèche «Prêt 
à reprendre ma place 

de titulaire face à l’OM»
Bonjour Karim, comment sont les nou-
velles ?
Dieu merci, je vais bien et je suis en

bonne santé. On se prépare dans de
bonnes conditions, en prévision du match
face à l’O Médéa pour rectifier le tir, après
le faux pas concédé à domicile face au RC
Relizane.
Comment s’annonce pour vous ce
match face à l’O Médéa ?
Ce sera un match difficile de-

vant une équipe de Médéa qui
a été battue par le DRB Tadje-
nanet lors de la précédente
journée et qui tentera de se
racheter. De notre côté, on
est appelés à se déplacer à
Médéa avec la ferme
intention de revenir
à la maison avec un
bon résultat. La dé-
faite est strictement
interdite pour nous
face à l’O Médéa et on
fera tout notre possi-
ble pour satisfaire nos
fans et nous racheter du
dernier faux pas enre-
gistré à domicile face
au RC Relizane.
Sur le plan person-
nel, vous ne jouez
pas titulaire. Vous
souhaitez certaine-
ment vous impo-
ser, non ?
Tout joueur ambi-

tieux vous dira qu’il
souhaite souvent jouer.
Il faut respecter les
choix du staff tech-
nique auquel on
est tous à la dis-
position. Me
concernant, je
fais des appa-
ritions
comme rem-
plaçant, mais

je ne perds pas espoir de m’imposer dans
le onze et je crois que j’ai des atouts à faire
valoir. Je tâcherai de faire tout mon possi-
ble pour gagner la confiance du staff tech-
nique et retrouver ma place de titulaire.
Donc vous souhaitez faire partie du
onze face à l’O Médéa…
Oui, je suis prêt à tenir ma place dans le

onze du CSC, face à l’OM, dans le cas où le
staff technique me fera confiance. Je
connais mes qualités et je saurai com-
ment m’imposer et me frayer une place
dans le compartiment offensif du CSC.
La concurrence fait rage en attaque,

n’est-ce pas ?
C’est bénéfique pour toute l’équipe et

les joueurs aussi. La concurrence nous
pousse à cravacher dur pour marquer

des points auprès du staff technique. Le
plus important, c’est de voir le CSC
réaliser de bons résultats. La concur-
rence ne m’a jamais fait peur et je ferai
tout mon possible, pour me frayer une
place dans le onze rentrant face à
l’OM et contribuer à une victoire de
mon équipe.

On vous laisse le soin de
conclure…

On demande aux suppor-
ters de venir nombreux à

Médéa et on fera tout pour ne
pas les décevoir. On leur pro-

met de faire tout notre possible,
pour leur offrir une victoire et
leur procurer de la joie face à l’O
Médéa. On est plus que jamais dé-
cidés à battre Médéa et je crois
qu’on a les moyens de le faire. Je me
tiens prêt à jouer et j’espère que
j’aurai la chance de jouer d’entrée,
car je suis animé d’une grande vo-

lonté de marquer ce vendredi.

Entretien réalisé par 
Samir K.

H. S.



LIGUE 2
ASO

E n prévision du
match de Coupe de
demain après-midi,
le coach de l’ASO
veut donner la

chance aux joueurs qui n’ont pas
beaucoup joué afin de leur per-
mettre d’avoir un match dans les
jambes et permettre aux autres de
récupérer surtout qu’il ont un
autre grand rendez-vous le week-
end face à la JSMB. L’équipe sera
un peu différente mais le staff
technique gardera dans l’ensem-
ble l’ossature de l’équipe pour ne
pas déstabiliser le schéma de jeu
et l’objectif sera de passer au pro-
chain tour sans faire beaucoup
d’efforts et éviter les blessures et
les suspensions. Iicène est ren-
tré directement cette semaine
dans le vif du sujet dimanche
avec une séance tactique en plus
de celle d’aujourd’hui pour pré-
parer le match qui ne sera pas fa-
cile devant le CRB Ain Oussara
qui voudra se mesurer à l’ASO et
se donnera à fond. L’ASO doit
éviter les mauvaises surprises et
essayer d’en finir le plus tôt pos-
sible pour éviter que le match
aille vers les prolongations, chose
qui fatiguera certainement les
joueurs qui ont du pain sur la
planche face à Béjaia.

 A .F.

Comment vous por-
tez-vous après le der-
nier match nul ?
On est très heureux de

réaliser un autre bon ré-
sultat, chose qui nous
donnera plus de
confiance et d’assurance
lors du reste du parcours.
On est soulagés aussi
d’avoir pu revenir dans le
match et on est très en-
thousiaste de travailler
cette semaine.
Pensez-vous que
l’équipe pouvait faire
mieux ?
Vu notre production et

les occasions qu’on a
eues, on pouvait bien ar-
racher les trois points,
mais après le but encaissé
dans le dernier quart
d’heure, il faut dire qu’on
s’en est bien sortis et c’est
encourageant.
Vous aurez deux ren-
dez-vous cette semaine, com-
ment allez-vous les préparer
?
Il faut préparer match par

match et ne pas se faire une pres-
sion supplémentaire. On pense
surtout au match de Coupe pour
essayer de passer le cap de Ain
Oussara. Par la suite on pensera
au match de la JSMB.
Les matchs de Coupe ont
toujours un caractère spécial
et réservent des surprises,
appréhendez-vous cette ren-
contre ?
On est bien préparés pour

jouer ce match. On ne sous-esti-
mera pas l’adversaire car on res-

pecte toutes les équipes, mais on
n’a peur de personne, on jouera
comme d’habitude, à fond et
sans calculs, pour arracher la
qualification.
Allez-vous procéder de
même que pour les matches
de championnat ?
Je ne sais pas, on est là pour

exécuter les consignes de l’en-
traineur qui a sa vision des
choses, mais en match de Coupe,
il vaut mieux en finir rapidement
pour ne pas permettre à l’adver-
saire de prendre confiance.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

Vers le retour de Ouabdi
Tout porte à croire que le coach donnera

sa chance à Walid Ouabdi qui a perdu son
statut de titulaire dès la troisième journée
au profit de Hamzaoui. Iicène redonnera
une autre chance à son portier surtout qu’il

n’était pas content de la production de
Hamzaoui lors du dernier match face au
CABBA notamment pour le premier but

encaissé.

El Hameul veut 
aussi sa chance

Le jeune Abdelghani El Hameul, troi-
sième gardien, veut aussi bénéficier d’une
chance et pourquoi pas, lors de ce match,
surtout que ce jeune est considéré comme
l’avenir de l’équipe au niveau du poste de

gardien de but. Après le départ de Salhi, il
peut très bien bénéficier d’une chance lors

des prochains matches.

Youcef reprendra 
du service

Ce match sera aussi une occasion pour le
défenseur central, Mâamar Youcef, de re-

prendre du service. Après sa suspension, If-
ticène veut le récupérer lors de ce match

pour le préparer face à Béjaia. Un retour qui
donnera plus de solutions en défense cen-

trale.

Mebarki, pas encore
Sofiane Mebarki n’a pas encore retrouvé

sa forme pour revenir à la compétition. Il
souffre encore de sa blessure du tibia et aura

besoin de temps pour être opérationnel.

Départ cet après-midi
La dernière séance à Chlef avant le match

de coupe sera ce matin où le coach mettra
les derniers réglages et annoncera les 18 re-
tenu pour cette rencontre. Après le déjeu-
ner, le groupe prendra le bus pour partir

vers Blida où il passera la nuit en attendant
le match qui commencera le lendemain à

15h.
 A .F.

Soltani : «Prendre 
ce match au sérieux»Ifticène veut faire

tourner l’équipe
en Coupe
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Quelle analyse faites-vous sur le
résultat face au CSC ?
Je pense que le nul que nous

avons réalisé à Constantine est très
bénéfique pour nous, du fait que ce
résultat a été arraché hors de nos
bases face à un adversaire pas facile
à manier chez lui surtout. Il ne faut
pas oublier que le CSC a enchaîné
trois victoires consécutives et vou-
lait rester sur sa bonne dynamique
de succès. Toutefois, il est tombé
sur une équipe très organisée et
surtout très volontaire et qui ne
voulait pas perdre. On s’est dépla-
cés avec une grande volonté de re-
venir avec un résultat probant et
conforter notre classement au ta-
bleau.
Mais selon les puristes, vous êtes
passés à côté d’une victoire…
Effectivement, on a eu quelques

occasions nettes de scorer, en plus
cette empoignade était indécise sur
toute la ligne du fait que chaque
formation pouvait gagner. Il faut
aussi savoir qu’on pouvait perdre et
revenir à la maison avec zéro point.
Sinon, dans l’ensemble, on est satis-
faits du point qu’on a ramené de
Constantine, qui va nous permet-
tre de poursuivre notre chemin avec plus de séré-
nité et de confiance. 
Mais vous paraissez plus déçu que content du
nul…
En vérité, même si on a décroché un point,

chose qui n’est
pas facile, on
aurait pu reve-
nir à Relizane
avec la totalité
des gains car on
est partis là-bas
avec la ferme in-
tention de ga-
gner et pas pour
réaliser un nul.
Notre situation
nécessite de
remporter nos
matchs que ce
soit à la maison
ou en dehors de
nos bases. Per-
sonnellement,
j’aurais préféré
remporter la
rencontre de
Sétif ou de
Constantine que
de réussir deux
nuls, cela aurait
donné trois
points de plus
pour le club au
lieu de deux, ce-
pendant il ne

faut pas cracher sur la soupe et les deux nuls sont
une bonne chose pour nous et font du bien au
groupe.
Comment allez-vous préparer la rencontre
contre le CRB ?

On va reprendre notre préparation avec un très
bon moral pour la rencontre face au Chabab de
Belouizdad, on va tenter de rester sur cette lancée
et gagner à nouveau. Il s’agit là d’une rencontre
qui se jouera sur notre terrain et devant nos sup-
porters. Le point arraché au CSC va nous permet-
tre de mieux entrevoir la suite en battant le CRB
lors de la prochaine journée.
Le CRB va mal ces derniers temps, n’avez-
vous pas peur de sa révolte ?
On sait que le Chabab est en train de passer des

moments très difficiles avec cette série de mauvais
résultats qu’ils sont en train d’effectuer, sans parler
de la démission de l’entraineur et du président.
Mais le football algérien nous a appris que les
équipes qui sont mal loties se révoltent et repren-
nent confiance, seulement cela ne nous importe
peu et ne concerne personne à Relizane. On ne se
soucie guère de ce qui arrive aux autres mais plu-
tôt de notre préparation pour les battre. On ne va
pas laisser filer les trois points de cette rencontre,
que ce soit face au CRB ou une autre formation
chez nous.
Certes, vous avez soigné votre capital points,
mais le RCR est toujours mal classé…
Franchement, il y a une grande différence entre

le début de saison et aujourd’hui, surtout du côté
psychologique qui s’est nettement amélioré par
rapport à avant, suite aux bons résultats qu’on a
enregistrés ces derniers temps, on a réussi à en-
granger huit points sans compter ceux défalqués,
et beaucoup d’équipes n’ont pas pu en récolter au-
tant. C’est pour cela que je dis qu’on est satisfaits
de ce qu’on a accompli jusque-là, mais cela ne
veut pas dire qu’on doit s’arrêter en si bon chemin,
car on doit poursuivre notre ascension et soigner

notre classement général. 
Ce sera l’occasion ou jamais lors des deux pro-
chains rendez-vous à domicile, non ?
C’est certain car comme je l’ai déjà dit, on ne

doit en aucun cas perdre des points à domicile à
l’avenir, on doit encore gagner six points face au
CRB et l’USMBA lors des deux prochaines
confrontations. Il faut savoir aussi que les rencon-
tres passent et ne se ressemblent pas où chacune a
ses spécificités, donc il faut d’abord miser sur le
CRB ensuite se pencher sur l’USMBA où l’erreur
n’est pas permise.
Sur le plan personnel, vous avez été l’un des
meilleurs face au CSC, votre commentaire ?
J’ai essayé de donner le meilleur de moi-même

en apportant le plus qu’on attendait de moi. Donc,
je pense que j’ai accompli ma mission, seulement
il ne faut pas oublier mes coéquipiers qui ont fait
leur travail aussi. Vous n’avez pas encore vu le vrai
Allag, et Inch’Allah je serai meilleur à l’avenir
pour aider mon club à aller de l’avant. Je sais de
quoi je suis capable car je connais mes qualités. 
En plus, vous avez donné l’exemple en restant
sur le banc durant tout ce temps-là…
Depuis que j’ai commencé à jouer au football

très jeune, j’ai toujours respecté mes entraineurs
et leurs choix. C’est pour cela que je n’étais pas
vexé de rester sur le banc avant cette rencontre,
entre temps je travaillais très dur pour revenir
dans le onze je devais être patient et attendre ma
chance. J’étais sûr de revenir titulaire car je fais
confiance à mes qualités et le championnat est
très long et chacun peut prétendre à une chance
de jouer.

Entretien réalisé par Ishak S.

Allag : « On doit poursuivre
notre ascension »

Le milieu de terrain Nacim Allag parle des derniers résultats de son équipe, qui
commence à voir plus clair au classement général. L’ex-Nahdiste et Clubiste af-
firme que le Rapid ne doit pas s’arrêter en si bon chemin et poursuivre son as-
cension vers le haut du tableau pour soigner son capital points, à commencer
par le CRB. Par ailleurs, il estime qu’il a pris son mal en patience pour revenir

dans le onze de la formation relizanaise. 
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ASMO

USMB 

L ors du tirage au sort de
l'avant dernier tour ré-
gional de la Coupe d'Al-
gérie, les Blidéens ont
hérité de la formation de

Béni Tamou. La rencontre se dérou-
lera au stade Reggaz de Boufarik ce
mardi. Hadj Mansour, le coach bli-
déen nous dira que même si l’adver-
saire est d’un palier inferieur, ce
match face à Béni Tamou s’annonce
compliqué. Il précisera que son
équipe aura à jouer face à une équipe
qui en veut terriblement. Elle adop-
tera la tactique qui lui permettra de
réaliser la meilleure performance
possible, avec des joueurs très moti-
vés pour l’appliquer. Le responsable
de la barre technique  ajoutera que ses
joueurs seront soumis à une certaine
pression et que ceci pourrait leur faire
perdre une partie de leurs moyens. 
Ne pas sous-estimer 
le CR Béni Tamou

Le grand club de Blida aura à pren-
dre le taureau par les cornes, comme
on dit, et cela au plus vite. Le moins

que l’on puisse dire est que son pro-
chain adversaire en Coupe d'Algé-
rie  ne lui facilitera pas du tout la
tâche, car lui-même avide de gloire.
En effet, les joueurs du CR Béni
Tamou, qui évoluent dans le cham-
pionnat de régionale 1 de la wilaya
de Blida  veulent briller et pour cela
ils auront à cœur de mettre à mal la
troupe de Hadj Mansour. Cette
dernière aura tout intérêt à ne pas
prendre de haut son adversaire.
Ensuite ce sera 
le vainqueur 
du match ESM Koléa -
CRB Chaïba 

Si l'USMB arrivera à se défaire
du CR Béni Tamou, elle jouera
contre le vainqueur du match ESM
Koléa-CRB Chaïba, soit deux
équipes de paliers inferieurs. C'est
dire que les chances des camarades
de Laïfaoui de continuer l'aventure
en Coupe d’Algérie, sont grandes.
Il est certain qu'on n'en est pas en-
core là.

S. B.

La tactique 
en question 

Si la formation blidéenne a
réussi à faire l’essentiel, c’est-à-dire
gagner face au GCM, elle le doit
en grande partie à son excellente
organisation sur le plan tactique.
Pour la circonstance, Hadj Man-
sour  a innové, en titularisant d’en-
trée, quatre attaquants, ce qui a eu
pour effet de faire redoubler de
prudence à l’équipe de Mascara,
qui passera le plus clair de son
temps à défendre. Pour que tout
cela soit réellement efficace, il aura
fallu que les deux récupérateurs
Houari et Tayeb Slimane, soient
en super forme, et ils l’étaient, ven-
dredi passé. Le seul bémol à met-
tre, est la petite forme de certains
joueurs, qui seront un ton au-des-
sous par rapport à leurs coéqui-
piers et qui, surtout gâcheront de
superbes balles de but.

Des bases 
pour l’avenir 

Les deux récupérateurs blidéens
effectueront un travail de fourmi
et alimenteront d’une façon inces-
sante leurs attaquants. Ceci fera
très mal à l’équipe de Mascara qui,
sans discontinuer, voyait revenir le
ballon dans son camp. Hadj Man-
sour a opté pour un 4-2-4 simple,
sans fioritures mais assez souple
pour permettre à son équipe de
dominer copieusement les débats,
avec la réussite au bout. Il est
quasi-certain que le coach blidéen
tient là, ce semblant d’ossature de
son équipe et ceci lui permettra
d’avoir des bases en ce qui
concerne l’équipe qui aura à lutter
pour essayer de se hisser au niveau
des meilleurs en championnat.

Seul Zerguine
Lors de la séance de reprise, un

seul joueur était absent. Il s'agit de
Zerguine qui souffre d'une distor-
sion des ligaments. Cette blessure
a nécessité la pose d'un plâtre et
un repos de quinze jours pour l'in-
téressé. Les autres joueurs ont été
réunis par Hadj Mansour avant
que ne débute la séance. Le coach
blidéen a évoqué les points posi-
tifs et surtouts ceux négatifs
constatés lors du match de ven-
dredi passé contre le GCM.

Ouadah encore une
fois remplaçant 

Le moins que l’on puisse dire est
que le portier blidéen Ouadah,
doit convaincre son entraîneur
pour se faire une place dans
l’équipe. Vendredi passé, il était
encore une fois sur le banc des
remplaçants. Cela veut tout sim-
plement dire que la concurrence
est bel et bien relancée chez les
gardiens de but du club blidéen.

S. B.

Coupe d'Algérie, ce mardi à Boufarik contre le CR Béni Tamou
Attention, Dame Coupe adore les surprises !

Tout d’abord, quelles
sont les nouvelles

Les choses vont très
bien pour moi. Nous avons
travaillé lors de la  dernière
séance d’entraînements
avec beaucoup d’acharne-
ment, car les matchs vont
maintenant se succéder.
Nous devons être prêts
pour les aborder dans les
meilleures conditions.

Peut-on dire qu’il y a
un nouvel état d’esprit
dans votre équipe ?
Nous avons ressenti,

nous les joueurs que l’envie
de jouer et de gagner est
revenue. Beaucoup de
choses ont d’ailleurs
changé, nous sommes plus
détendus à l’entraînement,
ce qui ne nous empêche
pas de travailler très dur.
D’un autre côté, le discours
de l’entraîneur nous a tous
rassurés car chacun de
nous sait qu’il peut postu-

ler pour une place dans
l’équipe.

Vous avez une belle
occasion pour briller
lors du match de coupe
face à Béni Tamou,
n’est-ce pas ?

Nous ne faisons pas
une fixation sur ce
match, il n’est pas ques-
tion de lui donner plus
d’importance qu’il n’en
a. Nous avons
conscience qu’une  qua-
lification pourrait être
ce déclic que l’on attend
depuis plusieurs se-
maines. Cela ne sera pas
du tout facile, car cette
équipe jouera son va-
tout. Par ailleurs, elle n'a
rien à perdre et elle évo-
luera sans aucune pres-
sion. C'est ce qui peut la
rendre redoutable. Nous
n’avons pas  droit à l’er-
reur.

 Entretien réalisé par 
Slimane B.

Meziane encore 
une fois décisif

Encore une fois, le portier blidéen Meziane  a été décisif
.Certes il avait peu de travail à effectuer mais ce qu’il avait à
faire, il l’a bien fait, comme ces deux parades sur des essais
des attaquants de Mascara en toute fin de match. Meziane a
su redonner confiance à ses coéquipiers et il a montré beau-
coup d’assurance, se révélant, être le maître de sa surface en
dirigeant et en encourageant de la voix ses défenseurs. 

Belaïd au four et au moulin
Un but et une prestation exceptionnelle pour Belaïd qui

n'en finit pas de briller à Blida. Si les Blidéens redoutaient ce
match contre Mascara, une équipe difficile à jouer, ils ont
mis du temps pour se rassurer. Le latéral droit Belaïd a été
l’auteur d’un superbe but, suite à une belle reprise à l’inté-
rieur de la surface que le portier du GCM ne verra pas pas-
ser. Ce même Belaïd a été le joueur le plus en vue. Il a réussi
encore une fois, un match de très grand niveau, avec la réus-
site en prime et cela sans compter les nombreuses interven-
tions défensives qu'il a réalisées avec beaucoup de bonheur.
En multipliant les belles prestations, nul doute qu’il va très
vite sortir de l’anonymat.

Guenifi, l'incontournable
Autre joueur en forme dans cette équipe de Blida, le mi-

lieu de terrain Guenifi qui a lui aussi tenu son rang comme
il se doit, vendredi passé. Par son énorme abattage, il a lar-
gement contribué à la victoire des Blidéens face à Mascara,
il est devenu au fil des matchs ce joueur qui fait le ménage
au niveau de la zone intermédiaire qui manquait tant à
l’équipe. Toujours solide en défense où il a réussi à mettre
sous l’éteignoir son vis-à-vis, il a donné des coups de main
à ses attaquants.

S. B.

Meziane : «L'équipe de Béni
Tamou jouera sans pression»

U ne scène aussi désolante que
condamnable s’est déroulée à
la mi-temps du match

CRBAF-ASMO. Alors que les deux
équipes rejoignaient le vestiaire en fin
du premier half qui a connu l’égalisa-
tion de l’ASMO sur un coup franc de
Naâmane, Berradja qui était le der-
nier du fil à vouloir entrer dans le ves-
tiaire a été surpris par un coup de
poing infligé par une personne dans
la main courante avant qu’un autre
individu ne lui assigne un coup de
pied. Un comportement qui a indigné
les responsables de l’ASM Oran, qui
se sont demandés comment l’équipe
locale puisse leur réserver un tel ac-
cueil alors que les relations entre les
deux clubs étaient toujours excel-
lentes.

L’arbitre a signalé
l’agression

Selon nos sources, l’arbitre de la
rencontre a signalé dans la feuille du
match l’agression dont Berradja a fait
objet à la mi-temps, mais sans les
identifier dans la mesure où la direc-
tion du club s’est lavée les mains. Les
responsables de l’ASMO se deman-
dent comment des personnes étran-
gères à l’équipe ont pu se frayer un
chemin jusqu’au stade, dans un match
qui s’est pourtant joué à huis clos et
agressent un joueur sans impunité.
Voulant déposer plainte, le manager
général de l’ASMO, Houari Benamar
a du faire machine arrière suite aux
excuses du président du CRBAF en
personne. 

Ali B.

Chlaoua et Aklil de retour ?
C’est aujourd’hui lors de la dernière séance matinale

que l’entraîneur dévoilera la liste des dix-huit joueurs
concernés par le match de demain, contre le Chabab de

Bouguirat. Une liste qui devra connaitre le retour du
milieu de terrain, Sofiane Chlaoua et le défenseur axial,

Nazim Aklil. 

Ameur Yahia sera 
présent contre le MC El Eulma
Ce match de la Coupe d’Algérie face à Bouguirat per-

mettra à Ameur Yahia de purger sa suspension de deux
matchs, après avoir raté le déplacement d’Aïn Fekroun.
Ainsi, le joueur en question pourrait reprendre du ser-

vice à l’occasion de la réception du MC El Eulma. 

Le Mouloudia d’Oran veut 
s’entraîner à Bouakeul

Les dirigeants du Mouloudia d’Oran ont adressé une
correspondance à la direction de l’ASM Oran, où ils
veulent profiter du stade Habib-Bouakeul. Les Ham-

raoua veulent s’entendre avec l’ASMO sur l’heure et les
jours d’entraînement dans ce stade suite à la fermeture
du stade Ahmed-Zabana qui va durer plus de deux se-

maines, a-t-on appris. 

Berradja agressé à Aïn Fekroun

Place à la Coupe d’Algérie
Après la défaite concédée vendredi passé à Aïn

Fekroun, les gars de Mdina Jdida auront l’occasion
de retaper leur moral par une qualification en

Coupe d’Algérie, puisqu’ils seront concernés par le
tour préliminaire ce mardi. Les Asémistes défie-
ront en terrain neutre qui est le stade Kerbouci
Menaouer d’Azew, le Chabab de Bouguirat. Une

qualification devra donc permettre aux coéquipiers
de Barka Amine de bien préparer la réception du

Mouloudia d’El Eulma samedi prochain. 

L’effectif était 
au complet hier

On a noté hier lors de la reprise des entraîne-
ments qui a eue lieu au stade Habib-Bouakeul, la
présence de tous les joueurs afin de préparer ce

match de Coupe d’Algérie. Il faut dire que l’entraî-
neur Mohamed Henkouche a réussi à bien sensibi-

liser ses poulains lors du chemin du retour d’Aïn
Fekroun, afin de les permettre de prendre

conscience de la situation de l’équipe. Le coach a
été très satisfait de la réaction du groupe, en

constatant que tous les joueurs avaient marqué leur
présence à la reprise. 
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Gasmi : «Je voudrais 
être un chasseur de buts
comme Issad Bourahli»
C’est la réaction du jeune attaquant espoir, Gasmi Imed,
à qui l’entraîneur Benyelles a bien voulu donner sa
chance à l’occasion du dernier match de Boussaâda. Le
joueur ne manque pas d’ambitions.

Commençons d’abord par une présentation pour
les amateurs du sport roi…
Gasmi Imed, jeune attaquant qui a fait toutes ses

classes dans le club avant d’évoluer cette saison pour
l’équipe espoirs.

Le coach Benyelles vous a donné la chance de
prendre part au match de Boussaâda. Un senti-
ment ?
Malgré la pression et l’enjeu de la rencontre, j’estime

avoir donné le meilleur de moi-même. Je dois remercier
mes camarades du banc de touche qui, au moment de
rentrer dans le dernier quart d’heure, m’ont encouragé.

Vous qui étiez à l’origine du penalty que l’arbitre
n’a pas voulu siffler, y avait-il réellement une faute
sur vous ? 
J’estime que celui-ci nous a lésés. J’étais tout près

d’inscrire le but de la tête sur une balle aérienne, quand
deux défenseurs m’ont bousculé par derrière. Une ac-
tion que beaucoup ont d’ailleurs vue sur le petit écran. 

Si l’entraîneur devait vous renouveler sa confiance
pour les prochains matchs, seriez-vous prêt ?  
Si ça devait être le cas, je gagnerais plus en confiance

pour faire encore mieux. L’essentiel, c’est que l’équipe
gagne. 

Qui vous donne des conseils pour être sérieux
dans le travail ?
Mon père, mes oncles Rabah, Réda et Amar qui ont

tous porté le maillot cher des V noirs. Sans oublier
Ahmed, l’autre oncle qui joue actuellement attaquant
sous les couleurs du NAHD.

Si on vous demande de nous donner les noms des
clubs que vous admirez, quelle sera votre réponse? 
La JSMS, le club de mon cœur, et bien sur l’Équipe

Nationale. À l’étranger, sans hésiter le Real de Madrid.
Quel est votre modèle d’attaquant ? 
Je voudrais bien être un chasseur de buts, comme

Issad Bourahli que j’ai vu à la télé. Pour les autres grands
joueurs qui m’ont toujours fasciné, je citerais les deux
Ronaldo (le Brésilien et ex-Real) et l’actuel Cristiano. Je
profite de l’occasion pour citer un autre grand joueur
de mon quartier qui n’est autre qu’Aïssa Draoui, tout en
priant Le Tout-Puissant de lui accorder Sa sainte misé-
ricorde.

Un dernier mot ?
Je souhaite une bonne saison à mon club, la JSMS.

Entretien réalisé par H.M.L.

José Maria compte 
ménager ses cadres 

Large vainqueurs sur l’USB en championnat (4-1),
les Jaune et Bleu n’ont pas eu le temps de savourer ce
succès. En effet, ces derniers ont entamé avant-hier
les préparatifs pour le match de la Coupe d’Algérie.
D’après les informations dont nous disposons, le PAC
devrait afficher une équipe moins compétitive face au
DRB Baraki après-demain dans le cadre du 3e tour ré-
gional de Dame coupe. Ainsi, le technicien espagnol,
José Maria Nogès, devrait se priver de plusieurs ca-
dres. Ce dernier estime que cette rencontre est une
bonne occasion pour accorder un temps de jeu aux

éléments qui n’ont pas été beaucoup utilisés depuis le
début de saison.

Meziani : «Dame coupe 
fait partie de nos objectifs»

Contacté au bout du fil, l’homme du match face à
l’USB, Tayeb Meziani, a eu la sympathie de répondre à
nos questions. Interrogé sur la victoire décrochée ven-
dredi passé, il s’est contenté de déclarer : «Comme il
fallait s’y attendre, c’était un match compliqué. On sa-
vait très bien que pour éviter toute mauvaise surprise,
il fallait marquer le plus tôt possible. Les deux buts

inscrits lors du premier quart d’heure nous ont facilité
la tâche et nous ont permis de bien gérer notre ren-
contre.» Le produit de l’académie JMG est revenu

aussi sur sa forme actuelle : «Dieu merci, je me sens
en très bonne forme. Je tiens à remercier mes coéqui-
piers pour leur aide, sinon je n’aurais jamais réussi à
marquer.» On ne pouvait pas finir cette discussion
sans évoquer le match de Coupe d’Algérie qui oppo-
sera demain le PAC au DRB Baraki. «Notre objectif,

c’est aller le plus loin possible dans cette compétition.
On va la jouer match par match. Et si on veut se quali-
fier au prochain tour, on doit les prendre très au sé-

rieux.»  

Rachid C.

S ous pression avant la rencontre
face à l’ASK vu les résultats de la
veille des différentes formations
mais surtout que l’équipe restait
sur une défaite concédée devant

l’A Boussaâda, les Béjaouis se sont permis de
retrouver le podium et de renouer avec les
bons résultats en profitant de la venue des
Khroubis pour arracher une petite mais pré-
cieuse victoire qui leur a permis de remon-
ter à la deuxième place qu’ils partagent
actuellement avec la formation de l’USM
Blida (14 points). Une victoire qui n’a pas été
facile pour les camarades de Djabaret dans la
mesure où ils ont éprouvé d’énormes diffi-
cultés à s’imposer et à empocher les trois
points de la victoire. Et pourtant, les gars de
la Soummam ont bien débuté la partie en se
procurant quelques occasions de but, no-

tamment celle de Latrèche qui a manqué la
chance d’offrir l’avantage à son équipe. Ce-
pendant, les Béjaouis auraient pu tout aussi
bien encaisser puisque les Khroubis se sont
procuré de belles occasions mal exploitées
par Sayeh et ses camarades.
La détermination des
joueurs a fait la différence

Contrairement à la première période où ils
sont passés à côté de leur sujet, les Béjaouis
ont démontré un meilleur visage en seconde
période avec plus de détermination de la part
des joueurs qui ont réussi à inscrire l’unique
but de la partie à la 67’ sur un coup franc
bien botté par Ounas. Un but de la délivrance
qui a soulagé beaucoup le staff technique
d’autant plus que tout le monde était sous
pression vu que la victoire était impérative

pour éviter de s’éloigner du podium. Face à
cette situation, les Béjaouis ont fait l’essentiel
en arrachant cette belle victoire qui leur a
permis de remonter jusqu’à la deuxième
place bien que leur rendement n’ait pas été
convaincant puisque les coéquipiers de Dja-
baret ont cherché le résultat. En tout cas les
supporters et les dirigeants étaient heureux à
la fin du match après que leur équipe a réussi
à arracher cette belle victoire qui sera d’une
grande importance pour la suite du parcours.
Une motivation 
pour la coupe

En réussissant à empocher les trois points
de la victoire face à l’AS Khroub, les Béjaouis
viennent de retrouver leur place sur le po-
dium qu’ils partagent avec l’USM Blida. Une
belle opération pour les gars de Yemma Gou-
raya qui vont se motiver davantage pour le
match de coupe prévu demain, mardi, au
stade de l’UMA. Cette victoire va faire du
bien aux joueurs qui vont se permettre
d’aborder la suite du parcours avec un moral
au beau fixe, notamment le prochain dépla-
cement en championnat à Chlef pour af-
fronter l’ASO dans le cadre de la huitième
journée du championnat de Ligue 2 Mobilis.
Khezzar irrité par le com-
portement des supporters

Hué et insulté par un groupe de suppor-
ters à la mi-temps de la rencontre face à l’ASK
en raison du rendement de l’équipe qui n’a
pas été à la hauteur et du score de parité, le
coach de la JSMB, El-Hadi Khezzar, était très
irrité par ce comportement au point où il ne
s’est pas exprimé devant la presse. Il faut dire
aussi que l’entraîneur en question se trouve
sous pression actuellement, surtout que le
rendement de l’équipe n’a pas évolué. Cela
dit, la victoire arrachée à la fin du match a
soulagé les fans en attendant la suite du par-
cours.

H. L.

La reprise a eu lieu hier
nn C’est hier, dimanche, que les Vert et Rouge de la
JSMB ont repris le chemin des entraînements afin de
se préparer pour le rendez-vous de demain face à la
formation de l’US Oued Amizour pour le compte du
3e tour régional de la Coupe d’Algérie. En effet, les Bé-
jaouis n’auront pas de répit puisqu’ils doivent impéra-
tivement bien se préparer pour réussir de bons
résultats.

Khezzar n’a pas 
dirigé la séance 

nn Le premier responsable de la barre technique de
la JSMB, El-Hadi Khezzar, n’a pas assisté à l’entraîne-
ment effectué par le club au niveau du stade de l’UMA
puisque c’est Kabri qui a dirigé ladite séance alors que
l’entraîneur en chef est arrivé à la fin. Néanmoins, aux
dernières nouvelles, Khezzar est toujours en place.

Ouanas inscrit 
son deuxième but

nn Auteur de la seule réalisation de son équipe face
à l’AS Khroub, le milieu de terrain de la JSMB, à savoir
Ouanas, vient d’inscrire son deuxième but de la saison
avec la JSMB après celui inscrit face à l’US Biskra. Le
joueur a dédié son but à son nouveau-né puisqu’il a
donné naissance à un joli poupon prénommé Djouad
Mouaiz.

Djabaret a fait 
sa première apparition

nn Pour la rencontre face à l’ASK, le staff technique
sous la houlette du coach Khezzar a décidé de procé-
der à quelques changements avec notamment l’incor-
poration du gardien Djabaret à la place de son
camarade Kacem. Une première apparition pour le
gardien en question après s’être contenté du banc de-
puis l’entame de la saison. Il faut dire aussi que Kacem
a payé les frais de la bourde du premier but face à
l’ABS.

Des joueurs pourraient avoir
leur chance face à l’USOA

nn Étant donné que la JSMB disputera un match
demain devant la formation de l’US Oued Amizour, le
staff technique pourrait procéder à quelques change-
ments au niveau de l’équipe type en donnant la chance
aux joueurs réservistes et aux jeunes qui n’ont pas en-
core disputé le moindre match jusqu’à présent à
l’image de Megateli, Hammouche, Bouzeraâ et les au-
tres.

H. L.

Auteur de la seule réalisa-
tion de son équipe face à
l’AS Khroub avant-hier, sa-
medi, le milieu de terrain de
la JSMB, Hamza Ouanas,
était heureux à la fin du
match où il a déclaré que ce
but est précieux et que son
équipe est plus que jamais
motivée à aborder la suite
du parcours avec un moral
au beau fixe pour enchaîner
avec d’autres succès.

Un commentaire sur cette vic-
toire arrachée devant l’ASK ?
Je pense que cette victoire est

d’une grande importance pour nous
dans la mesure où elle nous permet-
tra de renouer avec les succès après
la dernière défaite concédée devant
l’ABS et surtout de retrouver notre
place. On a fait le maximum pour
empocher les trois points bien que
cette équipe de l’AS Khroub nous ait
créé beaucoup de difficultés.

C’était une victoire bien difficile
avec un rendement moyen.
Qu’en pensez-vous ?
Dans ce type de matche où il y a

souvent une grosse pression, je crois
que le plus important est de s’impo-
ser et de gagner des points afin de re-
monter dans le classement. Cela dit,
il ne faut pas oublier que l’équipe a
été remaniée et on a besoin encore
de temps pour être au top. Aussi, les
supporters doivent être patients avec
nous surtout que l’équipe gagne et
c’est le plus important pour espérer
réaliser notre objectif à la fin de la

saison.
Vous allez enchaîner avec un
matche de coupe ce mardi. Com-
ment s’annonce cette rencontre
pour vous ?
Ça sera un match comme les au-

tres que nous allons aborder avec la
même détermination pour tenter
d’aller jusqu’au bout, bien que notre
objectif premier soit le championnat.
On vise le meilleur résultat possible.
Le fait de jouer à domicile est un
avantage pour nous pour enchaîner
avec un autre succès et nous motiver
davantage pour la suite du parcours.

Vous avez inscrit le seul but de la
victoire. Votre sentiment ?
À l’image de mes camarades, je

suis heureux d’avoir marqué le seul
but de la victoire qui a permis à mon
équipe d’empocher les trois points
bien que je doive dire que le mérite
revient à tous les joueurs qui ont
fourni beaucoup d’efforts pour arra-
cher cette victoire et retrouver notre
place sur le podium. Ce qui demeure
motivant pour la suite du parcours
afin d’aller chercher encore d’autres
succès.

Et comment s’annonce la suite
du parcours ?
La suite du parcours ne s’annonce

pas facile et on doit impérativement
l’aborder avec la même volonté pour
faire le plein et rester dans le haut du
tableau aussi longtemps que possi-
ble, d’autant plus que la tâche ne sera
pas facile étant donné que nous au-
rons affaire à des équipes qui visent
le même objectif.

Entretien réalisé par  H. L.

Les Béjaouis retrouvent le podium

Ouanas : «Cette victoire
est importante pour nous»



S
ans faire énormé-
ment de bruit, les
Rossoneri sont bien
de retour. À domicile,

le club lombard a fait tomber
la Vieille Dame lors de la 9e
journée grâce à son grand
espoir Manuel Locatelli.  Et
pourtant, cela faisait quatre
ans, depuis novembre 2012,
que le Milan n'avait plus
battu la Juventus. Inarrêta-
bles depuis un mois, les
hommes de Vincenzo Mon-
tella ont frappé un immense
coup ce week-end, en reve-
nant à deux points de la Ju-
ventus, toujours leader
malgré ce revers.

Le plus jeune ef-
fectif de série A 
Dans un San Siro

bouillant, la jeune garde
milanaise a réussi à
tenir le coup face à
l'expérience turi-
noise, en arra-
chant un
succès avec

beaucoup de mérite.
En l’absence de plusieurs éléments expérimentés à
l’instar de Zapata, Honda, Luiz Adriano ou encore le
capitaine Montolivo, les coéquipiers du jeune portier
Gianluigi Donnarumma (17ans) sont parvenus à bat-
tre le leader, qui ne cesse pourtant d’enchaîner les

probants résultats que ce soit en Serie A ou en
Ligue des champions.  À noter que le onze
aligné par l’entraîneur milanais a coûté 45
Millions d'euros, soit la moitié de ce que

la Vieille Dame a dépensé pour s’offrir les
services de l’ancien buteur du Napoli, Gon-
zalo Higuain.

Montella, un vrai pari ga-
gnant 

Longtemps annoncé proche d’un
retour sur le banc de l’AC Milan, Carlo
Ancelotti a décidé finalement de suc-
céder à Pep Guardiola, en prenant les
commandes du Bayern Munich. Mal-
gré ce coup dur pour la direction mi-
lanaise, Adriano Galliani, bras droit
du président Berlusconi, a réussi à
convaincre Vincenzo Montella de met-
tre fin à son aventure avec la Sampdo-
ria Gênes pour devenir le nouvel
entraîneur de l’AC Milan pour une durée

de deux ans. Le
technicien âgé de

42 ans est en train de réussir un excellent travail mal-
gré l’absence de véritables stars dans son groupe, ce
qui n’était nullement le cas des Clarence Seedorf, Fi-
lippo Inzaghi, Mihajlovic et Brocchi, qui ont succédé à
l’actuel entraîneur turinois Massimiliano Allegri, de-
puis son départ en janvier 2014, mais sans pour au-
tant réussir à maintenir le club milanais dans les
sommets de la Serie A.   

Donnarumma, Romagnoli, Locatelli,
l’avenir doré 
Alors que le club lombard avait l’habitude de re-

cruter des stars confirmées à l’instar des Ronaldinho,
Beckham, Ibrahimovic au encore récemment Torres
et Balotelli, le nouvel entraîneur de l’AC Milan Vin-
cenzo Montella préfère miser sur la jeune garde pour
bâtir une équipe compétitive. L’ancien buteur vedette
de l’AS Roma peut se targuer néanmoins de possé-
der dans son effectif de véritables pépites, à l’image
du portier Gianluigi Donnarumma (17ans), an-
noncé comme le digne successeur de
Gianluigi Buffon, du défenseur central Alessio Ro-
magnoli (21ans), fortement pisté par Chelsea au
point même d’évoquer une offre colossale
estimée à 55 millions d’euros, mais aussi
du milieu de terrain Manuel Locatelli
(18ans), formé lui aussi au club, qui
a inscrit un but d’anthologie pour
offrir la victoire aux siens face aux
Turinois. 

Concurrencer Na-
ples et la Roma
pour finir sur le
podium 
Privés de joute euro-

péenne cette saison, les
coéquipiers du buteur co-
lombien Carlos Bacca vont
forcément tenter de dé-
crocher une qualification
pour la prochaine Ligue
des champions. Alors que
l’Inter Milan souffre en ce
début de saison, malgré la
nomination du technicien
néerlandais Franck De
Boer à la place de Roberto
Mancini, les Rossoneri qui
occupent actuellement la
deuxième place au classe-
ment, vont forcément lut-
ter avec Naples et l’AS
Roma pour finir sur le po-
dium, avant d’envisager
dans un avenir proche de
mettre fin au règne de la
Vieille Dame, qui se dirige
de nouveau vers un nou-
veau sacre en Serie A, le
sixième d'affilée, malgré

son second revers cette saison sur la terre milanaise.

La vente du club aux Chinois, le
grand point d’interrogation  
Propriétaire du Milan AC depuis 1986, le légendaire

dirigeant et politicien Silvio Berlusconi a donné son
accord pour la vente du capital du club à un groupe
d'investisseurs chinois. Le prix de vente est annoncé
à 740 millions d'euros pour la promesse d'investisse-
ment de près de 350 millions pour les trois prochaines
années. Si sur le plan financier, le club milanais peut
de nouveau rivaliser avec les autres grosses écuries
européennes, cela gâche néanmoins son histoire,
comme l’a affirmé récemment le capitaine de la Squa-
dra Azzurra Gigi Buffon. «La défaite du football ita-
lien, de l’Italie en tant que pays, des traditions, de
tout.»

O.R.B.A.
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Flop

Il a osé 
dire ça…… 

Ferguson 
Ancien manager em-

blématique de Manches-
ter United, Sir Alex
Ferguson reste un grand
fan de Cristiano Ronaldo,
en louant les qualités de
l’ancien Mancunien selon
des propos rapportés par
Football.fr : «Ronaldo est
l’exemple parfait d’un
footballeur qui s’est fait
tout seul. Ce serait facile
pour moi de dire ‘oui, j’ai
fait de Ronaldo le joueur
qu’il est devenu’. Beau-
coup d’entraîneurs pour-
raient dire ‘j’ai fait ce
joueur ou ce joueur’
mais Ronaldo, lui,
s’est fait tout seul.
Nous lui avons
juste donné les
bons outils et

la structure pour qu’il excelle. Son im-
plication à l’entraînement était in-
croyable. C’est un joueur
fantastique, tout simplement le
meilleur… Nous avons eu des
joueurs fantastiques, des
footballeurs fantastiques
avec Paul Scholes, Ryan
Giggs et Eric Cantonna,
mais Ronaldo c’était
juste autre chose.»

LeBron James : «Les équipes
s’unissent pour me battre»

Après avoir remporté le titre de champion avec les Cleveland Cavaliers la
saison dernière, LeBron James n’a pas hésité à lancer un message fort à ses
adversaires, comme rapporté par Le10Sport. «Les équipes recrutent des nou-
veaux joueurs et des nouveaux coaches avec l’objectif de me battre… On ne
parle jamais que de moi, mais j’entends toujours dire : ‘Nous devons battre
LeBron’. Je ne suis pas tout seul sur le terrain, mais j’ai compris que les
équipes s’unissent dans cette Conférence et partout dans la ligue pour es-

sayer de me battre.» 

Nouveau 
coup d’arrêt
pour DiabyÀ 30 ans, Abou Diaby est vrai-ment tout proche de la fin. Titula-risé lors des deux premièresjournées de Ligue 1, l’ancien Gun-ner a depuis complètement dis-paru des radars. En effet, selonL'Équipe, ayant de manière inces-sante des problèmes à la cheville,Abou Diaby a dû se résoudre àune opération, laquelle a eu lieu ily a quelques jours à Londres. Ladurée de son indisponibilité est in-connue, mais on ne devrait pasrevoir le milieu de terrain pendantun long moment.

Si le FC Barcelone s'est
imposé sur le terrain du
FC Valence (3-2) lors
de la 9e journée de
Liga, le club catalan
a perdu Andrés
Iniesta sur blessure.
Sorti sur une civière,
le milieu de terrain
touché au genou
droit sera absent en-
viron 2 mois. «Ce
n'est pas une période
facile mais cela aurait pu

être bien pire. Je vous re-
mercie pour vos messages

d'encouragement», a assuré le
joueur par le biais de son compte

Twitter. Le footballeur de 32 ans sera donc absent
pour la fin de l’année civile et loupera le Clasico
contre le Real Madrid qui se disputera le 4 décembre
prochain.

«presque»

Dans un message publié sur Instagram,
Steven Gerrard a annoncé son départ de
Los Angeles Galaxy, la franchise basée à
Los Angeles. «Vivre à Los Angeles et
jouer devant les superbes supporters du
Galaxy a été un privilège. Vous m'avez
fait me sentir comme chez moi, cette
ville et ce club auront toujours une place
particulière dans mon cœur, merci.» À 36
ans, l'ancien international anglais est
susceptible de prendre sa retraite ou de
solliciter un retour chez les Reds, comme
l’a confié Jürgen Klopp selon Sky Sports.
«Steven Gerrard est toujours le bienvenu
à Liverpool. Vous ne pouvez pas imagi-
ner à quel point. Il n’y a donc absolu-
ment aucun problème. (…) Personne ne
doit craindre qu’il n’y ait pas de place
pour Steven Gerrard.»

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

André Silvacontinue sur
sa lancéeEn plus de l’exploit de YacineBrahimi, auteur d’un très joli butlors du large succès remportéface à Arouca (3-0) pour lecompte de la 8e journée de LigaNÓS, son coéquipier au club,André Silva, a de nouveau brilléavec le maillot du FC Porto. Déjàdevenu le plus jeune joueur duPortugal à inscrire un triplé dansune rencontre face aux îlesFéroé (6-0) en ce début de moisd’octobre, le jeune attaquantportugais de 20 ans, auteur d’undoublé avant-hier, peut se tar-guer d’avoir déjà marqué 7 butsen 8 journées.
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Le Bayern prêt à faire
des folies pour Lukaku

Souvent brillant avec le maillot d’Everton,  l'attaquant belge Ro-
melu Lukaku se trouverait sur les tablettes du Bayern Munich. Mi-

chael Reschke, observateur des Bavarois, aurait été présent le
week-end dernier du côté de l'Etihad Stadium de Manchester
City, pour y superviser le footballeur de 23 ans. e Sun révèle

même que le club entraîné par Carlo Ancelotti aurait l'inten-
tion de dépenser 65 millions de livres, soit 73 millions d'eu-

ros, faisant ainsi de Lukaku un des
attaquants les plus

chers de la planète.

Cela se passe loin du foot

2 mois

Gerrard annonce son
départ de Los Angeles

Galaxy

Après avoir battu le leader turinois…

«Ronaldo s'est bâti
tout seul»

L’AC Milan n’avance
plus masqué ! 

L’AC Milan n’avance
plus masqué ! 

L’AC Milan n’avance
plus masqué ! 

L’AC Milan n’avance
plus masqué ! 

L’AC Milan n’avance
plus masqué ! 

L’AC Milan n’avance
plus masqué ! 
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INTERNATIONAL
Real Madrid

Après avoir annoncé qu’il n’envisage pas de finir sa car-
rière au Barça, le buteur uruguayen Luis Suarez
a évoqué un possible retour à l’Ajax Amster-
dam, dans des propos accordés à De Tele-

graaf et repris par Le10Sport : «Tous mes rêves sont
devenus réalité à Barcelone et j'espère rester ici pour
le reste de ma carrière. Mais je vais devoir continuer
à jouer au plus haut niveau. Bien sûr, je voudrais re-
venir à l'Ajax Amsterdam un jour. Même si je vou-
drais juste remercier l’Ajax. C'est le club qui m'a
rendu célèbre en Europe. Je suis un enfant de la
rue. Voilà comment j'appris à me battre et ne pas
me plaindre quand je souffre. Je demande un
remplacement si je ne peux vraiment pas conti-
nuer. Je fais beaucoup de sacrifices comme
quand j'étais enfant. On n'a même pas d'argent
pour acheter des chaussures de football. Cela m'a
aidé à plus apprécier les choses maintenant.»

Luis Suarez : «Je voudrais
revenir à l'Ajax 
Amsterdam un jour»

Perez : «Zidane 
symbolise ce qu'

est le Real Madrid»
Lors de l'assemblée des socios, le président du Real Ma-

drid s'est montré élogieux au moment d’évoquer Zi-
nédine Zidane et Cristiano Ronaldo, comme rapporté

par Goal : «Zidane symbolise ce qu'est le Real Madrid. C'est
une partie de sa légende. Champion comme joueur, entraî-

neur adjoint et entraîneur…Son incorporation a été déci-
sive pour le Real Madrid du vingt-et-unième siècle. En

tant que coach, il fait déjà partie de notre grande histoire.
Sa connaissance, sa gestion du groupe et son humilité

ont été déterminantes pour le succès de la Unde-
cima…Ronaldo ? Mention spéciale à un joueur qui est
déjà une légende, Cristiano. Il est redevenu le meilleur
buteur en Ligue des Champions (lors de la précédente

édition, ndlr) et c'est le seul joueur du monde avec
quatre Souliers d'Or. C'est le meilleur buteur du
Real Madrid et un mythe du madridisme, cela a

été une campagne fabuleuse pour lui, avec la
Coupe d'Europe et l'Euro 2016.»

Zidane : «La prolongation de
Pepe ? Ce n'est qu'une question

de temps»
Lié jusqu’en juin 2017 avec le Real Ma-

drid, le défenseur central portugais Pepe
devrait prochainement prolonger son

contrat selon les dires de son entraineur Zinédine Zidane rapportés par
Goal : «Ce n'est qu'une question de temps. C'est un joueur important,

comme nous le savons tous. Il s'est amélioré ici et le club devrait valori-
ser cela. Il est ici depuis près de 10 ans, je ne suis pas sûr. Il a déjà

donné beaucoup à ce club, à ce maillot…Je sais que d'autres joueurs
ont signé un nouveau contrat et je suis certain que son tour vien-

dra.» 

«Il n’y a pas de débat entre Morata et Benzema»
A noter que l’entraineur merengue a évoqué selon Le10Sport, le cas

d’Alvaro Morata, utilisé comme simple doublure de Karim Ben-
zema : «Le plus important, c’est que je discute avec lui car je l’appré-

cie. Il nous apporte beaucoup et c’est un joueur important. Ce que
je dis à Alvaro, c’est que la saison sera longue et qu’il fera partie du
succès de l’équipe… Pour moi, il n’y a pas de débat entre Morata et

Benzema. Les deux sont importants.»

Conte : «Dans mon 
esprit je vais rester
ici trois ans»
Avant le succès remporté
hier contre Manchester
United, le manager de
Chelsea Antonio Conte a
confié qu’il veut honorer
son contrat de trois ans
avec les Blues, comme
rapporté par Goal :
«J'espère travailler pour
ce club durant plusieurs
années et construire
quelque chose d'impor-
tant pour le présent et le
futur. Quand j'ai signé mon contrat pour Chel-
sea, j'ai signé pour trois ans. Dans mon esprit,
je vais rester ici trois ans.»

Rummenigge :
«Le départ d’Alaba

n'est pas à l'ordre du jour»
Annoncé dans le viseur de Manchester

City, le président du Bayern Munich
Karl-Heinz Rummenigge a
écarté un départ de  l'interna-
tional autrichien David
Alaba, comme rapporté par
Topmercato : «Les rumeurs
de départ vers City ne sont
pas vraies. Il a récemment
prolongé jusqu'en 2021.
Chaque grand club sait ce que
cela signifie au Bayern. Nous

sommes détendus sur sa situa-
tion. Son départ n'est pas à l'or-

dre du jour.»

Bayern Munich

Perez : «Özil  ne
veut pas revenir
en Espagne»

Recruté cet
été par Ar-

sène Wen-
ger,
l’attaquant

espagnol
Lucas Perez

a écarté le
retour de
Mesut Özil
au Real Madrid, dans des propos

accordés à la Onda Cero
repris par Le10Sport :
«Je ne pense pas

qu’Özil veuille reve-
nir en Espagne. Vous
ne savez jamais, le
Real Madrid est un

gros club, mais Arse-
nal aussi.»  De son
coté, le latéral droit

Hector Bellerin s’est
prononcé sur l’intérêt
du FC Barcelone pour
lui : «Si Barcelone me
contacte maintenant ?
Je ne décrocherai pas

le téléphone.»

Ancien capitaine de Liverpool, Jamie Carragher a
critiqué la tactique mise en place par José Mourinho
à Man United, dans le Daily Mail repris par Goal : «Il
est là pour obtenir des résultats et il savait qu'il ne

pouvait pas se permettre de perdre lundi. Mais com-
ment les fans de MU se sentent face à la destruction

de leur attaque ? Après avoir connu deux années
avec Louis van Gaal, ils sont prêts à faire preuve de
patience mais ce qui se passe depuis 12 mois, c'est
que leurs plus grands rivaux se renforcent et la tac-

tique de Mourinho étouffe sa propre équipe, qui
contient quelques-uns des meilleurs et des plus

chers talents de Premier League.»

Mourinho : «Jamais je ne
mettrai Rooney sur la
liste des transferts»

Absent lors du choc d’hier face à Chelsea, le capitaine
mancunien Wayne Rooney, qui pourrait être tenté par une
alléchante proposition en provenance de Chine «29 mil-

lions d'euros par saison», ne sera pas poussé vers le
départ par José Mourinho, comme l’a affirmé

le Spécial One sur Sky Sports relaté par
Football.fr : «Jamais je ne

mettrai Wayne sur la liste des transferts. Un
joueur qui a vécu autant de choses avec un
club, qui en est même l'une des légendes,
ne mérite pas qu'on prenne une décision

comme celle-là à sa place. Je sais que c'est
dur pour lui d'être sur le banc. Ça l'est pour

moi aussi mais je place les intérêts de
l'équipe au-dessus de tout…Je pense que

cela a créé du doute chez lui quant à sa re-
lation au poste d'attaquant. Il faut que les
choses soient claires dans sa tête. Je ne le
ferai pas jouer au milieu, à moins d'y être
obligé. Les attentes autour de lui sont trop
élevées à cause de ce qu'il a été capable de
faire. C'est une spécialité anglaise de porter

aux nues et de détruire ensuite.»

Carragher : «La tactique
de Mourinho étouffe 

a propre équipe»
Dahleb : «Un grand fan 
de Verratti et Ben Arfa»
Ancien joueur du Paris Saint-Germain (entre 1974 et 1984), Mus-
tapha Dahleb,  considéré comme la première star de l'histoire du
PSG, s’est montré élogieux au moment d’évoquer Marco Verratti
et Hatem Ben Arfa sur le site officiel du club parisien : «Est-ce
que je suis l’actualité du PSG ? Je reste un supporter, Paris c’est
mon club ! Je suis un grand fan de Marco Verratti, c’est déjà un
joueur emblématique et il a pris une place importante dans cette
équipe. J’aime aussi Hatem Ben Arfa, il peut amener beaucoup
par son sens du spectacle, le public du Parc des Princes adore ce
genre de joueurs. Je souhaite surtout que le club continue de
grandir, il y a une grande évolution par rapport à notre époque
mais il ne faut pas oublier que pour aller de l’avant, Paris doit garder un état d’esprit, une
âme, qui lui permettra de devenir l’un des plus grands clubs en Europe.»

Nouveau 
coup dur
pour Valbuena 
Remplaçant au coup d’en-

voi, Mathieu Valbuena
est entré en jeu, sous

les sifflets du Parc OL,

mais n'est resté que

sept petites minutes

sur le terrain avant

d'être évacué en pleurs

sur une civière. L’interna-

tional français est tombé et

s'est luxé l'épaule droite lors
 de

la défaite contre Guingamp (
1-

3). Ce n’est pas la première 
fois

que l’ancien marseillais conn
aît

ce genre de problèmes, il av
ait

déjà été éloigné plusieurs fo
is

des terrains à l’OM en 2014

pour des soucis similaires.

Prandelli : «Les
grandes équipes
sont toujours
avantagées par
les arbitres»
Après la défaite concédée à 

do-

micile contre le Barça dans

le temps additionnel « 2-

3», l'entraîneur valencian

Cesare Prandelli estime

selon Maxifoot, que les

Blaugrana ont été avanta-

gés par les décisions arbi-

trales : «On a joué contre

une grande équipe mais les 
ar-

bitres ont trop de respect en
vers les

grandes équipes qui sont tou
jours

avantagées.» Auteur du but 
victorieux,

sur un penalty à la toute der
nière se-

conde de jeu, Lionel Messi a
 laissé ex-

ploser sa joie et sa colère à l
a fin du

match en insultant certains s
upporters

de Mestalla.
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Y acine Brahimi com-
mence à retrouver ses
sensations ces derniers
temps avec le FC Porto.
Ayant connu des mo-

ments difficiles depuis l’été dernier en
raison du transfert raté vers Everton, le

joueur de l’EN avait dans un premier
temps perdu la confiance de son entraîneur,

Nuno Espírito Santo. Cependant, Brahimi
comment depuis quelque temps à retrouver du

temps de jeu. Avant-hier, face à Arouca, Bra-
himi avait été incorporé à la 65’ à la place de Co-

rona. Mieux encore, le joueur de l’EN a réussi à
inscrire un très beau but dans le temps additionnel

du match. Sur son côté gauche, il reçoit un long bal-
lon qu'il contrôle magnifiquement, avant de prendre le dessus

sur son adversaire. Brahimi drible par la suite le dernier défen-
seur avant de placer d’une jolie frappe le cuir au fond des filets du

gardien adverse. Au final, le FC Porto s’impose sur le score net et
sans appel de trois buts à zéro face à Arouca et rejoint provisoirement
en tête du classement le Benfica qui devait se rendre hier soir chez le
Belenenses de Hassan Yebda.

Sa façon de célébrer son but irrite les supporters
La presse portugaise a beaucoup insisté sur la façon avec laquelle Yacine

Brahimi a célébré son but inscrit avant-hier soir face à la formation
d’Arouca. En effet, et après avoir secoué les filets du gardien adverse, le
joueur de l’EN a fait un signe de la main en direction des
supporters pour leur demander de se taire. Un geste
qui n’a pas plu aux medias portugais, mais aussi et sur-
tout aux supporters du FC Porto qui ont critiqué, via
les réseaux sociaux, le comportement du
joueur de l’EN. La façon avec laquelle Bra-
himi a célébré son but prouve toute la
pression qu’il a connue depuis l’été dernier
et les mauvais moments qu’il a traversés
que ce soit en club ou en sélection. 

Nuno Espírito Santo : «Il a réalisé
une bonne entrée en jeu et inscrit
un superbe but»

A l’issue de la rencontre, le premier responsable
à la barre technique du FC Porto, Nuno Espírito
Santo, s’est montré en conférence de presse très sa-
tisfait de l’entrée en jeu de Brahimi face à Arouca.
En plus d’avoir évoqué le très important succès
réalisé par son team lors de cette rencontre, l’an-
cien entraîneur du FC Valence est revenu sur le
rendement du joueur de l’EN face à Arouca en dé-
clarant : «Brahimi est entré, a fait du bon boulot et a
inscrit un superbe but. Si les supporteurs doivent être
patients avec lui ? Pour moi, faire des erreurs fait
partie du jeu. Les joueurs doivent prendre des
risques, et plus particulièrement en attaque. Ils doi-

vent prendre des risques et l'erreur est une part de ce processus. Les joueurs
doivent supporter de commettre des erreurs et faire mieux la prochaine
fois. Le "un contre un" a une grande place dans le jeu du FC Porto, et pas
seulement dans celui de Brahimi.»

André Silva : «Yacine a prouvé qu’il est un grand
joueur»

Tout comme son entraîneur, Nuno Espírito Santo, les coéquipiers de
Yacine Brahimi au FC Porto se sont montrés très heureux par le très joli
but inscrit par lui face à Arouca avant-hier soir. L’homme fort du mo-
ment de l’équipe, André Silva, auteur d’un doublé lors de ce match, a fé-
licité Brahimi pour son rendement et son but lors du match de samedi
soir : «Yacine a inscrit un but à sa façon. Un but dont il a secret. Il a
prouvé ce soir que c’est un grand joueur. » « On espère qu’il va rester sur
cette lancée car c’est un joueur très important pour l’équipe.» a-t-il déclaré

au quotidien portugais, O Jogo, avant
d’ajouter : «Il était très heureux après avoir
inscrit ce but car il avait besoin de retrou-
ver le chemin des filets pour retrouver la
confiance. Ce but va le libérer en prévision
des prochaines rencontres qui attendent
l’équipe que ce soit en championnat ou en
Ligue des champions.»

Riad O.

Il a ouvert son
compteur but
avant-hier soir
en Liga ZON
Sagres :

Brahimi fait taire
ses détracteurs

En dépit de la défaite de son
team face à Guingamp :
Ghezzal bien parti
pour garder sa
place de titulaire
dans le onze
lyonnais
En dépit de la défaite concédée
par son équipe au Parc OL face à
Guingamp, Rachid Ghezzal a livré
une belle prestation lors de cette
rencontre. D’ailleurs, le joueur de
l’EN, titularisé lors de cette ren-
contre par Bruno Genesion, a eu la
meilleure note du match en com-
pagnie de Gonalons par le site
«olympique-et-lyonnais.com». En
effet, Ghezzal a eu droit à la note
de 6 : «Remuant, percutant, l’in-
ternational algérien aura été per-
formant cet après-midi, se
procurant plusieurs occasions et
mettant en lumière ses coéqui-
piers grâce à de bonnes ouver-
tures. » « Malheureusement, cela
n’aura pas suffi pour l’OL.» a ainsi
commenté le site en question la
prestation de Ghezzal face à Guin-
gamp. Selon la presse française,
Rachid Ghezzal est bien parti pour
garder sa place de titulaire dans le
onze lyonnais pour les prochaines
rencontres. Ayant connu quelques
problèmes en début de saison no-
tamment en raison de sa prolon-
gation de contrat avec son club,
Ghezzal aurait convaincu son en-
traîneur, Bruno Genesio par sa
prestation face à Guingamp.

R.O.

La liste finale pour
le match du Nigeria
dimanche prochain

A en croire une source crédible, la liste finale des joueurs rete-
nus pour la rencontre du Nigeria, comptant pour la seconde jour-
née des éliminatoires de la Coupe du monde 2018 sera connue
dimanche prochain. Pour rappel, la rencontre est prévue le 12 no-
vembre à Uyo. Il y a une semaine, nous avions annoncé en exclu-
sivité la convocation de 25 joueurs professionnels, évoluant tous
à l’étranger. Ces 25 joueurs composent ainsi une liste élargie, en
attendant bien sûr de connaître les locaux qui vont compléter la
liste, avant le choix final. On sait qu’il y aura le portier du MOB,
Chamseddine Rahmani, et celui de la JS Kabylie, Malik Assellah. 

Le nombre de joueurs retenus sera décidé
prochainement

Pour ce qui est du nombre de joueurs à retenir dans cette
liste, on ignore encore le nombre de convoqués par le staff tech-
nique en place, qui attend la venue d’un nouveau sélectionneur.
En attendant qu’une décision soit prise, on ne sait donc toujours
pas s’il y aura 23 joueurs ou 25. Face à l’importance de la rencon-
tre, et dans le but d’éviter toute surprise, il n’est pas à écarter
que le staff technique convoque plus de 23 joueurs, surtout que
le nouvel entraîneur qui sera sur le banc de touche ne connaît
pas l’ensemble du groupe. Pour cela, une réunion des membres
du staff est prévue pour prendre la décision. Il devrait même
avoir l’avis du président de la FAF, Mohamed Raouraoua, dans le
cas où le nouvel entraineur ne serait pas encore connu. 

Zeffane risque de sauter de la liste
Parmi les informations importantes, Mehdi Zeffane risque car-

rément de sauter de cette liste et du coup faire l’impasse sur le
déplacement au Nigeria. Selon une source crédible, le latéral droit
du Stade-Rennais, si sa situation ne s’améliore pas, payera cash
son manque de compétition. En effet, c’est le président de la FAF
en personne qui a ordonné de ne pas le convoquer s’il continue
de subir cette situation en club où il ne joue pratiquement plus.
D’ailleurs, cela avait influé négativement sur le rendement du
joueur lors du match du Cameroun. Certes, Zeffane a endossé
toute la responsabilité de la piètre prestation de l’équipe ce jour-
là car il n’était pas présent sur le plan défensif. Donc, Zeffane
risque de rester à la maison, à cause de sa forme actuelle. 

Hamza R.
Le Buteur du 24-10-2016
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